New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 3276 - 3355

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

3276 - Le temps de Grâce – l'orateur – le Précurseur du Seigneur

3277 - Jésus Christ a-t-il racheté tous les hommes, ou bien tous les hommes sont-ils rachetés?

3278 - La faute du péché – la Miséricorde de Dieu - le Sacrifice d'Expiation

3279 - L'Œuvre de Libération – la souffrance - la libre volonté

3280 - Reconnaître le péché – l'activation de la volonté

3281 - «Venez tous à Moi....»

3282 - «Père, que Ta Volonté soit faite....» Les luttes

3283 - L'Assistance de Dieu – la prière juste sera exaucée

3284 - L'activité pour le Royaume de Dieu – la mission

3285 - La prière et les actes d'amour sont les armes contre les tentations

3286 - La dissolution de l'enveloppe de l'âme - la nécessité

3287 - Libération prématurée du spirituel - dernière dissolution

3288 - La Parole vivifie l'Esprit

3289 - Dispositions du monde contre la tendance spirituelle

3290 - Les tentations du monde

3291 - La Voix de Dieu – action de Satan – la lutte contre la foi

3292 - L'amour d’un fils – l'Amour du Père

3293 - Le péché – la volonté – la prière

3294 - Source de la Vie – Source de l'Eau vivante

3295 - Le Courage – la Parole de Dieu comme preuve de Son Amour

3296 - Ce qu'est le savoir spirituel – la Vérité

3297 - Remettre ou retenir les péchés – les disciples de Jésus

3298 - L'Amour du Père – la Protection et l'Aide

3299 - La foi dans une continuité de la vie de l'âme

3300 - La destruction des Œuvres de la Création et leurs conséquences

3301 - Exhortation à l'amour

3302 - La Vérité – le calme et la paix intérieurs

3303 - Différents champs - Différentes manières de Me révéler

3304 - La mission des domestiques de Dieu est fonction de leur faculté - Vie d'amour

3305 - La prière des réveillés – l'exaucement

3306 - Les hommes sont des ouvriers de Dieu malgré leur mauvaise volonté

3307 - La grandeur de la faute empêche l'entrée dans l'Au-delà – La Relégation

3308 - La poussée intérieure est une incitation de Dieu - Soumission de la volonté

3309 - Conditions spirituelles et terrestres – le degré de maturité

3310 - L'amour – inversé – divin – de personne à personne

3311 - Se soutenir dans le temps qui arrive - les ouvriers du Seigneur

3312 - Une communauté croyante – la Force de la foi

3313 - Invoquer les êtres de Lumière dans la misère de l’âme

3314 - La faim spirituelle – le bref temps de la liberté de la foi

3315 - Remettre la faute du péché à travers les fils et les fils des fils

3316 - Différentes sphères dans le Règne spirituel

3317 - L'Amour de Dieu détermine le destin de l'homme

3318 - La Voix Puissante de Dieu – Fin de la Lutte

3319 - La Libération de la matière – l'oisiveté - l'activité

3320 - Un travail fervent est dû pour le Royaume de Dieu

3321 - Jugement dernier – la punition des péchés et l'Acte de Grâce

3322 - La faculté pour agir pour le Royaume de Dieu

3323 - Mission extraordinaire – la Lumière

3324 - Les sphères de Lumière – se revoir – Béatitude

3325 - L'apport du Courant de Lumière et de Force

3326 - Dieu se révèle – les Promesses

3327 - Les conséquences des pensées et des actes - la décision de la volonté

3328 - La cohérence des résultats spirituels – la Vérité

3329 - Sa propre responsabilité – Dogme

3330 - Le renouvellement mondial «il ne restera pas pierre sur pierre....»

3331 - La Parole de Dieu est impérissable, indestructible

3332 - L’étincelle divine – l'amour – la flamme

3333 - La spiritualisation des substances du corps

3334 - Le motif des difficiles conditions de vie

3335 - La dette du péché – Le pardon - la Libération – la Croix du Christ

3336 - L'orgueil spirituel – l'humilité – la Grâce

3337 - L'exhortation au travail pour le Royaume de Dieu

3338 - Activité d'amour – le début de la Libération

3339 - La Force spirituelle – le Pain du Ciel – la faim

3340 - Le raccourcissement du temps final

3341 - L'accomplissement du devoir terrestre – le travail spirituel

3342 - La Force de l'amour – la Force de la Parole divine - offrir la Parole divine avec ou sans amour - le désir

3343 - L’activité commune dans l'amour dans le temps de la fin

3344 - La plénitude de la Grâce divine dans le temps de la fin

3345 - Le parcours multiple à travers la Création - le Plan de Salut de Dieu - la reconnaissance dans le Royaume de la Lumière

3346 - Avertissement avant la fin – le naufrage spirituel

3347 - Le dévouement à Dieu – la soumission de la volonté

3348 - Phénomène Naturel - des Hommes bons et mauvais en seront victimes

3349 - Aucun savoir, donc aucune Vérité spirituelle, sans la volonté de l'homme

3350 - L’origine d’Ur – le but final - le processus de Libération

3351 - L'Amour et la Compassion de Dieu – l'abîme

3352 - La progéniture de Dieu – la très grande mesure de souffrance sur la Terre

3353 - Recruter pour le Royaume de Dieu

3354 - L'influence mentale produite par les êtres de Lumière

3355a - La faculté de reconnaître et d’aimer Dieu - la limitation de la liberté – l'état de l'ignorance - la libre volonté – la force vitale - la Grâce de Dieu

3355b - La faculté de reconnaître et d’aimer Dieu - la limitation de la liberté – l'état de l'ignorance - la libre volonté – la force vitale – la Grâce de Dieu

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Le temps de Grâce – l'orateur – le Précurseur du Seigneur

B.D. 3276 from 1 octobre 1944, taken from Book No. 43

Écoutez ce que l'Esprit vous annonce ! Un temps de Grâce commence, et vous pourrez en percevoir la bénédiction si vous êtes de bonne volonté pour tendre vers le Royaume de Dieu. Une action continuelle des êtres de Lumière qui transmettent aux hommes sur la Terre des Dons de Grâce du Royaume spirituel est reconnaissable. Des êtres de Lumière se sont incarnés sur la Terre et dans le dernier temps ils servent les hommes en tant que guides spirituels, les hommes dont les pensées sont tournées vers Dieu seront éclairés et donc ils seront plus proches de la Vérité. L'Amour de Dieu se manifestera dans le temps de misère terrestre en apportant de l'Aide où celle-ci est demandée. Des hommes croyants accompliront des choses extraordinaires et la force de leur foi sera évidente. Et donc on pourra reconnaitre Grâces sur Grâces, parce que même de la partie contraire tous les moyens seront employés et les hommes se trouveront dans l'oppression spirituelle, et Dieu leur apportera une Aide visible. Et dans ce temps de Grâce il se lèvera un homme dont l'esprit est d'en haut, dont l'âme est totalement avec l'esprit et qui dira ce que l'esprit lui révèle, la très pleine Vérité sous une forme compréhensible. Dieu Lui-Même parlera par lui, il exhortera les hommes à tenir bon, et les avertira de ne pas renoncer à Lui. Et cet orateur est le Précurseur du Seigneur et lorsqu’il paraîtra, la Venue du Seigneur n'est plus loin. Et par cet homme la mesure de Grâce sera considérablement augmentée, parce qu'il signifiera pour les croyants un grand pilier et aux infidèles sera donnée par lui une occasion à la foi. Parce qu'il aura une grande influence sur les hommes qui l'écoutent, parce qu'il est plein de force et de pouvoir. Ses mots mettront le feu et se répandront dans le pays dans lequel il est actif comme un feu qui se propage rapidement. Il parlera sans peur et sans crainte et il donnera des éclaircissements aux hommes et leur indiquera la Venue du Seigneur sur les nuages et le dernier Jugement. Mais il trouvera peu de foi, parce que la majorité de l'humanité ne veut plus rien savoir sur Dieu et sur ce qui est spirituel et donc elle se trouve dans des pensées totalement erronées. Les hommes ne reconnaissent pas ce Don de Grâce extraordinaire et donc ils ne l'utilisent pas. Et donc la fin est inévitable et s’ouvre l'abîme qui déglutit tout ce qui ne reconnaît pas Dieu et refuse Sa Parole. Dieu donne continuellement, et ce qu’Il donne est un Don de Grâce immérité destiné à aider l'homme à atteindre la maturité même dans ces temps de misère ; la souffrance aussi bien que la joie doivent toujours servir à l'homme pour élever son âme à Dieu, ce sont toujours des indications destinées à attirer l’attention vers Lui, un appel et un guide sur la voie juste, c’est toujours une Grâce. Et lorsque viendra cet homme, il augmentera aussi la mesure de Grâce pour les hommes, parce qu'il sera entouré de Lumière et rayonnera cette Lumière qui s'écoule du Royaume spirituel. Il répandra le savoir, sa parole sera pleine de sagesse et de force et pourra être acceptée facilement, parce qu'elle est offerte aux hommes avec une pleine conviction et elle sera compréhensible pour les hommes qui l'écouteront attentivement. Dieu dans Son Amour rend facile aux hommes de pouvoir croire en envoyant Son messager qui dispose d’une force extraordinaire et déjà dans celle-ci il pourrait être reconnu comme messager du Ciel. Mais il sera attaqué de partout et seulement peu reconnaitront sa mission et seront solidement avec lui, seulement peu se fortifieront au travers de ses paroles. Mais ceux-ci recevront Force et Grâce dans une très grande mesure et donc ils seront en mesure de tenir bon contre toutes des agressions du monde, contre toutes les animosités qui maintenant se manifesteront ouvertement. Le dernier temps sera extraordinairement difficile, mais aussi extraordinairement riche en Grâces, parce que Dieu Se fera reconnaître partout où un cœur dans la misère s'ouvrira à Sa Grâce. Et ainsi il sera aussi possible de pouvoir soutenir avec succès la dernière lutte sur la Terre, pour que l'âme puisse en sortir indemne et conquérir la Vie éternelle si elle décède prématurément de la Terre, ou bien si elle résiste jusqu'à la fin sur ce monde alors le Seigneur Lui-Même l’enlèvera de cette Terre, vivante dans le corps, pour commencer une nouvelle vie sur la nouvelle Terre.

Amen

Jésus Christ a-t-il racheté tous les hommes, ou bien tous les hommes sont-ils rachetés?

B.D. 3277 from 2 octobre 1944, taken from Book No. 43

Les hommes lisent la Parole, mais ils n’en saisissent pas le sens et ainsi ils se créent des enseignements erronés au travers d’interprétations erronées de la part de ceux qui veulent Me servir, s'ils ne s'unissent pas intimement d'abord avec Moi dans chaque question et désirent l'éclaircissement et lorsqu’ils l'ont obtenu, ils doivent l'accepter sans résistance. Les hommes se conforment rigidement à Ma Parole comme quoi J'ai racheté les hommes du péché au moyen de Ma mort sur la Croix, mais ils ne pénètrent pas dans l'essence de cette Parole, ils ne pénètrent pas la signification de l'Œuvre de Libération. Donc ils ne comprennent pas que l'homme lui-même doit être actif pour appartenir au groupe de ceux qui ont été rachetés du péché au moyen de Mon Sang. Je suis mort pour tous les hommes, dès qu'ils veulent accueillir Mon Œuvre de Libération. Je n'ai fait aucune limitation, mais les hommes mettent des frontières là où Mon Œuvre n'est pas reconnue. Et ceux-ci s'excluent d’eux-mêmes du groupe de ceux pour lesquels Je suis mort sur la Croix. Et donc le péché peut être pardonné seulement à ceux qui se laissent racheter au moyen de leur foi en Moi et en Ma mort sur la Croix, tandis que les autres qui Me refusent ainsi que Mon Œuvre de Libération, leurs péchés ne sont pas pardonnées parce qu'ils ne se laissent pas laver par Mon Sang et parce qu'ils ne veulent pas faire partie de ceux pour lesquels Je suis mort. À nouveau la libre volonté de l'homme est déterminante et Je la respecte. Si aux hommes la dette du péché était pardonnée sans la foi en Moi et en Mon Œuvre d'Amour, alors l'homme serait mis dans un état libre contre sa volonté. Mais cela est contre Mon Ordre, parce qu'alors Ma Justice comme aussi Mon Amour sont suspendus, parce qu'alors l'homme n'utilise pas cet état pour Me suivre, et il ne se repentit jamais de son péché. Ma Parole est Vérité et il ne s’y trouve jamais une non-vérité ; Je suis mort pour tous les hommes et J’ai racheté tous les hommes de leurs péchés, mais leur libre volonté doit décider s'ils veulent se faire racheter, s'ils veulent accepter Mon Œuvre d'Amour, parce que Je ne contrains pas la volonté. Donc l'humanité entière peut être libérée de sa dette du péché dès qu'elle croit dans Mon Œuvre de Libération, mais elle est et reste dans l'obscurité la plus profonde quant à la reconnaissance de ses péchés lorsqu’elle Me refuse comme Rédempteur de l'humanité. Et donc la plupart de l'humanité marche maintenant dans le péché, et est sans Pardon, parce qu'elle ne Me reconnaît pas et donc Mon Œuvre de Libération est devenue inefficace pour elle. «Le pardon du péché» ne doit donc pas être mal compris, il ne s’applique pas à ceux qui sont totalement loin de Moi, Je ne les repousse pas de Moi, mais eux-mêmes s'éloignent de Moi, ils Me fuient alors que Je M’offre à eux et cherche toujours de nouveau leur âme. Je mets à leur disposition un Don de Grâce qui les libère du péché et de leur faute ; mais s'ils le refusent, il reste inefficace pour eux, leur faute n'est pas pardonnée, parce qu'ils font partie de ceux qui combattent contre Moi pour Mon adversaire et qui donc sont encore liés par lui tant qu’ils ne se laissent pas libérer par Moi. Et donc il est erroné de présenter Mon Œuvre de Libération comme si tous les hommes étaient bénéficiaires de cela et que leur volonté pourrait librement s’approprier, cependant cette volonté peut aussi s’affirmer au moyen d’un refus ou bien être dans une totale absence de foi. Seulement celui qui accepte Mon Don de Grâce, sera libéré de ses péchés, parce que pour lui J'ai porté la faute, pour lui J’ai souffert et J'ai pris sur Moi la mort sur la Croix. Certes Je suis mort pour tous, mais tous ne M'acceptent pas. J'ai pris sur Mes Épaules la faute de tous, mais tous ne se sentent pas coupable et ne remettent pas sur Moi leur poids. Et ils ne pourront ainsi pas déposer leur faute, parce qu'elle est trop grande pour pouvoir y parvenir tous seuls, parce que maintenant ils ajoutent encore la faute de rejeter Mon Amour. Comment donc ceux-ci pourraient-ils espérer le Pardon de leurs péchés ? Comment les hommes peuvent-ils croire que sans leur contribution, sans leur volonté, ils puissent devenir exempts de toute faute ? Cette Grâce comme quoi Mon Amour s’est sacrifié pour vous, comme quoi Mon Sang vous a lavé de tout péché est pour vous les hommes incompréhensiblement grande. Mais vous devez vouloir accepter cet Amour, vous ne devez pas le rejeter, autrement il ne peut pas devenir efficace sur vous, autrement Je ne peux pas éteindre la faute de votre péché, et vous continuez à rester avec vos péchés, vous ne changez pas tant que votre volonté ne change pas et tant que vous ne Me reconnaissez pas comme le divin Rédempteur qui est mort pour vous sur la Croix pour vous racheter.

Amen

La faute du péché – la Miséricorde de Dieu - le Sacrifice d'Expiation

B.D. 3278 from 4 octobre 1944, taken from Book No. 43

Une mesure énorme de péchés reposait sur l’humanité lorsque Jésus Christ descendit sur la Terre pour la libérer. Cela est compréhensible seulement pour ceux qui savent de motif de la vie terrestre en tant qu’homme et le sens et le but de la Création, parce que ceux-ci savent que l'homme a parcouru le chemin à travers la Création à cause de son péché et maintenant dans le dernier stade il doit se libérer de celui-ci, pour revenir de nouveau définitivement à Dieu dont il est procédé dès le début. Mais le péché enchaîne l'homme sur la Terre, le péché lui barre le chemin vers Dieu, il lui rend infranchissable la crevasse entre les hommes et Dieu et donc le péché anéantit le but de la vie terrestre, il pousse l'homme de nouveau dans l'abîme le plus profond, d’où il s'est efforcé de sortir par le chemin au travers de la Création. Avant la Descente du Christ l'humanité était pleine de péchés, parce qu'elle ne reconnaissait plus Dieu, elle était dans la nuit la plus profonde de l'esprit, elle était dépourvue d'amour et sans aucune tendance vers la perfection, elle était dans le plus grand éloignement de Dieu et donc dans le plus grand danger de se précipiter dans l'abîme, c'est-à-dire de parcourir sans connaissance et sans amour le chemin qui mène en bas, vers la damnation éternelle. Cet éloignement de Dieu se reconnaissait dans une manière de vivre qui contredisait totalement les Commandements divins, c’était un chemin en contradiction avec l'Ordre divin, c’était une vie dans le plus évident amour de soi et une telle vie était pleine de péché et de révolte complète contre la Volonté de Dieu. Et une telle vie ne pouvait jamais plus procurer la libération ainsi qu’une Vie bienheureuse après la mort, sa conséquence était la mort spirituelle, un état dans l'au-delà dans le plus extrême supplice qui continuerait éternellement, parce que la Justice de Dieu demande l'expiation de chaque péché et la faute des péchés des hommes était déjà montée à un niveau incommensurable, de sorte que pour les êtres la possibilité de s'approcher à Dieu était sans espoir. Mais l'éloignement de Dieu signifie pour l'entité l'absence de Force, l'impuissance, l'obscurité et enfin le durcissement de sa substance ; pour l'être cela signifie la mort spirituelle, un état qui est bien pire que la non-existence, que l’anéantissement. Mais pour la substance animique il est impossible de disparaître, donc même les tourments de ces êtres sont insupportables et infinis au-delà de tout ce qu’on peut imaginer. Et cela a attendri l'éternelle Divinité et Elle vint en Aide à l'humanité pécheresse, en faisant s’incorporer l'éternel Amour dans un Homme, lequel dans Son Amour infini prenait maintenant sur Lui les péchés de l'humanité, et rendait donc les hommes libres en offrant l'Expiation pour la dette des péchés, en portant à Dieu un Sacrifice d’Expiation, Il s’est donné Lui-Même, c'est-à-dire Sa Vie, pour leur rendre la liberté, pour leur rendre accessible le Royaume de Dieu, dans lequel ils peuvent entrer seulement dans une totale pureté, sans péché. Il a donc racheté l'humanité de la faute de ses péchés, Il a pris sur Lui toute la faute, Il en souffrit indiciblement et sacrifia à l'éternelle Divinité Ses souffrances et Sa mort sur la Croix, pour Lui fournir la Satisfaction, pour créer une juste compensation pour les hommes, pour qu'ils puissent de nouveau s'approcher de Dieu. Et Dieu accueillit le Sacrifice de l'Homme Jésus, Il remit aux hommes la faute des péchés prise par Jésus Christ et les Portes du Ciel s'ouvrirent pour tous ceux qui acceptaient Son Don de Grâce, Il a racheté l'humanité du péché et de sa faute, Il lui a offert la dernière possibilité d’atteindre le but de leur vie terrestre. (04.10.1944) Son très grand Amour a cherché à enlever aux hommes tous les obstacles qui leur barraient l'accès à l'éternelle Patrie ; mais la plus grande entrave était le péché, parce qu'il privait l'homme de sa force et de sa volonté. La conséquence du péché était que les hommes gisaient au sol sans force et sans volonté et ils ne pouvaient pas s'élever tout seul par eux-mêmes, parce que le poids du péché les écrasait. Et Jésus Christ leur a enlevé ce poids, Il l'a chargé sur Lui-Même et il l'a porté sur la Croix, pour l'expier maintenant par Sa mort pour la faute des péchés des hommes. L'humanité libérée par Jésus Christ pouvait accepter Son Sacrifice, mais aussi le dédaigner. L'Œuvre de Libération a été accomplie pour tous les hommes, mais Dieu ne les obligera jamais à accepter les Grâces de l'Œuvre de Libération contre leur volonté. Il respecte la volonté de ceux qui n'ont aucun désir d'être libérés. Alors le péché pèse encore sur ces hommes avec tout son poids, et ensuite ils sont attirés inévitablement dans l'abîme, parce qu'alors ils repoussent l'Amour de Dieu et ainsi ils doivent languir encore pour l'Éternité dans leur ignorance, la faute de leurs péchés ne peut pas être diminuée, au contraire ils feront augmenter cette faute avec encore beaucoup de péchés terrestres que Dieu peut leur pardonner seulement lorsqu’ils acceptent Son Don de Grâce, lorsqu’ils peuvent croire avec conviction que l'infini Amour de Dieu s'est attendri sur leurs péchés et leur a envoyés un Rédempteur. La foi dans cela a pour effet que les hommes se repentent de la faute de leurs péchés, qu'ils Lui demandent Pardon et se donnent à Sa Grâce et à Sa Miséricorde et maintenant les Grâces de l'Œuvre de Libération deviennent efficaces en eux. Leur force de volonté augmentera ainsi que leur force physique et ils pourront se libérer du pouvoir de l'adversaire de Dieu. Et seulement l’homme qui se réfugie consciemment sous la Croix du Christ, qui Lui confesse sa faute et Lui demande Sa Compassion pourra parler du Pardon de sa dette ; sa prière sera satisfaite et sa faute lui sera pardonnée.

Amen

L'Œuvre de Libération – la souffrance - la libre volonté

B.D. 3279 from 5 octobre 1944, taken from Book No. 43

Les hommes profitent trop peu des Grâces de l'Œuvre de Libération et donc l'humanité doit souffrir au-delà de toute mesure comme conséquence des péchés que maintenant elle doit porter elle-même. Jésus Christ a pris sur Lui la faute des péchés de l'humanité et avec cela aussi les conséquences du péché, la souffrance, avec laquelle les hommes doivent se racheter et au travers de laquelle ils doivent être purifiés. Si maintenant ils se servent des Grâces de l'Œuvre de Libération, alors ils acceptent l'Aide que Jésus Christ leur a assuré, qu'Il a conquis au travers de Sa mort sur la Croix pour les hommes de sorte que tous ceux qui Le reconnaissent ainsi que Son Œuvre de Libération puissent s’en servir. Cela est une Grâce particulière, parce que selon la Justice divine chaque homme doit expier tout seul son injustice. Mais Dieu s’est contenté du très grand Amour d'un Homme qui voulait expier les péchés des hommes avec Sa mort et a accepté ce Sacrifice. Les hommes sont maintenant soulagés par cette expiation, le péché et même la dette leur a été enlevée, donc aussi la conséquence du péché, la souffrance. Mais il est compréhensible que cela concerne seulement les hommes qui, au travers de la reconnaissance du Christ et de Son Œuvre de Libération, se mettent eux-mêmes dans le groupe de ceux pour lesquels Jésus Christ est mort. De toute façon Il est mort pour tous, mais celui qui ne Le reconnaît pas s'exclut de lui-même ; il refuse Sa Grâce, Son Aide. Maintenant il doit aussi porter tout seul la faute du péché et donc il doit aussi prendre sur lui la souffrance comme conséquence du péché, pour expier et pour changer son sentiment à travers la souffrance, pour qu'il se tourne vers le divin Rédempteur, parce que sans Lui il ne peut pas entrer dans le Royaume de Dieu. Et donc sont rachetés seulement les hommes qui sont dans la foi en Jésus Christ, parce qu'à eux-mêmes les péchés sont pardonnés. Mais les hommes qu'ils ne font aucun emploi des Grâces conquises au travers de la mort du Christ ne peuvent jamais compter sur le pardon des péchés, parce qu'ils ne reconnaissent pas le divin Rédempteur, parce qu'ils refusent Son Œuvre de Libération ou bien ils lui font face d’une manière entièrement négative. Car si la libre volonté de l'homme n'était pas déterminante, c'est-à-dire si l'Œuvre de Libération était efficace sans différence sur tous les hommes de sorte que les Grâces de celle-ci, l'Aide évidente, étaient données à chaque homme, alors toute souffrance serait inutile, alors le monde serait déjà racheté depuis l'heure où Jésus Christ est mort sur la Croix, alors toute dette du péché serait éteinte et cela signifierait une remontée spirituelle sans exception pour toute l’humanité. Parce que le péché aurait été effacé du monde, parce que Christ a racheté tous les hommes. Mais la libre volonté aurait été délaissée et avec cela la possibilité de devenir parfait aurait été rendue impossible. Mais l'humanité est libre de se servir des Grâces de l'Œuvre de Libération à travers une reconnaissance consciente et une très profonde foi en Jésus Christ, le divin Rédempteur. À travers cette reconnaissance l'homme se met lui-même sous la Croix du Christ, c'est-à-dire dans le groupe de ceux pour lesquels Il est mort et qui ont été libérés de la faiblesse de leur volonté au travers de Sa mort sur la Croix, et maintenant ils peuvent tendre vers le Haut et être constamment soutenus avec la Force et la Grâce qui est à leur disposition sans limitation. Parce que Jésus Christ a racheté l'homme de l'état sans défense, de l’état totalement affaibli par la conséquence du péché, Il l'a libéré du pouvoir de Son adversaire dès qu'il profite des Grâces de l'Œuvre de Libération, dès qu'il croit en Lui et se recommande à Lui et à Sa Grâce.

Amen

Reconnaître le péché – l'activation de la volonté

B.D. 3280 from 6 octobre 1944, taken from Book No. 43

C’est la volonté qui a engendré le péché et donc la volonté doit aussi être prête à l’en libérer. Ainsi l'homme doit d'abord arriver à reconnaitre qu’il a péché avant que puisse être entreprise l'œuvre de purification du péché. Il doit se rendre compte de sa faute, avant d’avoir envie de l’éteindre et donc il ne peut y avoir aucun pardon du péché tant que l'homme n'a pas reconnu son état coupable, parce que le pécheur continue à pécher tant qu’il lui manque cette connaissance. Mais l'homme peut arriver à reconnaître le péché seulement si l'amour pour Dieu et pour le prochain contre lequel il a péché deviennent actifs en lui, parce que seulement cela le porte à prendre conscience de l'injustice, et cela seulement lorsque son cœur est capable de comprendre qu'il a enfreint l'amour, qu’il est devenu pécheur. Selon la profondeur de son amour il cherche à se libérer de ce péché. Alors sa volonté sera active comme elle était active avant de commettre le péché. Si l'homme n'a pas d'abord conquis cette connaissance, alors il continue aussi à pécher, il laissera devenir active sa volonté d’une manière contraire à Dieu et il ne peut alors pas être libéré de sa faute, parce que cela demande aussi la volonté de l'homme. Ainsi il est compréhensible qu’une Libération au travers de Jésus Christ suppose toujours la volonté de l'homme de se laisser racheter, autrement dans le monde entier il n'existerait plus aucun péché et le pouvoir de Satan aurait été cassé pour l’éternité. Jésus Christ a certes vaincu la mort et le pouvoir de Son adversaire, Il a fait parvenir Sa Volonté d’Homme à la plus forte Vigueur et cela grâce à Son Amour et Il a accompli l'Œuvre de Libération, mais en laissant toujours aux hommes la libre volonté de reconnaître Son Œuvre et de Le suivre, donc de laisser devenir active leur volonté pour la Libération. Il n'exclut aucun homme des Bénédictions et des Grâces de l'Œuvre de Libération, mais aucun homme n'est racheté par contrainte, il doit lui-même reconnaître qu'il est pécheur et dans cette connaissance s'approcher de Lui, du divin Rédempteur et Lui demander Pardon de sa faute. Alors l'Acte le plus insaisissable se déroule, Dieu lui remet sa faute, Il la lui pardonne parce que Jésus Christ a versé Son Sang pour Son prochain et pour ses péchés. Dieu a accepté le Sacrifice d'un Homme affectueux et d’innombrables hommes peuvent passer sans punition, si dans la connaissance de leur faute ils s'en repentissent et en demandent Pardon au Nom de Jésus Christ. Les hommes ne saisissent pas la grandeur de la faute du péché des hommes vis-à-vis de Dieu, ils ne saisissent pas qu’ils ne pourraient jamais expier sur la Terre leur faute et même dans l'au-delà ils devraient y passer l’Éternité jusqu'à la dernière extinction de leur faute, si Jésus Christ ne s'était pas attendri et ne les avait pas rachetés de l'indicible lourde souffrance sur la Terre et dans l'au-delà à travers Son Sang, à travers le Sacrifice de Son Amour qui brûlait en Lui, et cela en a fait le Sauveur de l'humanité entière. Mais un homme qui ne se tourne pas vers Lui dans la libre volonté en reconnaissant sa faute et en demandant Pardon, donc un homme qui ne Le reconnaît pas, ne peut pas prétendre à la Libération, parce que cela est la condition pour que la libre volonté de l'homme soit respectée et même dans l’éternité celle-ci ne sera pas effleurée par Dieu parce que l'homme est libre et doit décider librement vers qui il veut se tourner – vers Dieu ou bien vers Son adversaire.

Amen

«Venez tous à Moi ....»

B.D. 3281 from 6 octobre 1944, taken from Book No. 43

Chaque âme à a parcourir un chemin prédéfini sur la Terre pour devenir libre de sa forme qui pour elle signifie une entrave. Celui-ci ne doit pas nécessairement être épineux, s’il est parcouru sous la Conduite de Dieu, si l'homme ne marche pas tout seul, mais a constamment comme Accompagnateur l'éternel Amour, parce qu'alors le chemin devient praticable même s’il est plein de cailloux ; il passera pour ainsi dire au-dessus de tous les obstacles, il passera au-dessus de chaque dénivelé sans effort, parce que le Père céleste aide Son fils terrestre, pour qu'il arrive indemne au but. Mais l'âme elle-même doit y contribuer, elle doit se déclarer prête avant son incorporation à parcourir le chemin qui lui est prescrit jusqu'à la fin, elle ne doit pas l'interrompre, c'est-à-dire imposer à sa vie sur la Terre une fin prématurée, mais elle doit prendre sur elle tout ce que lui propose la vie terrestre. Elle ne doit jamais oublier que l'Amour divin a établi le destin de chaque homme depuis l'Éternité, et qu’au travers de celui-ci il lui est offert d’abondantes occasions pour arriver à la plus haute maturité et que donc chaque événement est nécessaire, même si à l'homme il semble outre mesure douloureux. Parce que Dieu connait chaque mouvement de l'âme humaine et Il en a tenu compte dans le cours de la vie de l'individu. Et l'homme ne peut rien changer, il doit s'adapter à son destin, mais il a à sa disposition la prière et avec celle-ci il peut détourner de lui la chose la plus difficile, lorsque celle-ci est envoyée en haut avec une confiance totale, parce qu'une telle prière trouvera l'exaucement. Parce que pour que l'événement prédéterminé ne manque pas son but, Dieu donne à l'homme la Force de le prendre sur lui et l'âme doit tirer utilité de chaque événement, elle mûrit vers le Haut et elle ne vit pas inutilement la vie terrestre. Mais l'âme ne doit pas craindre ce qui est en train d'arriver, parce que si elle appartient à Dieu, elle ne le portera pas toute seule, mais Dieu l'aidera à le porter. Donc elle n’en sentira pas le poids aussi fortement si elle reste unie avec Dieu à travers une intime prière et un amour désintéressé pour le prochain. Alors pour elle quoi qu’il arrive est une Bénédiction, parce que la Sagesse et l'Amour de Dieu ont déterminé le destin de chaque homme. La Sagesse et l'Amour de Dieu gardent le fils terrestre jusqu'à la fin, mais il doit se soumettre consciemment à l'Amour et à la Sagesse de Dieu, savoir et croire toujours que Dieu peut détourner et détournera ce qui n'est pas nécessaire pour atteindre la maturité de l'âme, et Il le fait et le fera si l'homme se donne à Lui et demande Sa Grâce. Parce qu'Il est bon et miséricordieux, Il est un Père pour Ses fils et Il ne laisse souffrir personne si celui-ci se confie à Lui en toute confiance et s’il se recommande à Sa Grâce, et cela afin de s'acquitter de Sa Parole : «Venez tous à Moi, vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer ....»

Amen

«Père, que Ta Volonté soit faite ....» Les luttes

B.D. 3282 from 7 octobre 1944, taken from Book No. 43

Dans le tohu-bohu du monde l'homme perd très facilement la liaison avec le monde spirituel s'il n'est pas encore assez intériorisé et s’il se laisse capturer par le monde et ses charmes. Les Forces qui luttent pour lui, sont pour cette raison limitées ou favorisées dans leur activité selon sa volonté, mais il ne peut être exercé aucune contrainte de la part des Forces spirituelles, seulement une influence mentale peut avoir lieu, chose qui est souvent très difficile pour les Forces bonnes, lorsque l'homme vit au milieu du monde et prend peu de temps pour les considérations intérieures. Le monde est un danger pour l'âme mais il est de toute façon nécessaire pour son libre développement, parce que sans résistance et sans lutte elle ne mûrit pas. Seulement lorsqu’elle est arrivée à un certain état de maturité l’âme n’a plus besoin de la tentation, dès qu’elle s'affirme contre celle-ci et qu’elle s'est unie avec Dieu, c'est-à-dire qu’elle tend vers Lui avec tous ses sens. Alors le monde spirituel s'approche davantage de l'homme et une liaison consciente avec celui-ci lui assure la remontée vers le Haut. Mais les luttes de l'âme ne sont pas épargnées à l'homme, parce que les forces des ténèbres ne renoncent pas à leurs tentatives pour l’attirer en bas dans leur règne. Mais même dans cela l'âme peut se fortifier, car bien qu’elle ne tombe pas aux mains des forces basses, plus elle se sent opprimée, plus son désir de lutter pour Dieu devient fort. Et cela a aussi pour conséquence une augmentation de l’apport de Grâce qui augmente toujours la maturité de l'âme. Même la tentation est admise par Dieu, parce qu'il peut procurer à l'âme un avantage, pour qu'elle ne devienne pas tiède et paresseuse dans sa tendance vers le Haut. L'homme dont la vie glisse dans la régularité, reste presque toujours sur la même marche de développement s'il n'est pas extraordinairement actif dans l'amour, donc s’il ne s’acquitte pas du but de sa vie terrestre et s’il a besoin de stimulant pour avoir une tendance spirituelle. Un état de lutte est indubitablement plus favorable pour l'âme, parce que le temps terrestre est bref et chaque occasion doit être utilisée pour arriver à une maturité la plus haute possible. Et donc l'homme ne doit pas se laisser écraser s'il est appelé aux luttes de l'âme, il doit se présenter devant le Père céleste avec tout ce qui le presse et se recommander à Lui et à Sa Grâce, il doit attendre avec patience Son Aide, être certain de Son affectueuse Providence pleinement confiant et croyant, il doit être tranquille, parce que le Père dans le Ciel ne laisse pas Ses fils dans la misère de l'âme. Et il n'existe rien que Son Omnipotence ne puisse pas éviter et que Son Amour ne veuille pas bannir. Seulement une foi ferme en Lui, en Son Omnipotence et en Son Amour doit animer le fils terrestre, parce qu’en fonction de leur foi, le Père pourvoit Ses fils. Et l'homme doit toujours prier : «Père, que Ta volonté soit faite ....», et son âme sera libérée de toute misère.

Amen

L'Assistance de Dieu – la prière juste sera exaucée

B.D. 3283 from 7 octobre 1944, taken from Book No. 43

L'Assistance de Dieu ne sera jamais implorée en vain, parce que l'Amour de Dieu ne refuse aucun homme qui s'approche de Lui dans la prière. Et cette conscience renforcera aussi la foi si celle-ci est encore faible, seulement l'homme ne doit pas vouloir décider lui-même de la forme de l'Assistance, mais il doit s’en remettre à Dieu pour décider sous quelle forme Il vient en Aide à l'homme. Dieu ne concédera pas toujours Son Aide selon la volonté de l'homme, parce que celle-ci n'est pas toujours celle qui convient à l'âme, mais Il ne refuse pas Son Assistance et l'homme peut toujours compter sur le fait que sa misère soit suspendue. Donc il doit se demander sérieusement si la prière qu’il adresse à Dieu est appropriée, si elle monte en haut en toute humilité de cœur, s’il s’en remet avec résignation à Sa Volonté sanctifiée, s’il est confiant dans l'exaucement et a une totale foi du cœur dans l'Amour et dans l'Omnipotence de Dieu ou bien s'il lui manque cette intériorité que Dieu exige de l'homme qui prie, pour lui concéder Son Assistance. L'Amour de Dieu se baisse sur chaque fils terrestre qui L'invoque dans sa misère, mais l'Amour de Dieu pourvoit aussi le demandeur en toute Sagesse et Il ne lui concédera pas quelque chose qui puisse être un dommage pour son âme. L'homme ne peut pas toujours juger si et quand il se trouve dans la misère spirituelle ; mais Dieu le sait et donc il intervient en aidant, bien que celle-ci ne soit pas reconnue des hommes. Et ainsi, même la misère terrestre qui est le motif de l'invocation tournée vers Dieu, est émise par Lui-Même sur les hommes pour dévier d’eux la misère spirituelle. Et donc une prière ne peut pas toujours être satisfaite dans la forme où l'homme le souhaite, mais le but de la misère doit d’abord être réalisé avant que Dieu puisse exécuter l'appel de l'homme. Il ne le laisse pas sans Aide. Mais l'homme doit croire très fermement, il doit être pleinement convaincu que Dieu dans Son Amour peut éloigner de Son fils toute misère s’il se réfugie dans le Père dans la prière avec une confiance enfantine. Parce que l'Amour ne se refuse pas, Il est toujours prêt à aider. Et plus profondément cette foi a pris racine dans l'homme, plus facilement il affronte le monde, parce qu'alors rien ne peut plus l’effrayer ou l’inquiéter, il se sent intimement uni avec le Père dans le Ciel, parce qu'Il lui présente tout ce qui le fait s’activer. Il ne se sent jamais tout seul ou désespéré, mais il se rend toujours compte de Son Aide, qui est l'Amour Même et donc il prodigue constamment l’Amour. Et sa prière sera toujours satisfaite, parce que Dieu ne laisse pas tomber en ruine la foi de Son fils.

Amen

L'activité pour le Royaume de Dieu – la mission

B.D. 3284 from 8 octobre 1944, taken from Book No. 43

Les hommes compénétrés de l'Esprit de la Vérité sont appelés à répandre cette Vérité, et cela est une mission de responsabilité sur la Terre, parce que recevoir la Vérité oblige aussi à la répandre. Il est exigé une activité constante de la part de ceux-ci, une activité pour le Royaume de Dieu, au travers desquels la Vérité est guidée sur la Terre. Mais ceux qui y sont appelés doivent avoir un cœur capable d'aimer, autrement l'Esprit de Dieu ne pourrait pas agir au travers d’eux. Et cette capacité d'aimer associée à la fonction de la diffusion de la Vérité divine leur rend à eux-mêmes la tâche joyeuse, ils l'exécutent volontiers et sont prêts à servir. Dès que la Vérité divine imprègne un homme, il perd alors le sens pour les joies et les biens du monde ; il sera heureux seulement avec le savoir spirituel et l'activité spirituelle, et donc cela sera devenu le contenu de sa vie. Mais cette activité entraine une responsabilité s’il s’imagine avoir la possibilité de guider d’innombrables âmes sur la voie droite, sur la connaissance alors il doit exploiter cette possibilité de toutes les façons. Il lui est imposé un champ d'activité comme représentant de Dieu, où il peut travailler avec un incroyable succès, mais pour cela il faut une volonté ferme, un grand amour, une patience et de la persévérance ; pour cela il faut une vive activité du corps et de l'âme, les deux doivent céder à la poussée de l'esprit qui les pousse continuellement à cette activité. Donc l'homme doit se mettre totalement au service de Dieu qui, au travers de Son Esprit, annoncera aux hommes en quoi consiste leur travail. Tant que l'âme est encore vacillante, elle ne perçoit pas assez clairement la Voix de l'esprit en elle et elle doit chercher à éliminer cet état, en se confiant complètement à Dieu et en Le priant de bien la guider dans toutes ses voies. Il ne doit pas ruminer craintivement et réfléchir, mais il doit se confier pleinement croyant à la conduite de l'esprit et son chemin sera toujours juste. Et ensuite tous les événements de la vie s'approcheront de l'homme de sorte qu’il puisse effectuer son travail spirituel, qu’il puisse travailler pour le Royaume de Dieu. Au début ce travail n'est pas évident, parce que le temps n'est pas encore arrivé pour que les ouvriers du Seigneur déploient leur action. Ses ouvriers sont encore préparés en silence et leur activité est limitée, et ils devront agir dans le silence jusqu'au temps où commencera la grande activité pour le salut des âmes qui sont en grande misère. L'esprit dans l'homme le guidera là où son activité est nécessaire. Parce que de nouveau des âmes sont toujours préparées pour accomplir le travail pour le Royaume de Dieu, parce qu'il y aura besoin de beaucoup d'ouvriers dans la Vigne du Seigneur. Et la Vérité divine doit d'abord leur être guidée, pour qu'ils deviennent des ouvriers diligents et qu'ils puissent agir pour Dieu dans le temps futur, parce que d’innombrables âmes qui se trouvent encore dans la nuit de l'esprit et qui ne peuvent pas trouver la voie vers la Lumière, ont besoin d'eux. Mais là où il y a la Vérité divine, là la Lumière brille et lorsque la Lumière est apportée aux hommes dans la juste forme, lorsqu’il leur est offert la Vérité avec amour, alors de nombreux cœurs s’ouvrent et laissent rayonner la Lumière. Cela est une mission qui rend heureux, que de pouvoir sauver des âmes pour l'Éternité, c’est une mission qui est toujours accompagnée de la Bénédiction de Dieu et chaque ouvrier dans la Vigne du Seigneur peut toujours être certain de l'Aide divine, si seulement il tend avec ferveur à travailler pour le Royaume de Dieu sur la Terre, parce qu'alors il sera toujours soutenu par des Forces spirituelles et son activité sera bénie.

Amen

La prière et les actes d'amour sont les armes contre les tentations

B.D. 3285 from 8 octobre 1944, taken from Book No. 43

Vous pouvez tomber facilement victime du pouvoir du mal, si vous faiblissez dans la prière et dans les actes d'amour. Parce qu'il est en guet-apens dans chaque faiblesse pour vous faire tomber ; il exploite chaque occasion, pour vous rendre pécheurs, et il y réussit très souvent lorsqu’il vous manque la force que vous procure la prière et les actes d'amour. Donc vous ne devez jamais vous sentir en sûreté, parce que l'ennemi de vos âmes vient aussi sous le masque d’un ami, il cherche à vous conquérir, pour avoir jeu facile avec vous. Et si vous ne faites pas attention, vous le reconnaissez trop tard et vous ne pouvez alors plus vous défendre de son astuce et de sa perfidie. Mais la prière vous protège de son pouvoir, parce qu'alors vous vous unissez avec Dieu, vous érigez un mur infranchissable contre le mal. En même temps il est établi un lien avec Dieu au moyen d'actes d'amour désintéressé qui vous apporte directement la Force de Dieu et vous n'avez alors plus à craindre l'adversaire. Et cette liaison avec Dieu au moyen de la prière et d'actes d'amour ne doit jamais être oubliée, même lorsque l'homme ne nécessite apparemment aucune force. Parce que l'ennemi des âmes ne renonce pas aussi facilement à ses plans outrageants, et ce qu’il ne peut pas atteindre aujourd'hui, il le tente demain, jusqu'à ce que l'homme soit affaibli par ses attaques continues et se rende presque sans résistance, si la Force de Dieu ne lui afflue pas. Mais l'homme peut envoyer toujours et continuellement une intime prière à Dieu et celle-ci ne restera jamais inécoutée, parce que Dieu ne laisse pas l'âme d'un homme aussi facilement à Son adversaire, parce que Lui aussi lutte pour chaque âme et cherche à la conquérir pour Lui. Par conséquent Il ne la fera pas manquer de Force, si seulement la volonté humaine l'accueille. Mais si la volonté de résistance de l'homme est faible, alors l'adversaire de Dieu a gagné la partie. Et le Seigneur vous avertit pour que vous ne lui concédiez pas du pouvoir sur vous, pour que vous ne vous donniez pas à son pouvoir au moyen d'actes de désamour et pour que vous n’oubliiez pas de prendre contact avec Dieu au moyen de la prière, parce qu'alors vous-mêmes vous vous rendez la vie terrestre difficile, parce que vous devez toujours vous défendre et pour cela il vous manque la force. La vie est une éternelle lutte, parce que la Lumière combat constamment contre l'obscurité, et pour vaincre l'obscurité, l'homme a besoin de l'Aide divine, de la Force divine, qui lui arrivera dans la plus grande mesure au moyen de la prière et d'actes d'amour. Et donc vous devez toujours être en garde, parce que le jeu d'illusion de Satan est dangereux et il remporte la victoire si l'homme faiblit dans sa tendance vers le Haut. Donc soyez vigilants et restez dans la prière, et l'adversaire de Dieu se heurtera toujours contre votre résistance, parce qu'alors vous avez Dieu Lui-Même comme Protection la plus fidèle, lequel ne vous livrera jamais et encore jamais à l'ennemi de vos âmes.

Amen

La dissolution de l'enveloppe de l'âme - la nécessité

B.D. 3286 from 9 octobre 1944, taken from Book No. 43

Celui qui se ferme à la Parole de Dieu, son âme est encore entourée de l'enveloppe qui arrête l'effet de la Parole divine. Il ne peut rien sentir, même si le Rayonnement de l'Amour de Dieu le touche probablement, mais l’immaturité de son âme le rend insensible à cela et il est ainsi depuis longtemps et il le restera tant que lui-même ne sera pas actif dans l'amour. La Parole de Dieu doit stimuler à l'activité d'amour mais pour cela elle doit d'abord être accueillie avec l'oreille et être guidée au cœur par la volonté de l'homme. Si maintenant le cœur est prêt pour agir dans l'amour, alors l'homme accueille avec une joie et une faim toujours plus grande la Parole de Dieu ; mais s'il est incapable d'aimer, alors il la refuse, il se ferme à son effet et l'âme reste dans une enveloppe épaisse pour son propre désavantage. La Force de l'Amour divin qui est guidé à l'homme à travers la Parole, ne peut pas compénétrer cette enveloppe et par conséquent elle ne peut pas réveiller à la vie l'esprit dans l'âme de l'homme. L'Esprit de Dieu ne peut pas se mettre en liaison avec l’étincelle spirituelle dans l'homme et celui-ci reste toujours isolé de la Force spirituelle. Malgré cela il doit de nouveau lui être offert la Parole de Dieu, son entendement doit être stimulé bien que le cœur reste inactif et indigne. L’amour doit lui être toujours prêché de nouveau. L'âme d'un homme qui refuse doit être considérée comme un être immature et malheureux qui ne peut pas s'aider tout seul à se libérer de ses liens, et la tendance du prochain doit toujours être d’apporter de l’aide à cette âme. Et cette aide consiste dans le fait de stimuler l'homme à agir dans l'amour, et provient de la nécessité de porter de nouveau près de lui la Parole de Dieu avec amour et patience. Chaque occasion doit être utilisée et un domestique de Dieu ne doit jamais se fatiguer dans ce travail, parce que la misère de l'âme qui marche dans la nuit de l'esprit et qui ne peut enregistrer aucun progrès dans son développement vers le Haut est très grande. Les hommes doivent être exhortés à faire au moins une tentative pour agir dans l'amour, pour qu'ils sentent sur eux le succès qui en découle et se rende compte de la Force qui se lève de leurs actions dans l'amour. Alors ils donneront aussi écoute à la Parole de Dieu et bien qu’ils ne veuillent pas encore l’admettre, ils y réfléchissent de toute façon et cela est déjà un pas en avant. La Force de Dieu doit être guidée à l'homme, vu que sans celle-ci il est faible et incapable de mûrir spirituellement. Mais dès qu'il y a la volonté pour le Bien, la Force afflue à l'homme à travers la prière. Mais si cette volonté doit être d'abord tournée vers Dieu, alors pour cela la Force doit aussi lui arriver, parce qu'il est trop faible pour se changer lui-même ainsi que sa volonté. Et cette Force est la Parole divine, mais elle peut devenir efficace seulement lorsqu’elle est accueillie volontairement. Et alors l'amour du prochain peut commencer, parce que ce qui est offert dans l'amour, ne manque pas facilement son effet. Le prochain doit chercher dans l'amour à éclaircir à l'homme les conséquences d'un chemin de vie sans amour et lui présenter les succès d'une vie dans l'amour que lui-même peut se procurer s'il ne se ferme pas à la Parole de Dieu et lui-même doit donner un bon exemple, en prêchant et en exerçant le bien, en donnant l’amour et avec cela il réveille de nouveau l'amour en retour et avec cela il obtiendra des succès, parce qu'un bon succès stimule à l'imitation. Et si l'homme a seulement fait une fois cette tentative, alors chaque bonne action a pour conséquence d’autres actions d'amour, parce qu'alors dans l'homme la Force de Dieu agit déjà, l'amour rend heureux et maintenant l'homme s'ouvre toujours davantage à la Parole de Dieu, parce que ce que la vie conquiert, ce ne sont plus seulement des mots qui touchent l'oreille, mais des mots qui pénètrent dans le cœur, l'enveloppe qui entoure l'âme devient toujours plus faible jusqu'à ce qu’elle se soit entièrement dissoute à travers des actions d'amour et maintenant l'esprit est réveillé à la vie. Et maintenant il peut être continuellement actif, maintenant la Parole de Dieu ne pénètre plus dans l'homme de l'extérieur, mais elle est offerte de l'intérieur, par son esprit ; celui-ci l'instruit et lui présente d'une manière insistante la nécessité d'un chemin de vie selon la Volonté de Dieu. L'esprit le pousse à l'activité, à agir dans l'amour, l'esprit le guide dans la Vérité. Maintenant il accueille le divin Evangile à travers l'esprit en lui. Et il est instruit dans la divine Doctrine de l'amour comme dans la Sagesse la plus profonde, de sorte que maintenant il puisse s’approprier un savoir qui ne lui est plus transmis de l'extérieur, mais que le divin Amour Lui-Même lui offre par la Parole que l'esprit qui est dans l'amour reçoit de Dieu Lui-Même, et maintenant il la transmet à l'âme qui est outre mesure reconnaissante, dès qu’elle peut se libérer de son enveloppe et entrer en union avec l'esprit divin en elle, parce que seulement maintenant l'homme vit, lorsque son âme et son esprit agissent ensemble.

Amen

Libération prématurée du spirituel - dernière dissolution

B.D. 3287 from 10 octobre 1944, taken from Book No. 43

Voyez, vous allez à la rencontre d’une période de totale dissolution, qui au début sera mise en œuvre par l'homme lui-même qui fera devenir active sa volonté d’une manière destructrice et anéantissante et enfin par la Volonté de Dieu et par Son Omnipotence, parce que la fin que Dieu a déterminée depuis l’Éternité viendra. Cette dissolution pourra signifier un mûrissement accéléré de l'esprit lorsque la matière aura été auparavant admise à servir d’une façon extraordinaire, c'est-à-dire lorsque la dissolution de la matière aura été la conséquence d’un service toujours plus grand envers ce qui est utile à l'homme. Alors cette transgression correspond aussi à la Volonté de Dieu et cela est à l'avantage du spirituel qui s’y cache. Mais si la matière est détruite ou totalement anéantie avant qu’elle soit devenue mûre pour servir, lorsque la volonté humaine d'anéantissement s'étend sur des choses qui n'ont pas encore accompli leur destination sur la Terre, qui donc en sont encore au début de leur développement spirituel, il se déroule un acte violent qui est contre la Volonté de Dieu et qui a un effet extrêmement désavantageux pour le spirituel, parce que celui-ci devient libre sans être mûr et maintenant il peut s'épancher et cela d’une manière qui est nuisible pour le spirituel déjà plus mûr, pour l’homme et pour l’animal. Parce que le spirituel encore immature opprime ces derniers en chargeant extraordinairement les hommes et en tournant leurs sens d’une manière renforcée vers la matière, le spirituel se fait rappeler constamment dans la forme de la matière prématurément détruite, à laquelle l'homme maintenant aspire avec encore plus de désir. Seulement les hommes d'esprit plus mûr ne se laissent pas opprimer, parce qu'ils ont déjà dépassé la matière et ils n'en dépendent plus au point de pouvoir s’en passer. Mais la fureur du spirituel devenu libre augmente toujours plus, parce que les hommes ne s'arrêtent pas dans leurs œuvres de destruction et la rétrogradation du développement spirituel se manifeste toujours plus clairement de sorte que Dieu Lui-Même impose une fin en dissolvant chaque forme au travers de Sa Volonté, du degré de développement le plus bas jusqu'à celui le plus haut. Tout ce qui la Terre recèle sera détruit, la surface de la Terre sera aussi dissoute et changée en Créations totalement nouvelles, parce que maintenant un nouveau chemin de développement commence pour tout le spirituel qui n'avait pas encore atteint la maturité pour pouvoir entrer dans le Royaume de la Lumière. Dieu Lui-Même perfectionne dans l'Amour et dans la Sagesse ce que l'homme a commencé dans la haine et dans le désamour, et dans l'absence de connaissance de l'effet. La volonté des hommes est répréhensible et elle cause les plus grands dommages spirituels. Mais la Volonté divine impose un arrêt et cette œuvre de destruction, elle est en même temps une correction de ce qui était auparavant hors de tout Ordre divin. Parce que ce que Dieu fait, est outre mesure bon et sage et Il promeut toujours le développement spirituel vers le Haut, tandis que l’action des hommes a son origine dans le désamour et laisse inaperçu l’Ordre divin. Malgré cela l'homme qui tend à Dieu, peut encore être actif d’une manière bénéfique dans le dernier temps de la dissolution, en aidant selon l'Ordre divin encore beaucoup de matière à servir, en étant lui-même actif et en œuvrant infatigablement dans l'amour servant pour le prochain pour pouvoir tourner au prochain des objets selon leur but et au travers de cela il aide le spirituel qui y est caché à arriver à la maturité, de sorte que dans le temps de la dernière dissolution il ne soit plus entièrement immature. Avec cela il donne au spirituel qui est devenu libre à travers la volonté humaine de destruction, l'occasion de s'incorporer de nouveau, il adoucit la misère du spirituel comme aussi celle de l'homme qui a besoin d'objets terrestres pour la vie quotidienne ; et il l'aide à arriver à une plus grande maturité de l'âme dès que l'amour pour le prochain le pousse à une activité terrestre. Dès que l'homme est dans la connaissance, la dernière Œuvre de destruction de la part de Dieu lui sera compréhensible, alors que l'homme ignorant n'est pas en mesure de se mettre en accord avec un Créateur qui est affectueux, sage et tout-puissant. Et malgré cela à chaque Action de Dieu il y a à la base une très profonde Sagesse et un très grand Amour et même cette dernière Œuvre de destruction est un Acte de l'Amour de Dieu qui intervient lorsque le spirituel est dans le plus grand danger de se perdre. Alors Il le lie de nouveau pour lui donner à nouveau la possibilité d’atteindre le degré de développement qui lui procurera de nouveau la liberté de la décision, pour qu’il l’utilise mieux que lorsqu’il a échoué sur cette Terre.

Amen

La Parole vivifie l'Esprit

B.D. 3288 from 11 octobre 1944, taken from Book No. 43

C’est l'Esprit qui vivifie. La Parole toute seule est morte si elle n’est pas vivifiée par l'Esprit. Et lorsque vous entendez la Parole comme une parole morte, vous ne pouvez alors y puiser aucune Force, parce que la Force est une Partie de Dieu qui se manifeste seulement à travers l'Esprit. Mais si la Parole est vivifiée spirituellement, c'est-à-dire si vous ne l’entendez pas seulement avec l'oreille, mais avec le cœur qui cache en lui l'esprit divin, alors elle devient perceptible aussi comme Force, la Parole vous parlera et vous serez remplis de la Force de l'Esprit divin. La Parole toute seule parle seulement à l'entendement, mais l'Esprit dans la Parole parle au cœur, la Parole toute seule a seulement une valeur terrestre, la Parole qui est vivifiée par l'Esprit reste existante dans l'Éternité, parce que l'Esprit est de Dieu et donc la Parole vivifiée par l'Esprit est la Parole de Dieu ; les hommes ont certes aussi la parole, mais c’est seulement un produit de l'entendement qui passe dès que l'homme comme tel quitte la Terre. La Parole morte est tout ce qui touche seulement le corps, mais laisse l'âme intouchée ; la Parole vivifiée spirituellement est entendue par l'âme, parce qu'elle parle à l'esprit dans l'homme. L'Esprit divin entre en liaison avec l’étincelle spirituelle dans l'homme et il se manifeste à l'âme dans la Parole, mais ce qui vivifie spirituellement est du plus profond effet pour l'homme dont l’étincelle spirituelle a établi la liaison avec l'Esprit du Père. Et cette Parole donne la Vie, elle réveille à la Vie et elle ne peut jamais plus valoir comme parole morte, parce qu'elle fait devenir actif l'homme qui écoute cette Parole. La Parole de Dieu ne sera jamais une parole morte, toutefois la vie en elle peut rester méconnue par l'homme tant qu’il ne s’efforce pas d’y chercher l'Esprit, parce que celui-ci se manifeste seulement à l'homme qui le cherche, qui tente sans aucune influence extérieure de pénétrer dans le Royaume qui est la Patrie de l'esprit, qui donc cherche involontairement l'Esprit divin et cela se manifeste maintenant à travers la Parole vivante, à travers la Parole que l'Esprit de Dieu guide au travers de Son grand Amour vers l’étincelle spirituelle dans l'homme, et donc cette Parole doit maintenant devenir efficace, parce que tout ce qui vit, est en constante activité et seulement celle-ci témoigne de la Vie.

Mais si la Parole est compénétrée de l'Esprit de Dieu, elle ne peut alors jamais plus rester sans effet et alors sa Vie se révèle. La Parole qui est vivifiée par l'Esprit, porte donc en elle la Force et reste maintenant efficace dans l’éternité, mais toujours seulement lorsqu’elle est accueillie par le cœur de l'homme et pas seulement par l'oreille. Elle peut certes aussi être accueillie intellectuellement, mais alors elle ne pénètre pas encore jusqu'à l’âme de l’homme, parce que celle-ci reçoit seulement ce qui est transmis de l'intérieur, de l'esprit. Mais la Parole qui pénètre dans le cœur, établit la liaison avec l’étincelle spirituelle dans l'homme et par conséquent l'âme peut être instruite par elle, donc accueillir la Force qui se trouve dans la Parole vivante. Tant que les hommes ne reconnaissent pas la différence entre les pensées du cœur et celles de l'entendement, il est incompréhensible pour eux que l'homme puisse recevoir de l'intérieur un profond savoir. Et donc la Parole de Dieu qui est vraiment bénie avec Sa Force, peut être offerte d’innombrables fois et elle ne peut de toute façon pas faire s'écouler sa Force, parce que l'homme n'ouvre pas son cœur, parce que la Vie de la Parole, l'Esprit, ne trouve aucun accès à l’étincelle spirituelle dans l'homme et alors la Parole, même si elle est vivante, reste sans effet et retentit comme une Parole morte outre les oreilles des hommes, semblable à une parole qui est dite sans réfléchir, qui n’est pas compénétrée du Souffle de la Vie de l'Esprit. Mais dès qu’une Parole est prononcée dans un profond amour, elle est aussi vivante, parce que l'amour est la Force de Dieu qui réveille toujours l'esprit dans l'homme. Si maintenant la Parole de Dieu qui est une Force pure et l'Amour de Dieu, est offerte à des hommes qui sont dans l'amour et cherchent à rayonner leur amour sur leur prochain, alors elle doit devenir efficace sur ceux-ci, parce que la Force de l'amour compénètre l'enveloppe de l'esprit qui somnole encore dans l'homme et celui-ci se réveille à la Vie. La Force de la Parole agit maintenant sur l'activité de l'esprit dans l'homme, parce que la Force de la Parole est Esprit de l'Esprit de Dieu qui entre en liaison avec l’étincelle spirituelle dans l'homme et maintenant le Rayonnement de Dieu peut toucher directement l'âme de l'homme et donner à l'homme la faculté et la bonne volonté d'être actif dans la Volonté de Dieu. Mais auparavant le cœur doit toujours s’ouvrir, la volonté humaine doit être prête pour l’Action divine. Et c’est le but de la Parole de Dieu que de stimuler la volonté de l'homme en étant offerte d'abord à l'oreille et ensuite à l'esprit, pour qu'ensuite à travers la volonté de l'homme elle apporte la Vie de l'Esprit qui est en elle, pour qu'elle devienne vivante et agisse dans et sur l'homme, pour le former selon la Volonté de Dieu, afin qu’il change son être initialement contraire et se forme selon l'Image de Dieu, afin qu’il devienne amour pour pouvoir s'unir dans l’éternité avec l'éternel Amour.

Amen

Dispositions du monde contre la tendance spirituelle

B.D. 3289 from 11 octobre 1944, taken from Book No. 43

Les aspirations mondaines trouveront toujours l'approbation des fils du monde, mais elles seront condamnées par ceux qui sont tournés vers le Règne spirituel, parce que les premiers se tournent contre tout le spirituel et donc ils représentent une menace pour ceux qui tendent spirituellement. Mais les fils du monde sont indisposés par les aspirations spirituelles, ils se sentent gênés par cela et par conséquent ils sont d'accord pour que ces dernières soient combattues. Et ainsi vite les hommes se sépareront en fils de l'Esprit et en fils du monde, et ces derniers dépasseront numériquement les premiers et donc ils affirmeront leurs dispositions, parce que les autres seront trop faibles pour résister. Et cela aura donc pour conséquence une grave oppression de ceux qui sont dans la foi et donc aspirent au Règne spirituel, ils seront exposés à de nombreuses peines et ils devront souffrir pour leur foi. Les fils du monde sont totalement sans foi, ils se croient émancipés et supérieurs spirituellement aux autres et donc ils se sentent autorisés à procéder contre eux et à extirper n'importe quelle foi, parce qu'ils ne savent pas de quelle Bénédiction ils se privent pour eux-mêmes à travers leur absence de foi. Leurs pensées et leur tendance sont tournées seulement vers les biens terrestres et ils ne pensent pas à leurs âmes, parce qu'ils ne croient pas qu'après leur vie terrestre l'âme entre dans le Royaume spirituel. Ils ne reconnaissent pas un Royaume spirituel, parce qu'il n'est pas démontrable. Et l'unique préoccupation de l'homme est d'obtenir les avantages les plus grands possibles sur la Terre pour le corps. Et ainsi les deux parties se font face, l’une est numériquement petite, mais forte à travers la foi dans un Dieu tout-puissant, Qui les assistera dans Son Amour, et la grande masse qui semble extérieurement être la plus forte, mais qui est faible pour combattre contre la foi et repousser le petit groupe ou bien les rendre ductiles à leurs désirs. Parce que le pouvoir et la Force est avec ceux qui combattent avec et pour Dieu. Mais les fils du monde procéderont d’une manière toujours plus dure, plus les premiers resteront dans la foi et tendront spirituellement. Parce que les fils du monde sont aussi les fils de Satan et celui-ci emploie tous les moyens pour arracher à Dieu Ses disciples. Et donc il se sert du monde et de ses charmes. Pour les croyants il viendra un temps d’une misère désespérée qu'ils pourraient certes suspendre facilement s'ils s'adaptaient aux exigences du monde. Et donc il leur en coûtera une lutte pour rester fidèle à Dieu, au vu des séductions du monde et des conditions de vie extrêmement insuffisantes sous lesquelles les croyants devront souffrir. Mais le monde ne pourra pas éradiquer les disciples de la foi. Ceux-ci ont déjà vaincu le monde et ils n'ont plus aucune joie dans les choses qui sont périssables et qui ne proviennent pas du Royaume spirituel. Ils ont goûté les Grâces du Royaume spirituel et ils n'y renonceront jamais plus pour des futilités terrestres, pour des biens périssables et tout ce qui appartient au monde. Parce que même dans les temps de la misère la plus amère les Dons de Grâce du Royaume spirituel leur affluent, et ceux-ci les dédommagent pour toutes les restrictions et les afflictions qui résultent des dispositions mondaines. L'agression ennemie sera certes très véhémente et demandera une foi convaincue, mais le petit groupe des combattants de Dieu est en intime union avec Jésus Christ et Lui les guide victorieusement hors de la lutte. Parce qu'Il leur envoie la Force, il les guide dans la lutte et les aide à porter tout malaise, de sorte qu’ils ne puissent jamais plus être vaincus, bien que l'adversaire soit encore fort et procède d’une manière brutale. Parce que dans la foi en Jésus Christ il y a la plus grande Force et celle-ci combat avec les armes de l'amour et contre celles-ci l'adversaire est impuissant. Celui qui aime le monde, tombera aussi aux mains du monde, mais ceux qui aspirent au Royaume spirituel, le monde ne les séduit plus et donc ils reçoivent les Dons du Royaume spirituel, et eux-mêmes sont soutenus par des Forces de ce Règne et leur pouvoir est vraiment plus grand que le pouvoir terrestre. Le temps de la lutte est bref et donc aussi le temps de la souffrance pour les croyants. Mais ils remporteront la victoire, parce qu'ils vivront dans l’éternité, alors que les fils du monde trouveront leur mort corporelle et spirituelle, mais ils ne cesseront jamais d'exister. Et cette mort spirituelle est extrêmement atroce et ils la doivent au monde qui a mis à leurs âmes des chaînes dont ils ne pouvaient pas se détacher. Ils ont cherché le monde et ils ont trouvé la mort. Mais les croyants vaincront le monde et trouveront la Vie éternelle.

Amen

Les tentations du monde

B.D. 3290 from 12 octobre 1944, taken from Book No. 43

Vous devrez être vigilants pour ne pas tomber victime des tentations du monde, vous qui n'êtes pas encore assez forts dans la foi. Parce que vous êtes particulièrement exposés aux attaques du monde qui cherche à vous conquérir pour lui et à vous pousser à déchoir de Dieu, et donc vous devez vous armer avec le bouclier de la foi et pour cela vous devez d'abord vous tremper, pour pouvoir résister. Celui qui est encore faible, doit lutter pour acquérir la force de la foi, il ne doit pas cesser de demander la Force et la Grâce et sa volonté doit toujours être tournée vers Dieu ; il doit s'exercer dans l'amour, parce qu'avec cela la Force lui afflue et ensuite il résistera à toutes les tentations de ce monde. Donc l'amour doit toujours être la première chose, il doit être constamment actif dans l'amour s’il veut se laisser pousser dans la connaissance, s’il veut arriver à une foi ferme et celle-ci lui donnera une vigueur qui est inébranlable, l'amour est une arme qui vainc tout et met à terre l'ennemi le plus fort, parce que dans l'homme actif dans l'amour, c’est Dieu Lui-Même qui agit. Et il doit toujours de nouveau être fait remarqué que le temps qui arrive vous offrira en grande abondance des occasions d'exercer l'amour pour le prochain, et ensuite vous ne devez pas échouer si vous voulez résister aux frayeurs du temps, si votre corps et votre âme veulent passer indemnes à travers cette dernière lutte. Rien d’autre ne peut se substituer à la Force de l'amour et rien d’autre que l'amour actif pour assister l'âme et le corps du prochain ne peut vous apporter cette Force. Si vous exercez cela, alors le temps de l’épreuve ne doit pas vous effrayer, parce qu'alors vous portez en vous la Force de devenir maître de toutes les résistances. Mais dès qu’il vous manque l'amour, vous deviendrez faibles dans la foi, parce que la foi sans amour est morte et une foi morte est sans conviction et sans Force. Alors le monde réussira facilement à vous rendre enclins à ses tentations ; la vie terrestre vous semblera incomparablement plus fascinante, parce que vous n'avez rien de plus béatifiant à mettre en face tels que les délices d'une profonde liaison avec Dieu au moyen de l'amour. Alors vous tomberez et serez perdus pour l'Éternité, parce que la dernière décision que vous aurez à prendre est proche et vous pourrez la prendre dans le mode juste seulement si vous croyez profondément et irrévocablement. Et pour cela Dieu vous avertit d'une manière insistante des tentations du monde et Il vous exhorte toujours et plusieurs fois à l'amour. Il vous montre continuellement la voie que vous devez parcourir pour sortir victorieux du dernier temps de lutte ; et pour cela il faut seulement l'amour. Et si vous parcourez cette voie, vous n'avez rien à craindre, quoi qu’il puisse se produire. Mais sans l'amour ce sera bien difficile, vous l’abandonnerez au profit d’une voie dangereuse pour votre âme. Mais vous avez toujours à votre disposition la prière. Lorsque vous êtes sur le point de devenir faibles, alors invoquez Dieu pour Son Assistance, présentez-Lui votre misère et demandez-Lui la Grâce et la Force et Lui ne laissera certainement pas votre prière inécoutée, si vous craignez pour le bien de votre âme et si vous vous réfugiez en Lui. Lorsque la Force pour être actif dans l'amour vous arrivera, alors exploitez-la de la manière juste. Rappelez-vous toujours que vous ne pouvez pas devenir bienheureux sans amour, mais dans l'amour vous trouverez la très pleine substitution pour tout ce que vous offre le monde. Parce que ce sont seulement des biens apparents que vous désirez, et pour cela vous renoncez à des biens éternels qui vous rendraient profondément heureux et qui feraient de vous des êtres libres, bienheureux. Donc combattez cette brève lutte avec Dieu, c'est-à-dire que vous restez dans l'amour pour le prochain et en constante union avec Dieu et vous sortirez vainqueurs de cette lutte et vous vous réjouirez éternellement de votre victoire.

Amen

La Voix de Dieu – action de Satan – la lutte contre la foi

B.D. 3291 from 13 octobre 1944, taken from Book No. 43

Encore un peu de temps et vos pensées seront violemment guidées vers le haut, vous qui êtes encore emmêlés dans la matière terrestre et ne voulez pas vous détacher de celle-ci. Mais vous devrez le faire, parce que Dieu Lui-Même vous enlèvera tout pour guider vos sens vers Lui-Même. Vous les hommes ne tirez aucune utilité du temps difficile qui est venu sur vous ; vous ne vous demandez pas quel est le motif de la misère et de l’affliction et donc vous ne changez pas, parce que vous ne vous reconnaissez pas vous-mêmes. Et ainsi la misère du temps n'a eu encore aucune influence sur la vie de votre âme et donc Dieu emploie des moyens plus âpres pour changer vos pensées. Il vous enlève tout ce à quoi est attaché votre cœur, des personnes comme aussi ce que vous possédez, et cela dans le temps le plus court. Et ainsi Il Se montre d’une manière qui fait apparemment douter de l'Amour divin. Mais vous-mêmes les hommes le voulez ainsi, parce que vous n'avez pas reconnu l'Amour de Dieu lorsqu’il s'est manifesté. Vous n'avez pas accueilli Sa Parole qui est le Rayonnement de l'Amour de Dieu et vous n'avez pas reconnu dans votre cécité que Dieu Lui-Même est venu à votre rencontre dans Sa Parole. Donc Il vient dans la souffrance amère, mais de nouveau il n’est pas reconnu par ceux qui sont liés dans la matière, parce que ceux-ci ne cherchent pas Dieu et donc ne peuvent pas Le trouver. Il se révèle de nouveau, mais d’une manière très douloureuse. Il vient dans la fureur des puissances de la nature et Il fait résonner Sa Voix imposante en inspirant la peur et tous doivent l’entendre. Et là où cette Voix résonnera, là il y aura une grande misère, parce qu'Il frappera sensiblement les hommes qui ne veulent pas se plier à Lui sous la Loi de l'Amour et donc ils doivent sentir Sa Sévérité. Parce que la Loi de l'Amour est négligée jusqu'à l’inhumanité. Dieu a enseigné l'Amour toujours et continuellement, Son adversaire prêche la haine, Dieu a donné la Vérité aux hommes, Son adversaire les compénètre avec le mensonge et l'erreur, et maintenant l’adversaire conquiert le dessus, parce que les hommes l’écoutent tandis qu'ils refusent Dieu. Ils laissent inaperçu l'amour, ils ne tendent plus vers la Vérité et tous leurs actes et leurs pensées sont influencées par l'adversaire de Dieu, de sorte que l'homme n’est plus réceptif pour la Vérité de Dieu. Et malgré cela Il se révèle à eux, pour qu'ils doivent Le reconnaître. Parce que Son Action sera si évidente qu’on pourra reconnaitre une Puissance supérieure. Mais maintenant commencent les questions et les doutes sur l'Existence de Dieu, qui détruit ce que Lui-Même a créé. Et les hommes qui se sont détournés de Dieu utilisent cette incertitude pour commencer la lutte contre la foi, et l'œuvre de destruction au moyen des puissances de la nature leur offre une opportunité bienvenue. Et les hommes des régions frappées seront les premiers qui donneront foi à leurs discours, ils rejetteront leur vieille foi et tendront de nouveau vers la matière avec une force augmentée, c'est-à-dire qu’ils chercheront le plus rapidement possible à rétablir les conditions précédentes. Et ce temps sera marqué par des luttes spirituelles plus difficiles, parce que maintenant les hommes font rage totalement.

Celui qui est en possession de la Grâce, qui tourne le regard vers le Haut et accueille la Grâce qui lui afflue, se tiendra bien loin de leurs actes et suivra avec terreur le cours des événements terrestres. Parce qu'il reconnaît Dieu et il reconnaît l’action anti-divine de l’homme. Et il cherche à agir sans préjugés, partout où l’occasion lui est offerte. Mais il aura peu de succès, parce que la voix du monde sonne plus fort et les hommes préfèrent écouter celle-ci. Mais si Dieu fait sonner plus fort Sa Voix, ils peuvent encore devenir attentif et se rappeler des avertissements du prochain, et cela peut sauver leur âme, parce que le temps de souffrances qui suit, la misère et l'insuffisante conduite de vie, la lutte pour une existence apparemment difficile peut agir favorablement sur les hommes puisqu’ils perdent l'amour pour la matière et apprennent à reconnaître la tendance spirituelle comme but de la vie. Mais la majorité tendra plus que jamais à posséder les biens du monde et elle ne craindra aucun moyen pour les conquérir. Et seulement alors le désamour du monde se manifestera sans voiles. Et cela signifiera une vie épouvantable pour les hommes encore capables d'aimer, parce qu'ils seront constamment exposés à des menaces et à des animosités dont ils ne pourront pas se défendre, parce qu'ils sont faibles et impuissants vis-à-vis de ceux qui vivent dans la volonté du monde. Le temps sera dur mais supportable là où la Force de Dieu pourra devenir efficace, là où la volonté des hommes tendra vers Dieu et où l'homme demandera la Force de Dieu, parce que Dieu n'abandonne pas les Siens, et plus grande sera la misère, plus près et perceptible sera Son Aide. Et dans cela le prochain reconnaîtra la Force de la foi et, s'il n’est pas entièrement obstiné, il commencera à réfléchir. L'Amour de Dieu cherche chaque âme et Il lui rend vraiment possible d’arriver à la connaissance. Mais vu que l'homme doit se décider dans la libre volonté, Il peut agir sur lui seulement sous la forme de la souffrance, s’il n'écoute pas les suaves Avertissements et les mises en garde. Et vu que les hommes ne s'occupent pas de Sa Parole qui les aide à arriver facilement à la connaissance, maintenant Il doit faire valoir Sa Puissance et chercher à inciter les hommes au retour, mais dans la souffrance. Cela est le dernier moyen avant la fin, même s’il est particulièrement douloureux pour d’innombrables hommes, mais il est prévu depuis d'Éternité, parce que l'humanité entière se trouve dans une volonté contraire à Dieu, et celle-ci ne se casse pas au moyen de la Douceur et de la Bonté de Dieu. Et si cet événement ne produit pas un changement de la volonté, il n'existe plus sur cette Terre aucun salut pour les âmes et elles devront porter les conséquences de leur adversité. L'âme devra de nouveau parcourir le chemin à travers la Création de la nouvelle Terre et prendre sur elle un indicible sort atroce, jusqu'à ce qu’après un temps infiniment long elle soit de nouveau admise à la libre décision de sa volonté.

Amen

L'amour d’un fils – l'Amour du Père

B.D. 3292 from 13 octobre 1944, taken from Book No. 43

Devenez comme les enfants, alors vous pourrez aussi M’aimer comme un enfant aime son père. Ne vous opposez pas à Ma Volonté mais laissez-vous guider ; saisissez Ma Main de Père et suivez-Moi sans résistance et plein de confiance, parce que Je vous guide bien. Alors vous serez soulagés de toute responsabilité, parce que le Père n’exige pas de compte de Ses fils lorsqu’ils sont toujours près de Lui et qu’ils font preuve d’une obéissance filiale envers la Volonté du Père. Alors Je pourvois Mes fils avec un très grand Amour, parce qu'alors ils sont Miens dans l’éternité. Je n’exige pas autre chose que l'amour et si vous voyez en Moi votre Père, si vous vous sentez comme Mes fils, alors en vous Je ferai s’allumer l'amour et vous ne voudrez appartenir qu’à Moi et donc vous vous acquitterez aussi de Ma Volonté. Le fils sait qu'il trouve la juste Protection près de Son Père, parce qu’il sait qu'il est protégé et pourvu avec tout ce dont il a besoin, parce que l'Amour du Père ne laisse pas Ses fils dans la misère et donc le fils porte l'amour à la rencontre de Son Père, parce qu'il se sait aimé par Lui. Et donc Je veux que vous Me reconnaissiez en tant que Père, parce que Je désire votre amour et Je veux vous conquérir pour Moi. Vous êtes Miens depuis le début, mais seulement lorsque vous vous donnez à Moi-Même, vous êtes en Vérité Mes fils, autrement vous êtes seulement Mes créatures, certes procédées de Moi, mais non unis avec Moi dans l'amour. Seulement l'amour fait de vous Mes fils, pour lesquels Je veux Être un vrai Père. Seulement l'amour pour Moi établit le vrai rapport et Je courtise cet amour depuis l'Éternité. Un fils qui M'aime de tout son cœur, trouvera la plus haute Béatitude dans Mon Cœur de Père, parce que Celui-ci bat pour lui d’un Amour ardent et celui qui possède Mon Amour est bienheureux dans une très grande mesure, bien qu’il ne le sente pas encore tant que son corps demeure sur la Terre. Mais l'âme sent la Force de Mon Amour et elle se tourne vers Moi avec un désir constant. Elle tend à la rencontre avec Moi et a le désir pour Ma Parole, parce que l'amour cherche l'unification et vu que le fils terrestre ne peut pas Me voir, il veut M’entendre et donc il tend l'oreille à Ma Parole qui résonne dans son cœur. Et Je parle avec des Paroles d'Amour et de Courage à Mes fils, des Paroles de Force et de Grâce. Je lui donne ce qu’il désire, Lumière et Force, pour qu'il se fortifie et que son amour éclate dans une flamme claire. Alors Je Me baisse sur lui et Je l'attire à Moi. Je le soulève du règne de l'obscurité dans le Règne de Lumière, il ne désire presque plus rien de la Terre mais seulement Mon Amour, alors il est mûr pour le Règne spirituel, parce que celui qui a l'amour, est devenu semblable à Moi et ne doit jamais plus se séparer de Moi, parce qu'il reste éternellement uni avec Moi, parce qu'il a allumé l'amour pour Moi dans le cœur. Et donc vous devez regarder vers Moi comme des fils, alors vous pourrez M’aimer comme des fils et Me désirer avec toute l'intimité et alors Mon Amour de Père vous appartient et vous serez bienheureux.

Amen

Le péché – la volonté – la prière

B.D. 3293 from 14 octobre 1944, taken from Book No. 43

Ne vacillerez jamais dans la volonté de faire le bien, parce qu'alors Je vous protège. Mais si vous vous fiez à votre force, alors votre volonté n'est pas pour Moi, alors vous M'excluez de vos pensées et ensuite vous pouvez facilement pécher. Tout ce qui enfreint Mes Lois, tout ce qui est contre l'Ordre introduit par Moi, est péché. Si maintenant vous Me demandez et si ensuite votre volonté est tournée vers Moi et vers l'unification avec Moi, vous ne ferez alors rien qui aille contre Mon Ordre, parce qu’étant donné que c’est votre volonté, Je ne vous laisserai pas sans Force pour l'exécuter. Mais si vous péchez, alors vous profitez de la force de Mon adversaire et vous devez aussi vous être d'abord tourné vers lui au travers de mauvaises pensées, de paroles ou d'œuvres. Celui qui croit pouvoir pécher bien que sa volonté soit tournée vers Moi, ne sait rien de Mon Amour pour toutes Mes créatures. Je peux certes l'examiner et le laisser passer à travers des tentations que, cependant, sa volonté peut toujours dépasser, parce qu'il a à sa disposition Ma Grâce, donc il n’est jamais contraint de pécher, tant qu’il cherche à M’atteindre. Dans la tentation il peut certes devenir faible, c'est-à-dire qu’il peut se sentir faible, mais il n'a jamais besoin de tomber, parce qu'une pensée désireuse de Moi lui procure déjà la Force de résister à la tentation. Et ainsi vous les hommes vous avez toujours la prière dans chaque tentation, dans toute misère et danger de l'âme. Si votre cœur Me désire, si votre volonté est uniquement tournée vers Moi, alors chaque séduction du monde peut s'approcher de vous ou bien vous stimuler à inverser l'Ordre, mais un intime soupir vers Moi pour la Force vous fait dépasser tout victorieusement. Donc ne croyez pas que, si votre volonté est bonne, vous deviez pécher, parce que dans le péché c’est la force de Mon adversaire qui prédomine. Mais vous lui donnez la force seulement avec votre volonté qui ensuite n'est plus tournée vers Moi, car elle s'est détournée de Moi. Le péché est la non-observance de Mes Commandements, d’actes contraire à eux, le péché est tout ce qui agit d’une manière destructive et non édifiante, ce qui a pour cause la haine et le désamour et donc il peut être reconnu de chaque homme en tant que mal, c'est-à-dire contraire à Dieu. Pécher c’est exécuter en connaissance de cause ce qui enfreint Mes Commandements. À cela cependant vous n'êtes jamais forcés, mais votre libre volonté vous y pousse et celle-ci peut être extrêmement faible, mais elle peut expérimenter la fortification par Jésus Christ. Donc vous n'avez jamais besoin d'être faibles dans la volonté, si vous M’invoquez, Moi le divin Rédempteur, pour la Force. Vous n'aurez jamais besoin de pécher, si vous Me remettez votre volonté. J'élimine votre faiblesse, vous êtes toujours sous Ma Protection et le péché n'a aucun pouvoir sur vous, tant que vous-même vous ne lui en concédez pas. Quelle erreur que de penser que vous devriez pécher, bien que la volonté soit bonne ! La faiblesse de la volonté peut être éliminée à tout instant, parce que Je suis mort sur la Croix pour cela, mais celui qui ne Me reconnaît pas, tournera difficilement sa volonté vers Moi, et sur lui le mal aura le pouvoir et il peut tomber et pécher, parce qu'il ne sait pas ce que signifie soumettre sa volonté à Moi et être assisté de Mon Amour dès cet instant et être pourvu avec Ma Force. Le péché est une reconnaissance ouverte de l'éloignement de Moi, ce qui peut de toute façon arriver à un homme qui s’efforce d'être bon ; mais dès l'instant où il pèche sa volonté est toujours tournée vers le malin, et vu que sa volonté est libre, il n'est pas entravé par Moi dès qu'il omet de Me demander la Grâce de fortifier sa volonté et la Force pour résister, parce que tant qu’il s’en remet à l'adversaire, Ma Force est inefficace, c'est-à-dire que lui-même la refuse en agissant contre Mon Ordre, en désobéissant à Mes Commandements de l'amour et en les enfreignant. Celui qui cependant ne veut pas pécher a toujours à sa disposition Ma Grâce, et sa volonté tournée vers Moi garantit toujours l'apport de cette Force, car où serait Mon Amour, si Je voulais rendre difficile à un fils terrestre sa tendance sérieuse d'être bon, en le laissant sans Aide ? Comment pourriez-vous imaginer un Amour qui laisse tomber un homme s'il peut l'en empêcher, qui laisse pécher un homme dont la volonté est de vivre selon Ma Complaisance ? Le péché est toujours l'œuvre de Mon adversaire, car Je veux préserver toutes Mes créatures du dommage et Je le fais aussi, lorsqu’elles M’ont donné leur volonté. Celui qui pèche ainsi, avec la force de Mon adversaire s’est donné à lui dans la libre volonté et il devra en répondre. Et son péché est d’autant plus grand, qu’il en a la connaissance, et qu’au travers de la prière il peut demander la Force, il a la possibilité de résister au péché et donc aussi au pouvoir du malin. Parce qu'alors son péché est conscient et par conséquent il en est de même de la grandeur de sa faute.

Amen

Source de la Vie – Source de l'Eau vivante

B.D. 3294 from 14 octobre 1944, taken from Book No. 43

Lorsque s’ouvre la Source de la Vie, la Source d’où coule la Sagesse divine qui répand sur les hommes la Grâce de Dieu sous la forme de Sa Parole, alors cela est un Acte du plus grand Amour de Dieu qui ne peut pas être évalué assez haut. Dieu Lui-Même, l'Être le plus parfait, descend en bas sur la Terre dans Sa Parole. Il laisse glisser Son Rayonnement spirituel sur les hommes, Il leur donne un Cadeau qui procède directement de Lui, qui a son Origine dans la Perfection Même et qui est destiné aux êtres encore imparfaits. Et ce Cadeau de Grâce est fondé sur Son Amour infini qui ne diminue jamais et donc veut constamment rendre heureux, mais combien peu il est reconnu et donc très peu ont une part aux Bénédictions de Sa Parole. Or, bien que celle-ci soit le plus grand Cadeau imaginable et donc doive rendre heureux l'humanité, il est laissé inaperçu et ainsi s'écoule incessamment une délicieuse Boisson rafraichissante de éternelle Source et celle-ci reste non désirée. L'humanité se trouve dans la misère terrestre la plus grande et elle ne considère pas la Consolation spirituelle. Elle est dans la misère spirituelle et elle ne reconnaît pas le moyen qui l’en libèrerait. Elle passe outre la Source de Grâce, dans laquelle elle pourrait se revigorer et se fortifier et elle continue à marcher dans le désert aride sans Force, tant qu’elle n’est pas accablée et épuisée. Elle a devant les yeux une image de dupe, elle voit le monde et elle en attend des jouissances d’un genre terrestre. Et les hommes poursuivent cette image de dupe et donc ils ne voient pas la Source de la Vie le long du chemin, mais ils passent au-delà en courant. La divine Source de Grâce s'ouvrira toujours dans la discrétion, mais elle s’offre à chaque pèlerin qui veut se revigorer car il a faim et soif, parce qu'elle est accessible à chacun qui la cherche loin de la voie large. Et même si tous les pèlerins du monde campaient près de cette Source, elle ne s'épuiserait pas, parce qu’elle a son Origine en Dieu, elle ne se tarit jamais. Et ce qui a son Origine en Dieu, peut seulement être divin et de nouveau changer en êtres divins ceux qui se revigorent à Source de la Vie éternelle. Mais Son Don divin ne trouve pas de résonance bien qu’il soit offert d’une manière éclatante et qu’il pourrait être reconnu par tous les hommes comme Don de Dieu. Les hommes ne le désirent pas, parce qu'à eux il manque la foi dans la Force de ce qui leur est offert du Royaume spirituel. Ils n'ont pas encore goûté la Boisson rafraichissante et donc ils ne savent rien de son efficacité. Ils surestiment encore leur force et ils ne savent rien de la faiblesse de leur volonté, autrement ils iraient prendre la Force à la Source de la Vie éternelle. Et ainsi l'Eau de la Source s'écoule et manque son but, elle se perd dans le sable, dans le désert, et elle ne vivifie pas. La Parole de Dieu est envoyée aux hommes et seulement peu l'acceptent. La Force de la Parole divine ne peut pas devenir efficace, parce que personne ne veut l'accueillir, parce que les hommes ne la désirent pas et ne reconnaissent pas le Don de Grâce de Dieu comme tel. Ils marchent dans la faiblesse de la volonté et l'obscurité de l'esprit, sans s'acquitter du but de leur vie terrestre, parce que pour cela il leur manque la Force. À eux il manque la foi dans l'Amour compatissant de Dieu pour Ses créatures, autrement ils trouveraient l'explication pour l'extraordinaire Action de Dieu qui se manifeste visiblement à travers l’offre de Sa Parole sous la forme la plus pure. Mais celui qui ne reconnaît pas cette Action de Dieu, à celui-ci la Parole de Dieu peut être offerte même ailleurs, il ne l'acceptera pas, parce que ce que la Parole que Dieu a bénit avec Sa Force est vraiment facilement reconnaissable et est outre mesure compréhensible pour chaque homme. Celui qui passe au-delà, aura difficilement accès au Royaume spirituel, parce que la Source lui est cachée et il ne pourra pas sentir la Force de la Parole, parce qu'il ne la désire pas. Le Don de Grâce de Dieu est un Cadeau délicieux, mais le Donateur veut Être reconnu et prié pour Son Don de Grâce, alors Il désaltère ceux qui le désirent et nourrit les affamés à la Source de la Vie, pour qu'à eux afflue la Force afin qu’ils sortent de l'obscurité de la nuit pour entrer dans la Lumière du Jour, pour qu'ils soient fortifiés pour le chemin de leur vie terrestre et puissent parcourir sans fatigue la longue voie qui mène en haut, à la rencontre de l'éternelle Patrie.

Amen

Le Courage – la Parole de Dieu comme preuve de Son Amour

B.D. 3295 from 15 octobre 1944, taken from Book No. 43

Si vous prenez la vie de l'âme au sérieux, chaque jour et chaque heure sera pour vous une bénédiction, parce que Je vous pourvois selon votre volonté. Et si maintenant vous croyez être en danger spirituel ou terrestre, vous devez toujours penser que Moi-même Je suis avec vous, parce qu'au moyen de votre volonté vous avez déjà montrés que vous êtes Miens, parce que vous faites partie de ceux qui veulent être Miens, qui désirent être sous Ma Protection Paternelle. Et ces fils Je ne les laisse pas dans la misère, mais Je les sauve, pour autant que cela soit bien pour leur âme. J'ai un très puissant Amour pour vous, mais pour cela il faut une certaine mesure de souffrance qui doit être mise sur votre âme pour qu'elle puisse mûrir. Et donc la misère n'est pas entièrement à exclure de votre vie, vous devez en prendre une part sur vous, parce que cela est nécessaire pour la purification de votre âme, vous ne devez pas considérer la souffrance comme un manque d'Amour et croire que Je vous ai abandonné, mais dans la misère Je suis plus près que jamais de vous et Je fortifie votre âme, pour qu'elle surmonte ce poids. Et donc vous serez toujours de nouveau déchargés, dès que vous portez avec résignation dans Ma Volonté tout ce que Je concède pour le bien de votre âme. L'amour pour Moi détermine votre destin et cet Amour ne vous laisse pas sans Aide. Donc confiez-vous toujours à Mon Amour et ne vous laissez pas écraser par les misères et les souffrances du temps, parce que Je les termine au temps juste.

Amen

Ma Parole est le Bien plus précieux que vous possédez sur la Terre. Et cette Parole doit être tout pour vous, parce que dans la Parole Je suis Moi-Même. Si donc vous M'avez Moi-Même, vous ne devez tendre à rien d’autre, autrement vous partagez l'amour pour Moi avec ce que vous désirez. Mais si Je suis avec vous dans la Parole, il y a à votre disposition la plus grande mesure de Grâce et donc J’ai de quoi satisfaire votre nostalgie pour les biens du monde. Car, que sont-ils comparés à Ma Parole, comparés à la preuve de Mon plus grand Amour pour vous, comparés au Don de Ma Force et de Ma Grâce ? Vous avez la Chose la plus sublime, lorsque vous avez Ma Parole et vous ne devez plus désirer autre chose que celle-ci parce qu'avec Ma Parole vous arrive aussi Ma Promesse que Je pourvois à votre bien-être corporel et spirituel. Et vu que Ma Parole est Vérité, ne vous préoccupez pas pour ce qui est nécessaire à votre corps, mais seulement pour ce qui sert à l'âme. Et contentez vous de Ma Parole qui est vraiment la chose la plus précieuse que Mon Amour puisse vous offrir sur la Terre. Si vous avez Ma Parole, il ne vous manquera alors pas la Force pour affronter votre vie terrestre, parce que vous M'avez Moi-Même et donc vous devez être plein de Force et pouvoir dépasser la lutte de la vie avec succès. Ne vous laissez pas enlever la foi et la confiance comme quoi seulement Ma Parole est l’unique Source de Force où vous pouvez puiser quotidiennement et à chaque instant et qui ne vous laisse jamais non fortifiés. Parce que si vous accueillez en vous Ma Parole, alors vous M'accueillez Moi-Même et là où Je Suis, il ne peut plus y avoir aucune misère spirituelle ou terrestre, bien que selon l'apparence vous vous trouviez encore dans cette dernière. Laissez-Moi Être avec vous dans la Parole et votre vie sera seulement un constant développement vers le Haut ; la misère terrestre ne vous touche plus, parce qu'alors vous ne vous occupez pas de votre corps, lorsque l'âme est unie avec Moi. Vous avez dans les mains une preuve sûre de Mon Amour pour vous et Mon Amour est vraiment la Chose la plus précieuse que vous pouvez vous conquérir, il vous saisit et il ne vous laisse plus tant que vous n'êtes pas totalement unis avec Moi et que vous pouvez abandonner la Terre. Dans peu de temps votre vie terrestre sera terminée. Mais le temps qui précède sera un temps de lutte que vous devrez soutenir. Mais si vous avez avec vous Ma Parole, rien ne doit vous effrayer, car elle doit vous rendre courageux, parce que Je vous ai assuré Mon Amour et il ne vous abandonnera pas. Et même si vous êtes entourés de dangers menaçants, tant que Ma Parole vous arrive vous savez que Moi-même Je suis avec vous pour ne pas tomber aux mains du pouvoir qui cherche à s'approcher de vous en encourageant en vous des désirs et des joies pour la possession terrestre. Laissez inaperçu tout ce qui appartient encore à la Terre et tendez à la rencontre seulement avec Moi avec tous vos sens, avec tout votre amour, formez-vous dans l'amour pour que Je puisse prendre entièrement demeure en vous, écoutez de l'intérieur, pour que vous M’entendiez et acceptiez Ma Parole comme garantie de Mon Amour qui est éternellement pour vous et qui vous guidera à travers tous les dangers du corps et de l'âme. Parce que Ma Parole est Vérité et Ma Parole promet la Vie éternelle à tous ceux qui l'accueillent avec foi dans leur cœur et qui vivent en conséquence. Revigorez-vous et rassasiez-vous avec ce que vous offre Mon Amour et ne désirez rien d’autre, lorsque vous avez Ma Parole car vous pouvez vous redresser avec elle.

Amen

Ce qu'est le savoir spirituel – la Vérité

B.D. 3296 from 16 octobre 1944, taken from Book No. 43

Pousser les hommes à penser dans une direction contraire à leur volonté serait totalement inutile pour leurs âmes. Ils doivent s’efforcer de changer par leur propre poussée la plus intérieure, seulement alors il se déroulera un changement des pensées et seulement alors il pourra leur être transmis la Vérité pour qu'eux-mêmes l'examinent, c'est-à-dire prennent position et s’ils ont une volonté sérieuse ils pourront même la reconnaître comme Vérité. C’est une opinion erronée que l'entendement d'un homme ne puisse pas s'unir à la pure Vérité et que l'homme ne puisse pas être appelé à en répondre, parce qu’il serait pourvu par Dieu avec un Don de l'entendement qui lui rendrait impossible l'acceptation de la Vérité. Dès que l'homme emploie bien ce Don, il l'utilise pour s'approcher de l’éternel Divin, il aura même la faculté de pouvoir séparer le Bien et mal avec les pensées de son entendement et dès que lui-même se positionne affirmativement envers le Bien et négativement envers le mal, il affirme aussi la pure Vérité, parce qu'elle est de Dieu, de même qu’il refusera l'erreur et le mensonge en tant qu’œuvre de l'adversaire de Dieu. Et de la même façon qu’il affirme et refuse il doit aussi reconnaître la Vérité et l'erreur comme telles. L'homme qui veut le Bien, reconnaîtra de façon compréhensible comme Bien ce qui a son origine en Dieu. Mais si sa volonté se refuse à un examen sérieux, ou bien s’il fait preuve de partialité envers le patrimoine spirituel qui lui est transmis, alors même la perception pour le Bien et pour le mal est encore faiblement développée en lui et alors il refuse même d'accepter la Vérité. Il ne stimule pas les pensées de son entendement, parce qu'il ne prend pas sérieusement position, mais il les rejette parce qu'il ne veut pas les accepter. Il ne peut alors pas être instruit ou bien il ne peut pas être changé dans son refus, sa volonté se tourne contre et celle-ci décide. Il n'est pas encore mûr pour la Vérité, autrement il la désirerait et la reconnaitrait pour ce qu’elle est lorsqu’elle lui est offerte. Parce que celui qui la désire, la reconnaît même comme ce qu'elle est. Celui qui désire la Vérité désire aussi en même temps Dieu, peu importe comment il s’imagine l'éternelle Divinité. Il Le reconnaît et il se tourne vers Lui à travers son désir, parce que Dieu et la Vérité sont Un. Mais celui qui renie Dieu, renie aussi la Vérité, celui qui ne cherche pas Dieu, ne cherche pas la Vérité et donc il ne pénétrera jamais dans le savoir spirituel, parce que pour lui il n’existe pas. Mais il existe un savoir qui met dans l'ombre tout savoir terrestre, même lorsqu’il ne peut pas être démontré, parce que savoir est tout ce qui donne un éclaircissement, soit dans le sens terrestre comme spirituel. Le savoir terrestre est un éclaircissement sur des questions terrestres, le savoir spirituel est un éclaircissement sur des questions spirituelles qui touchent le domaine spirituel, seulement le premier peut être montré, tandis que pour le dernier ils n'existent pas de preuves tant que l'homme demeure sur la Terre. (16.10.1944) Malgré cela il est un savoir, une richesse mentale qui doit être évaluée plus haut que le savoir terrestre, le savoir spirituel est conquis vraiment comme le savoir terrestre, parce que l'activité de l’entendement doit avoir commencée avant qu'un patrimoine mental transmis de l'intérieur ou de l'extérieur puisse devenir propriété de l'homme, parce que pour ce dernier il faut absolument la réflexion. Il ne peut pas être appelé savoir avant qu'il ne soit pas devenu conviction. Alors il rend l'homme heureux, parce qu'il explique, parce qu'il tire le voile sur des choses qui, pour l'homme, étaient jusqu'à présent cachées. Alors un homme peut s'appeler savant, lorsqu’il a résolu des questions et qu’il est satisfait pleinement du résultat, mais seulement lorsqu’il a trouvé le résultat avec l'Assistance de l'Esprit divin, avec l'invocation de Dieu pour l'éclairage et la pensée juste. Parce que même celui qui pense faussement peut être convaincu de la Vérité de ce qui lui a été transmis comme erreur. Mais s'il n'a pas invoqué l'éternelle Divinité pour l'éclairage de ses pensées, il n'aura alors jamais la garantie d’être dans le juste savoir, c'est-à-dire dans la Vérité. Parce qu'uniquement Dieu est le Donateur de la Vérité, parce que Lui-Même est la Vérité. Dieu ne modifie pas Ses Conditions quant à la façon dont Il prodigue la Vérité. La première Condition est de Le reconnaître Lui-Même. Celui qui ne reconnaît pas Dieu, qui le nie, ses pensées ne peuvent pas être justes, parce qu'elles sont sous la coupe de celui qui va contre la Vérité. Et s’il ne se tourne pas avant dans la prière vers le Donateur de la Vérité, pour qu’Il le guide dans la juste pensée, sa pensée restera fausse et produira des résultats totalement contradictoires avec la Vérité. Et avec lui on ne peut pas raisonner, parce que l'adversaire de Dieu combat aussi avec des armes acérées, parce qu'il entend repousser la Vérité et éblouit totalement la pensée des hommes. Et il réussira là où il manque la foi en Dieu, là où n'est pas reconnue une Entité qui est affectueuse, aigüe et toute-puissante, parce que l'adversaire de Dieu a un grand pouvoir sur ces hommes.

Amen

Remettre ou retenir les péchés – les disciples de Jésus

B.D. 3297 from 17 octobre 1944, taken from Book No. 43

À ceux auxquels vous remettez les péchés, ils seront pardonnés, et à ceux auxquels vous retenez les péchés, à ceux-ci ils seront retenus. Ce sont Mes Paroles qui ont trouvé diverses interprétations autres que celles que Je leur avais données. Et pour les corriger il faut l'esprit éveillé d'un homme qui entend Ma Voix et vous transmet à vous les hommes Mon Explication, pour que vous soyez libérés de l'erreur et marchiez dans la Vérité. Mes disciples étaient pourvus avec la Force de faire des Miracles en Mon Nom, de guérir, de réveiller les morts et de montrer aux hommes avec cela leur totale foi en Moi. Ils étaient dans un état spirituel qui leur permettait ces actes surnaturels, parce que lorsque Mon Esprit venait sur eux, ils étaient remplis de Force et de Lumière, de Pouvoir et de Sagesse. Donc ils pouvaient répandre la Vérité, parce qu'eux-mêmes étaient dans la Vérité et pouvaient accomplir avec la simple Parole des choses qui étaient en dehors de toute capacité humaine, parce qu'ils étaient Mes disciples. Instruits par Moi pendant le temps de Mon chemin terrestre et par la Parole intérieure, ils étaient dans l'amour et croyaient en Moi, ils pouvaient avec cela accueillir en eux-mêmes Mon Esprit et agir ainsi. Ces actions extraordinaires étaient le signe de leur maturité animique, et cela devaient à nouveau être la preuve pour les hommes que des facultés extraordinaires peuvent arriver à l'homme, s’il vit selon Ma Volonté, c'est-à-dire s’il se forme selon Mon Image, dans l'amour, parce que l'amour est Force et lorsque l'homme se trouve dans l'amour, il est rempli de Force et de Lumière, parce que l'Esprit de Dieu, le Rayonnement de Sa Force, peut le combler. Et J'ai vécu pour les hommes une Vie d'exemple dans l'amour, Je leur ai montré à quelle force peut arriver l'homme et après Ma mort J'ai laissé des exemples vivants qui annoncent de nouveau Ma Doctrine d'amour et devaient aussi donner l'exemple de leur Force, pour qu’il soit facile pour les hommes de croire en Moi. Moi-même J'étais au milieu de Mes disciples, même si Je n’étais plus visible, mais au milieu d’eux en esprit, Je les ai guidés, parce que tout ce qui est rayonné de Mon Esprit, est subordonné à Ma Conduite divine, parce que Moi-même Je pouvais maintenant agir par ceux-ci qui étaient actifs en Mon Nom. Donc les disciples avaient maintenant le même pouvoir et le même droit, parce que tout ce qu'ils faisaient, était maintenant Ma Volonté ; ils étaient éclairés par Mon Esprit, par le Rayonnement de Moi-Même. Par conséquent ils avaient aussi le pouvoir de pardonner les péchés en Mon Nom, en particulier lorsque une maladie était la conséquence de leurs péchés et qu'eux, pour guérir ceux-ci de la maladie, devaient aussi remettre les péchés aux hommes. Mais s'ils reconnaissaient l'indignité d'un homme, son incrédulité et sa volonté détournée de Dieu, ils étaient aussi autorisés à les laisser dans leur état coupable, parce que ce n’était pas leur connaissance humaine qui le leur montrait, mais l’Esprit divin en eux, Mon Esprit qui connaît tout et donc aussi l'indignité d'un homme et donc aussi l'inutilité de la Grâce sur eux. J’ai donc donné à Mes disciples le droit de pourvoir les hommes selon leur connaissance, parce que Mon Esprit était actif en eux et cela garantissait la juste pensée de Mes disciples. Mais maintenant les hommes se sont arrogé d’eux-mêmes ce droit, bien que Mon Esprit ne soit pas encore efficace en eux. Ils ont associé cette autorisation de remettre les péchés ou de les retenir à la personne elle-même, mais pas à l'esprit divin dans la personne, et donc cette justification est reconnue à tous les disciples de disciples selon la Parole, mais pas selon leur esprit et ainsi le sens de Ma Parole est faussement interprété, bien que maintenant ils penseraient bien s'ils avaient la clarté sur qui est en Vérité Mon disciple. Ce ne sont pas ceux qui s’autoproclament, mais ceux que J'ai appelé pour une fonction d'enseignement sur la Terre. Parce que J'ai donné cet Ordre à Mes disciples : «Allez et enseignez à tous les peuples ....». Mais pour pouvoir enseigner, Mon Esprit doit être efficace en eux, pour qu'ils répandent la pure Vérité aux hommes et qu'ils puissent répandre dans le monde Ma Doctrine d'amour. Mais la Vérité ne peut pas être prise en possession autrement qu’à travers l’Action de l'Esprit. Et donc Mes disciples doivent être absolument éclairés par l'Esprit de Dieu avant qu'ils puissent faire partie de Mes disciples. Mais alors eux-mêmes seront illuminés par la Lumière et la Force et pourront accomplir des actions extraordinaires, la Force de l'Esprit les rendra capables de guérir les malades, donc de libérer les hommes du péché et de ses conséquences, dès que ceux-ci croient en Moi et en Mon Nom. J'ai donné à ces hommes éclairés de Mon Esprit le pouvoir de remettre les péchés, parce que dans leur état spirituel mûr ils reconnaissent lorsque l'homme est digne que ses péchés lui soient remis, parce qu'alors ils agissent à Ma Place et c’est Moi qui en Réalité remets leurs péchés. Mais si des hommes qui ne peuvent montrer aucun appel de Moi-Même, se croient appelés à exécuter l'acte de pardon des péchés, alors qu’ils ne sont pas éclairés par Mon Esprit et n’entendent pas en eux Ma Parole, alors leur permission peut légitimement leur être niée, ce qui résulte déjà du fait qu’ils ne sont pas capable de reconnaître suffisamment le prochain pour le juger, et lui remettre ou lui maintenir ses péchés. Le jugement pour cela suppose déjà l’Action de Esprit, mais celle-ci doit être niée presque à tous ceux qui croient être appelés comme domestiques de Dieu tant qu’ils n'ont pas la Parole intérieure. Seulement par Ma Parole ils sont appelés à agir pour Moi, parce que seulement Ma Parole les rend savants, c'est-à-dire qu’elle leur transmet la pure Vérité, et celle-ci est absolument nécessaire, pour pouvoir être actif pour Moi comme disciples. Celui qui a la Vérité, peut aussi la donner à d’autres et aider ainsi à la libération du prochain. Celui qui a Ma Parole, aura aussi la faculté de jugement si la volonté de l'homme est tournée vers Dieu. Parce que la parole exprimée par l'homme est souvent trompeur, le cœur n'est pas nécessairement impliqué dans ce que prononce la bouche. Mais le vrai disciple a aussi le don de reconnaître le prochain et il sait aussi quel homme est assez sérieux pour le Pardon de ses péchés et il ne se laisse pas duper par de nombreux mots auxquels il manque la conviction intérieure. Et donc le pardon des péchés ne peut pas être un acte général, vu qu’il peut se dérouler seulement là où il est précédé du plus profond repentir et où il est reconnu comme tel par Mes disciples. Alors le jugement de ceux-ci sera valable devant Moi, parce qu'ils agissent sur Mon Ordre et leur volonté est sous Ma Volonté. Et J'ai fait entendre à Mes disciples avec ces Mots, qu’ils seront totalement en accord avec Moi dans leurs actes et leurs pensées lorsqu’ils sont actifs pour Moi en Mon Nom, lorsqu’ils ne peuvent pas penser et vouloir autrement que comme est Ma Volonté, lorsque l'Esprit divin œuvre en eux, parce que seulement cela les rend Mes disciples. Parce que Moi-même J'élis Mes disciples sur la Terre, parce que Je sais vraiment qui est capable pour cette fonction et qui Je peux pourvoir avec des Dons qui sont nécessaires pour une fonction d'enseignement sur la Terre. Et à ceux-ci Je donne aussi le pouvoir, parce qu'alors ils exécutent seulement ce qui est dans Ma Volonté.

Amen

L'Amour du Père – la Protection et l'Aide

B.D. 3298 from 18 octobre 1944, taken from Book No. 43

Je suis prêt pour vous à tout instant, il suffit seulement d’une pensée affectueuse ou d’une demande tournée vers Moi pour que J’écoute vos misères ou bien pour que Je vous rende heureux avec Mon Amour. Et donc vous ne devez jamais plus vous décourager, parce que lorsque Je vous promets Mon Aide, vous n’en manquerez pas, parce que Mon Amour ne cesse jamais. Et si vous êtes actifs pour Moi, vous êtes sous Ma Protection particulière, parce que vous êtes les exécutants de Ma Volonté sur la Terre, et J’ai besoin de vous, parce que de ceux-ci il y en a seulement peu. Et donc malgré les multiples épreuves vous parcourez le cours de votre vie indemne et avec succès, parce que Moi-même Je vous guide par la main et Suis avec vous dans la joie et dans la douleur, dans les jours joyeux ou orageux, et J’aplanis vos voies. Parce que la tâche que Je vous ai imposée est d'une très grande importance, elle doit être exécutée pour d'innombrables âmes qui sont en danger. Et lorsqu’un fils terrestre s’est déclaré prêt à exécuter cette tâche, il est aussi pour ainsi dire devenu intouchable pour l'adversaire qui voudrait le détruire pour empêcher Mon Domestique d’agir sur les âmes égarées. Il a certes encore à lutter contre des misères terrestres et des fatigues, mais il est de toute façon en possession d'une Force qui affronte celles-ci, parce que cette Force coule maintenant continuellement sur lui de Moi et l'afflux ne cessera pas tant qu’il demeure sur la Terre, parce que Je ne laisse plus Mes fils si une fois leur volonté tend vers Moi librement et sans influence, si lui-même s'est offert à Moi pour travailler pour Moi, il reste Mon fils dans l’éternité et Mon Amour de Père le protège de toute misère et de tout danger. Mais Je ne peux pas le dispenser de la souffrance terrestre pour lui-même, parce qu'il doit toujours étendre désireux les mains vers Moi, pour que son cœur s’ouvre pour recevoir la Force, parce que cela est un processus qui a absolument besoin de la volonté de l'homme lui-même et qui ne peut jamais avoir lieu sans cette volonté tant que l'homme n'est pas encore parfait, donc le Rayonnement de Lumière et de Force procède directement de Moi. Une activité ininterrompue dans l'amour rendrait possible ce Rayonnement direct, mais vous les hommes sur la Terre n'êtes pas encore assez compénétrés par l'amour pour vous ouvrir à lui. Et donc Je dois encore vous éduquer à l'amour, Je dois vous faire participer à la souffrance terrestre, pour qu'avec cela votre cœur devienne capable d'aimer, pour qu'il soit purifié. Mais Mon Amour vous tient si intimement que vous ne vous perdrez jamais plus dans l’éternité, vous qui voulez Me servir et qui en tant que fils appelez votre Père. Votre appel ne retentira pas inécouté et chaque prière vous procurera une Force renouvelée pour affronter la vie terrestre et mûrir animiquement. Parce que la tâche pour laquelle J'ai besoin de vous, demande une maturité animique et aussi une volonté ferme face au monde. Et vous posséderez les deux, lorsque vous serez prêts pour agir pour Moi, parce qu'un temps de lutte vous attend encore. Et Je vous prépare pour ce temps. Donc vous pouvez croire que vous recevrez de Moi la Force pour pouvoir ensuite exécuter votre fonction. Et vous pouvez toujours être certain de Mon Amour qui vous guide vraiment de la manière qui sert à votre âme et qui correspond à Mon Plan d'Éternité.

Amen

La foi dans une continuité de la vie de l'âme

B.D. 3299 from 19 octobre 1944, taken from Book No. 43

La certitude qu'il existe une Vie après la mort du corps, fait supporter aux hommes beaucoup plus facilement la souffrance terrestre, parce qu'alors ils considèrent la vie terrestre seulement comme une marche préalable à la Béatitude, à la vraie Vie dans le Royaume spirituel. Pour eux la vie terrestre ne signifie pas la chose la plus haute et donc ils n'attribuent pas une grande valeur aux adversités et à la souffrance, et ils s’occupent peu des biens terrestres et des joies du monde, parce qu'ils savent que ceux-ci sont périssables. La Vie de l'âme après la mort est pour eux une pensée qui les rend heureux et même la mort perd son caractère effrayant, vu qu’ils ne la craignent pas. Donc un homme qui marche sur la Terre dans la foi de la continuité de la Vie de l'âme, est à tous égard avantagé par rapport à ceux qui nient la continuité de la Vie de l'âme. Ces derniers cherchent à profiter jusqu'au bout de la vie terrestre dans le sens terrestre et tendent seulement à vivre longtemps et bien sur cette Terre, vu qu’avec la mort de leur corps ils se considèrent comme anéantis. Mais l'homme peut conquérir la foi ferme dans une continuité de la vie de l'âme seulement à travers sa réflexion, elle ne peut pas lui être transmise par le prochain, mais l'homme peut être seulement stimulé à penser et lui-même doit arriver à une conclusion que les Créations de Dieu doivent avoir de la subsistance, autrement le Créateur aurait fourni une Œuvre imparfaite. Mais tout ce que l'homme observe est de nouveau une Œuvre de Création sous la forme la plus parfaite en tant qu’Œuvres de Création déjà existantes, donc dans cela on perçoit un constant développement vers le Haut qui ne peut pas de façon compréhensible cesser avec l'homme, mais doit continuer dans le Règne spirituel. Mais cela ne peut pas être démontré à l'homme, s'il ne laisse pas valoir sa propre perception comme une preuve qui affirme joyeusement la pensée d’une continuité de la vie après la mort plutôt que la pensée d'une fin totale avec la conclusion de la vie terrestre.

Donc l'homme doit croire ce qui ne peut pas lui être démontré et il peut en avoir une conviction intérieure qui, maintenant, le fait vivre consciemment sans doute. Parce qu'un homme avec la foi dans la continuité de la vie après la mort prévoira sa vie terrestre entièrement autrement qu’un homme sans cette foi, parce qu'il voit comme but de la vie terrestre le développement animique vers le Haut, parce que comme but il reconnaît un état animique qui à maturité préjuge d’une Vie bienheureuse après la mort. Maintenant il considère davantage son âme, tandis que l'homme sans cette foi cherche maintenant seulement à conserver la vie corporelle et poursuit seulement des buts terrestres. Il est touché par tout ce que concerne le corps, que ce soit joie ou souffrance, parce qu'il ne trouve pas l'équilibre pour la vie de son âme. Sensiblement et mentalement il se trouve de toute façon dans des sphères qui se trouvent en dehors du domaine terrestre, mais il ne se rend pas compte que cela est une recherche de l'âme pour laquelle des buts terrestres seuls ne sont pas suffisants. Mais le désir du corps aura toujours le dessus et il réussira même à faire revenir l'âme de ces sphères tant qu’en elle la pensée dans une continuité de la vie n'est pas encore réveillée et celle-ci opère une résistance au corps. La misère du temps qui arrive sera donc beaucoup plus supportable pour les hommes qui croient fermement dans une continuité de la vie, tandis que des autres seront saisis par le désespoir, parce qu'ils considèrent leur fin temporelle comme arrivée et la connaissance de cela fait jaillir en eux une terreur paralysante. Parce que la foi sera toujours une donatrice de courage et de Force, la foi n'écrasera jamais, mais elle soulèvera, la foi ne sera jamais une faiblesse de la volonté, mais une force de celle-ci et ainsi elle engendrera une forte volonté. La foi n'est en rien humaine, mais c’est quelque chose de divin, bien que le mécréant cherche à en sourire avec mépris. À lui il manque la Force qui s'écoule d’une forte foi. Et donc il doit d'abord lutter pour cette foi, parce que dès que l'homme se croit immortel, il travaille au salut de son âme et ne se contente pas avec les succès de la vie terrestre. Mais l'impérissabilité de son âme ne peut lui être rendue crédible que seulement lorsqu’il s'active dans l'amour désintéressé, autrement l'amour propre prend le dessus et celui-ci repoussera toujours la foi dans une continuité de la vie après la mort, parce que l'âme se rend compte de son état imparfait et donc elle craint plutôt une continuité de la vie. Et donc il doit toujours et toujours de nouveau être prêché en premier lieu l'amour, pour changer les pensées de l'homme et pour que maintenant il suive la vraie foi, pour qu'il apprenne à considérer la vie terrestre seulement comme une station transitoire et tende consciemment à la perfection, pour pouvoir entrer dans la Vie de l'au-delà dans un état qui lui assure la Vie éternelle.

Amen

La destruction des Œuvres de la Création et leurs conséquences

B.D. 3300 from 20 octobre 1944, taken from Book No. 43

Tout ce qui est visible à vos yeux témoigne de l'Amour de Dieu ; tout a été créé pour aider la substance animique morte, pour la mener de son état mort de nouveau vers le Haut et donc chaque Œuvre de Création est à considérer comme un écoulement de l'Amour divin et il doit aussi être respecté et évalué en conséquence. Rien de ce que Dieu a fait se lever ne doit être détruit délibérément, parce qu'alors l’objectif, l'accomplissement du but de tout cela est empêché. De même une œuvre d'homme ne doit pas être détruite, car il lui a aussi été assigné une destination, la destination de s'acquitter d'un but de service, parce qu'à chaque Œuvre de Création qui est issue de la Volonté de Dieu il a été assigné une destination, autrement le développement de la substance animique vers le Haut ne serait pas promu. Ainsi même des créations levées humainement sont à évaluer selon leur destination., lorsqu’elles ont aussi la tâche d'être à nouveau utile, dès qu'elles servent de quelque façon le prochain ou bien même d’autres créations, alors elles contribuent au développement ultérieur de la substance animique et elles s'acquittent de leur but. Détruire de telles Créations signifie une interruption dans le parcours de développement du spirituel et il ne peut jamais être justifié devant Dieu, donc en général toute destruction de matière doit avoir l'amour comme motif pour être justifiée devant Dieu. Donc lorsqu’une destruction se déroule pour créer des objets utiles qui sont avantageux pour les hommes, des objets qui s'acquittent d'un but de service, alors cette destruction est fondée sur l'amour pour le prochain. Toute autre destruction cependant est un outrage, un outrage au prochain et à Dieu qui a laissé se lever des choses à travers Sa Puissance, qui ont vraiment un autre but que de tomber dans la volonté d'anéantissement des hommes et cet outrage se venge gravement. Ce qui en tant que matière est détruit par la force de poussée de la haine et du désamour entre les hommes, ceux-ci devront aussi le payer, soit d’une manière purement terrestre, étant donné qu’ils détruisent des choses qui s'acquittaient d’un but utile, comme aussi spirituel et celui-ci se manifestera d’une manière particulièrement douloureuse, parce que du spirituel a été libéré contre sa volonté et prématurément, et ce spirituel trouble toute la substance animique qui est dans son ambiance, et particulièrement les hommes, en se présentant constamment devant les yeux de leur âme, c'est-à-dire en occupant toujours leurs pensées avec les choses perdues et cela est outre mesure nuisible à l'âme, parce qu’avec cela elle est entravée dans son développement. Sa tendance spirituelle est empêchée, ses sens sont toujours orientés sur des choses terrestres et ainsi les Créations peuvent devenir pour un homme un tourment silencieux lorsqu’elles lui manquent, lorsqu’elles ont été anéanties par la volonté humaine. Chaque Création doit être respectée, que soit l'Œuvre de Dieu ou bien des hommes qui veulent être actif seulement d’une manière édifiante. Mais le principe destructif démontre l’action de adversaire de Dieu et celui-ci fait rage pour l'instant dans le monde, il détermine les hommes à procéder contre Dieu, contre Ses Créations, et réveille dans les hommes la poussée pour l'anéantissement, parce qu'ils sont dépourvus d'amour et ils ne reconnaissent plus le sens et le but de la Création. Cela aura de graves conséquences, parce que cette œuvre d'anéantissement de l'homme est sous l’influence du pouvoir malin. Dieu opposera une Œuvre d'Anéantissement qui est beaucoup plus vaste, mais qui est seulement fondée sur l'Amour de Dieu. Il libérera de sa captivité depuis une durée infiniment longue du spirituel qui est de bonne volonté pour parcourir le chemin sur la Terre avec une volonté servante. Il desserrera la matière solide de sorte qu’à la volonté humaine de destruction il soit imposé un arrêt et l’homme apprendra à considérer les créations terrestres des hommes pour ce qu’elles sont, des moyens de développement, dès qu'elles peuvent exercer leurs fonctions servantes. Cet Acte de destruction divin frappera les hommes beaucoup plus lourdement, mais cela est nécessaire pour que de nouveau ils soient reconduits à une pensée juste, pour qu'ils se respectent et estiment chaque Œuvre de Création, pour qu'ils reconnaissent sa destination et s'activent de nouveau d’une manière édifiante, parce qu'uniquement cela est conforme à l'Ordre divin, et que tout ce qui existe parcourt un chemin vers le Haut et que chaque œuvre de création humaine soit une garantie de développement pour le spirituel, lorsqu’il s'acquitte de son but servant, lorsqu’il est levé de la volonté de l'homme pour aider.

Amen

Exhortation à l'amour

B.D. 3301 from 21 octobre 1944, taken from Book No. 43

L'être intime de l'homme doit brûler d'amour s'il veut entrer en étroite union avec Moi afin que Je lui procure une Force extraordinaire. Il doit donner extraordinairement pour pouvoir recevoir de même. Cette volonté de donner doit être une poussée intérieure sans aucune autre influence extérieure, sans contrainte et sans quelque pensée pour une récompense. Il doit être poussé par l'amour pour le prochain, en se privant d’une manière terrestre ou aussi spirituelle, parce que le prochain dont l'être n'est pas encore devenu pur amour a toujours besoin de recevoir. Seulement lorsqu’il a l'amour, il ne lui manque rien, parce qu'il est pourvu extrêmement bien par Moi. Mais tant qu’il est incapable d’accueillir directement Mon Rayonnement d’Amour et de Force, il doit être aidé de la part du prochain et cela est le vrai amour pour le prochain, lorsque l'homme distribue ce que lui-même possède en biens terrestres ou spirituels, lorsqu’il donne ce qu’il reçoit abondamment de Moi, pour aider ceux qui sont pourvus seulement insuffisamment par sa faute. Plus l'homme maintenant distribue, plus il recevra, parce qu'au travers de son amour actif pour le prochain il M'attire à lui et donc il entre en contact plus intime avec Moi ce qui lui procure la Force et la Grâce dans une grande mesure, parce qu'elles rayonnent de Mon Amour dès que Je suis près de lui. Mais celui qui se tient à distance de Moi sera sans force. Celui qui n'allume pas l'amour en lui-même ne peut s'attendre à aucun amour, car lui-même ne veut pas donner, il ne peut rien recevoir et sa vie sera sans Force et sans Lumière. Et vu que lui-même n'intervient pas en aidant son prochain, il ne sera pas aidé dans sa misère spirituelle. Certes, Mon Amour s'approche toujours des hommes sous la forme de Ma Parole, de sorte que de nouveau il leur soit toujours indiqué la nécessité et la bénédiction d'actes d'amour, et que de nouveau il leur soit toujours présenté Mes Commandements pour le pousser à une activité d'amour. Mais lui-même doit accomplir le changement dans l'amour, il doit allumer l’étincelle divine en lui, vu que cela ne peut être fait par aucun autre que lui, mais la plus petite œuvre d'amour pour le prochain lui procurera une bénédiction qui le rendra heureux et le stimulera à de nouvelles actions d'amour. L'unique manière de parvenir à Moi est l'amour. L'homme peut s'approcher de Moi seulement dans l'amour et seulement à travers celui-ci il M'attire à lui, seulement par l'amour il Me suit et seulement ainsi il peut devenir parfait. Mais seulement celui qui est compénétré d’un ardent amour pour Moi, peut encore progresser dans son développement, parce que maintenant Ma Force et Mon Amour ne le laissera jamais plus. Il a pour ainsi dire jeté autour de Moi un ruban indissoluble qui ne peut plus se desserrer, parce que l'amour le consolide toujours davantage, c'est-à-dire que son esprit s'unit avec Moi, pour ne jamais plus se séparer de Moi dans l’éternité. Seulement l'amour peut faire cela. L'amour est la chose la plus délicieuse qui peut toucher le cœur d'un homme, parce qu'il est Mon Rayonnement et tout ce qui procède de Moi, rend l’être heureux. Mais pour que l'homme perçoive le bonheur, cela dépend de sa faculté d'aimer, de sa volonté pour faire le bien, parce que dès qu’il porte en lui cette volonté, l’étincelle d’amour s’allume en lui ; dès qu'il a la volonté pour faire le Bien, il est poussé de l'intérieur à faire le bien, donc à donner l'amour et ainsi il établit le contact avec la Source Primordiale de l'Amour, il reçoit parce qu'il est prêt à donner. Donc, à travers sa bonne volonté il s’est uni avec Moi. Chaque homme peut avoir la volonté pour le Bien, mais il doit la sentir sans contrainte ni influence. Il peut seulement être guidé, c'est-à-dire que ce qui est Divin peut lui être indiqué à travers Ma Parole, alors il peut agir selon sa libre volonté. Donc l'amour ne peut pas être assigné à un homme, mais lui-même doit l'allumer dans le cœur, et la Force lui arrive en proportion à sa volonté. Sans amour cependant aucun homme ne peut entrer en contact avec Moi et sans amour personne ne peut devenir bienheureux.

Amen

La Vérité – le calme et la paix intérieurs

B.D. 3302 from 22 octobre 1944, taken from Book No. 43

Le fait que les pensées des hommes soient erronées à ce point résulte du fait qu'à eux il manque le calme de celui qui est dans la connaissance, parce que celui-ci puise toujours de nouvelles Forces dans le savoir qui correspond à la Vérité. Et tant que ce calme ne domine pas la nature d'un homme, il n'est pas encore dans la Vérité, c'est-à-dire dans la juste connaissance de celle-ci, parce ce que bien qu'il ait pu accueillir en lui la Vérité intellectuellement, il ne sera pas nécessairement dans la connaissance, si elle n'est pas encore devenue sa propriété mentale, c’est à dire s’il ne l’a pas accueillie avec le cœur et avec l'entendement. La pure Vérité doit donner à l'homme la paix intérieure, parce que la pure Vérité est un Don de Dieu qu'Il tourne à l'homme qui est digne d'un tel Don. Et le Don divin rendra toujours heureux. Mais l'humanité se trouve dans un état de bouleversement, d'inquiétude, de recherche, de crainte et de constante incertitude, elle est tourmentée par les doutes et rejette volontairement ce qu’elle a reçu auparavant comme Vérité. Alors que, si elle se conformerait à la pure Vérité, elle se défendrait avec une vraie ténacité et une vraie fermeté. Mais elle ne possède pas encore la pure Vérité, autrement il n‘y aurait pas une aussi grande souffrance sur la Terre. Parce que la Vérité garantit la juste façon de penser et cela n'aurait pas pour conséquence un chaos tel que celui que montre la Terre actuellement. Là où est annoncée la Vérité, là il y a un lieu de paix et celui qui accepte la Vérité peut aussi entrer dans ce lieu de paix. Parce que même si autour de lui règne la plus grande inquiétude et fait rage la plus grande désunion, les porteurs de la Vérité en sont peu touchés, parce que la Vérité les protège déjà de tomber dans un état inquiet. Les porteurs de la Vérité sont unis avec Dieu et le monde ne peut plus leur enlever la paix intérieure qui rayonne de Dieu dans leurs cœurs. Il peut seulement encore opprimer le corps de l'extérieur, mais il ne peut plus sérieusement endommager l'âme et cette sécurité de l'âme rayonne sur tout l'homme de sorte qu’il soit calme et sûr au milieu de la tempête du monde. Parce que la Vérité a en elle la Force lorsqu’elle a touché une fois le cœur de l'homme et elle est acceptée par la volonté de l'homme. Cette Force doit vaincre toutes les autres forces contraires, parce qu'elle est plus forte que celles-ci. Seulement lorsque l'homme est dans la Vérité, dans la connaissance, le but est devant lui au point de pouvoir le toucher et alors il tend fermement à la rencontre de ce but et il ne se laisse plus ébranler dans sa sécurité et son calme. Mais il est encore exposé corporellement aux fatigues de la vie, mais celles-ci ne lui semblent plus aussi grandes au point de le faire devenir découragé dès qu’il se réfugie dans la Parole de Dieu, dans la Vérité devenue forme, parce que la Force de la Parole divine coule perceptiblement au travers de lui et elle lui rend le calme intérieur. Mais là où est l'erreur, là il y aura toujours un état d'inquiétude et celui-ci sera de plus en plus accablant plus l'homme est dans l'erreur. Mais le monde représente maintenant l'erreur sans limite et il est dangereusement loin de la Vérité. Mais la Vérité est Lumière, l'erreur est obscurité ; et là où il y a l'obscurité, il y aura la confusion, un chaos menaçant du point de vue terrestre et spirituel, parce que l'Ordre divin est de moins en moins observé du fait que l'obscurité ne le fait plus reconnaître. Là où est l'erreur, il y aura aussi une activité erronée, parce que des enseignements erronés ont pour conséquence des pensées erronées et cela pousse de nouveau à des actions qui sont contraires à l'Ordre divin. Et le fait que le monde se trouve dans des pensées totalement erronées résulte de ses actions qui représentent uniquement des œuvres de destruction qui sont tournées contre la divine Volonté du Créateur, qui causent les plus grands dommages aux hommes et sont totalement contraires au divin Commandement de l'amour. De telles actions engendrent ensuite seulement une volonté inversée, des pensées inversées qui proviennent de nouveau seulement de l'erreur qui est répandue dans le monde en tant que Vérité. Là où est l'erreur, là il y a aussi le désamour, parce que là où est enseigné et exercé l'amour, là il y a la Vérité, or Dieu Lui-Même est l'éternelle Vérité, Il est donc aussi là où est l'amour. Parce que la Vérité et l'Amour sont inséparables. Et donc on peut déduire inévitablement que la façon de penser est erronée là où il est fait de la place au désamour et la façon de penser erronée est la conséquence d'enseignements erronés. Et donc la Vérité doit procéder contre l'erreur, donc Dieu Lui-Même envoie des porteurs de la Vérité parmi les hommes pour qu’elle leur soit transmise, pour qu'ils cherchent à sortir de l'état chaotique, pour qu'ils apprennent à connaître le calme intérieur qui rend heureux, et celui-ci est uniquement procuré par la Vérité, et il a un effet spirituel comme aussi terrestre, parce qu’alors les conditions terrestres s’améliorent à vue d'œil dès que la Vérité a pris place une fois parmi l'humanité et avec elle l’amour a trouvé l'accès. Alors il y aura Lumière, calme et paix, parce qu'avec la Vérité et l'Amour, Dieu Lui-Même est près des hommes et de Lui procède constamment Lumière et Force et l'âme humaine trouve la paix dans la connaissance, dans le savoir qui rend immensément heureux.

Amen

Différents champs - Différentes manières de Me révéler

B.D. 3303 from 22 octobre 1944, taken from Book No. 43

Mon Amour de Père vous embrasse tous, vous qui voyez en Moi votre Père. Et Je Me révélerai à vous, mais toujours en fonction de votre maturité, de votre façon d'être et de votre volonté ; et chacun pourra Me percevoir d’une manière différente, mais c’est toujours Moi qui M'approcherai perceptiblement de vous, dès que vous Me cherchez avec l'amour de votre cœur. Et ce dernier est justement déterminant. Je ne M'occupe pas des mots ou des actions extérieurs, Je ne Me conforme pas à des coutumes et à des traditions, mais Je pourvois Mes fils à Ma Manière, comme ils le supportent, c'est-à-dire selon comme cela est utile à leur âme. Et si Je pourvois autrement l’un de l'autre, Mon Action ne doit de toute façon pas être mise en doute, vous ne devez pas vous faire assaillir par les doutes, mais rappelez-vous toujours que Je reconnais uniquement les cœurs, et aussi que J'ai imposé à chacun une tâche pour sa vie terrestre et cette diversité de tâches se manifeste aussi dans le travail pour le Royaume de Dieu. Et chaque ouvrier pour Ma Vigne sera mis là où il peut agir avec le plus grand succès et son travail sera en rapport avec ses capacités. Mais il existe beaucoup de domaines qui sont en dehors de la région qui est facilement accessible aux hommes, en dehors des communautés qui s'appellent Mon Église et valent devant le monde comme Mon Église. Et ces champs doivent de nouveau être travaillés autrement et ils demandent donc aussi des serviteurs qui comprennent la constitution du sol et entreprennent avec ferveur le travail pour le rendre fertile. Et à ceux-ci Je donne d’autres outils dans la main dont l'usage leur est toutefois familier. Mais à eux Je dois aussi Me faire reconnaître comme le Seigneur et Je dois le faire d’une manière qu’ils Me reconnaissent très bien, alors qu’ils voudraient que Je vienne à eux comme un étranger en les visitant dans le vêtement dans lequel on reconnait les communautés ecclésiastiques. Je ne regarde pas l'extérieur de Mes fils, mais seulement dans leur cœur et c’est là que Je Me révèle. Et chaque cœur qui est actif dans l'amour, Me reconnaîtra. Et l'amour peut être exercé partout, par conséquent Je peux aussi Me révéler partout et pour cela Je n'ai besoin d'aucun entourage particulier d'hommes et donc d’aucune manière spéciale. Chaque cœur peut Me sentir et cela d’autant plus sensiblement, qu’il M’aime plus profondément. Et Je vous pourvois selon votre tâche. Celui qui s’impose tout seul une tâche, avant que Je l'ai appelé, s’impose aussi des limites à lui-même, parce qu'il ne croîtra jamais au-delà de sa tâche, il ne cherchera jamais à atteindre quelque chose de plus grand et donc il ne peut pas s'attendre à d'extraordinaires Manifestations de Grâce de Ma Part. Mais celui qui s’en remet à Moi complètement, même en ce qui concerne sa façon d’agir pour Mon Royaume, Je le mène de sorte qu’en lui Ma Conduite se manifeste visiblement et Je Me révèle à lui comme le demande la tâche que Je lui ai imposée. J'enseigne au serviteur comment rendre le sol fertile, comment préparer le champ pour la semence, et Je la ferai Moi-même ensuite répandre dans le champ à travers ces serviteurs, pour qu’elle germe, croisse, prospère et porte de bons fruits. Parce que beaucoup de Mes champs sont difficiles à travailler et Je bénis chaque main qui se donne volontairement à ce travail.

Amen

La mission des domestiques de Dieu est fonction de leur faculté - Vie d'amour

B.D. 3304 from 23 octobre 1944, taken from Book No. 43

La manière dont vous devez être actifs vous sera annoncée dès que votre mission commencera et alors n’hésitez pas à suivre la voix intérieure, la voix du cœur qui vous poussera à telle ou telle parole ou action. Parce que vous serez guidés par la Volonté divine et vous devrez seulement vous donner à Elle pleins de foi, alors même votre volonté tendra vers la même chose, vous agirez selon votre volonté et de toute façon vous exécuterez la Volonté de Dieu. Alors vous serez seulement des moyens de Dieu capables d'administrer votre fonction sur la Terre. Parce que Dieu vous met à la place où vous pouvez agir avec le plus grand succès. Et tous ceux qui veulent Le servir seront employés selon leurs facultés et maintenant ils doivent agir comme le leur dit leur cœur. Plus les hommes prennent connaissance de la pure Parole de Dieu que Son Amour Même guide sur la Terre, plus ils pénètrent dans la Vérité et plus sûrement ils peuvent être sauvés de leur misère spirituelle. Mais sans la Parole de Dieu ils ne pénètrent pas dans la Vérité et la misère sur la Terre ne peut pas finir. Répandre la Parole de Dieu est la tâche la plus importante que vous pouvez exécuter dans toutes les situations de la vie, à chaque instant et dans tous les lieux, parce que si vous ne le pouvez pas avec des mots, alors vous pouvez l'enseigner par votre exemple, vous pouvez stimuler le prochain à imiter une vie d'amour désintéressé et ainsi vous pouvez leur présenter la Doctrine de l'Amour dans les actes et enregistrer aussi des succès ; parce que dès que l'homme exerce l'amour, même ses pensées s'éclairent et il s'approche de la Vérité. La Parole de Dieu dans sa Pureté enseigne seulement l'amour et indique les conséquences d'une vie d'amour comme aussi d'une vie sans l'amour. Chaque connaissance ultérieure sera ensuite l'effet de cette vie d'amour. Et donc votre tâche est d'abord de vivre vous-mêmes dans l'amour, pour montrer aussi à votre prochain la bénédiction d'une vie dans l'amour, la connaissance de la pure Vérité. Vous pourrez vous acquitter de votre charge seulement si vous-mêmes faites des Commandements divins la ligne de conduite de votre chemin de vie. Car Ses domestiques doivent aussi vivre Sa Parole jusqu'au bout, autrement ils sont inadéquats pour la diffusion de celle-ci, autrement ils transmettent seulement des mots sans Force. Et comme la Force de l'Esprit ne vivifie pas ces paroles, elles ne peuvent pas réveiller à la Vie. Et ainsi le succès des domestiques de Dieu dépendra toujours de la capacité et de la volonté d'aimer de l'enseignant, et donc en fonction de sa volonté d'aimer une tâche lui sera assignée, dès qu'il commencera sa mission. Donc travaillez sur vous-mêmes, rendez-vous capables d’être de fervents domestiques du Seigneur, vivez dans l'amour, pour que vous puissiez L’enseigner, de sorte que comme conséquence de l'amour, vous puissiez recevoir un savoir que vous pourrez transmettre maintenant au prochain, et luttez pour une forte foi, pour que vous puissiez montrer à votre prochain la Force de la foi. Vous vous élèverez dans votre activité, dans votre tendance vers le Royaume spirituel, pour que, même à votre prochain, ce Royaume apparaisse désirable, de sorte qu’il laisse le monde et se tourne vers le Royaume spirituel, pour que vous réussissiez dans votre travail pour le Seigneur. Et laissez-Lui ce dont pourquoi Il a besoin de vous, laissez-Lui le choix du travail qu’Il veut vous assigner, parce qu'Il sait vraiment le mieux à quelle place il peut vous mettre, pour que vous puissiez être actif avec succès. Parce que tous ceux qui sont de bonne volonté pour servir seront joyeusement accueillis, parce que tous sont nécessaires pour le travail sur l'âme qui commencera dans une grande ampleur seulement après que Dieu Se soit fait reconnaître avec évidence, après qu'Il aura parlé aux hommes au moyen de la nature. Seulement alors commencera l'important travail pour Son Royaume et ensuite vous devrez être fervents, parce que le temps qui reste encore jusqu'à la fin sera bref. Et donc Dieu appelle partout Ses domestiques et Il les prépare. Il dénoue les langues, Il rend les cœurs communicatifs, Il éclaire les pensées de ceux qui Lui sont adonnés et Il guide ensemble les hommes qui nécessitent de la Force et de la Vigueur, afin qu’ils puissent puiser cela dans Sa Parole qui est guidée directement par Lui sur la Terre, qu'Il a bénit avec Sa Force et qui donc sera Donatrice de Force, de repos et de fraîcheur dans la misère qui viendra. Et celui qui entend cette Parole et l’accepte avec foi dans son cœur, sera fort pour rester fidèle à Dieu et il soutiendra victorieusement la dernière lutte contre la foi.

Amen

La prière des réveillés – l'exaucement

B.D. 3305 from 24 octobre 1944, taken from Book No. 43

Ecoutez l'esprit divin : Dieu entend aider de toutes les manières les hommes pour le salut de leur âme et tout ce qui se produit, ce qu’Il fait ou concède, est un moyen pour cela. Et donc tout doit être accueilli avec gratitude de la Main de Dieu, même si le corps le perçoit comme une souffrance, car celle-ci sert à l'âme. Et cette pensée doit aussi déterminer votre prière, vous devez seulement prier pour le bien de votre âme et laisser à la Volonté de Dieu le bien-être de votre corps, parce que Son Amour et Sa Sagesse pense seulement à votre âme et tout ce qui vient sur vous a pour but et objectif la Vie éternelle pour l'âme. Donc vous devez prier pour que Dieu protège votre âme de tout danger et vous devez lui donner entièrement votre corps ; vous devez lui laisser le soin de comment le pourvoir et vous confier toujours dans Son Amour et Sa Sagesse qui doivent être la garantie que tout ce que Dieu envoie sur vous est pour votre bien. Cela vaut pour l'homme réveillé qui connait le sens et le but de la souffrance et qui reconnaît aussi la misère spirituelle de l'humanité et ses conséquences pour l’âme. Ses prières et ses suppliques doivent toujours être tournées vers le bien spirituel, elles doivent être une prière constante pour la Lumière dans l'obscurité du temps, elles doivent être une lutte pour les Biens spirituels, pour une foi ferme, pour la connaissance de la Vérité et du savoir spirituel, parce qu'uniquement cela suspend la misère spirituelle et aussi en même temps la misère terrestre, parce que celle-ci est une conséquence de la première. Celui qui est dans la connaissance, sa prière doit seulement être une demande pour le salut de la misère spirituelle, malgré cela il peut de toute façon remettre toutes les misères terrestres sur le Cœur du Père céleste en se confiant totalement à Sa Conduite, en croyant qu’en tant que Son fils il est gardé affectueusement par Lui. Sa foi dans l'Amour de Dieu doit être très forte, alors toute préoccupation terrestre disparaîtra, parce que lorsqu’un fils se sait aimé du Père il ne craint plus rien, parce que l'Amour de Dieu dévie de lui ce qui n’est pas bien pour son âme. L'homme doit être certain de l'Amour de Dieu. Et s’il en est sûr il sera lui-même dans l'amour. Selon le degré de son amour pour Dieu et pour le prochain et selon son activité dans cela, l'Amour de Dieu se réalise et lui devient même perceptible. Et l'homme actif affectueusement sera entièrement sans préoccupation même dans la misère terrestre, parce qu'il a une confiance ferme et donc il ne connaît aucune préoccupation. Et cela est la Force de l'Amour divin qui coule à travers lui, dès que lui-même est actif affectueusement. Il ne doit plus chercher à affronter quelque chose avec sa force, mais il doit se confier totalement au Père dans le Ciel et mettre à Ses Pieds toutes ses préoccupations terrestres, parce qu'il sait que seulement Dieu peut les lui enlever, que seulement Dieu guide son destin comme c’est bien pour lui. Et donc il demande que Dieu dans Son Amour ne le charge pas davantage que ce qui est nécessaire pour son âme. Et sa prière sera un dévouement à la Volonté divine, il n’exigera rien, mais il s'adaptera résigné à la Volonté de Dieu et à son destin. Malgré cela l'âme peut se réfugier en Dieu dans sa grande misère corporelle et L'invoquer pour obtenir la force et la Vigueur, parce que cette misère vient souvent sur un homme pour l’inciter à une intime prise de contact avec Dieu lorsqu’il est en danger de faiblir dans la prière. (24.10.1944) Et alors Dieu se révèle en satisfaisant sa demande, parce qu'à l'homme il doit être montré la Force de la prière pour que s'acquitte la divine Promesse : «Demandez et il vous sera donné ....» Parce que Dieu prend soin de tous Ses fils qui voient en Lui un Père et qui s’adressent à Lui au travers d’une prière fervente. Mais Dieu sait lorsque Ses fils sont dans la misère, il connaît leurs défauts terrestres et spirituels et Il les pourvoit en fonction de ceux-ci. Il sera donné au demandeur, et l'intériorité de sa prière garantit l'exaucement. Mais la Force de la prière augmente lorsque l'exaucement de chaque demande est confié à la Volonté de Dieu, lorsque l'homme s'adapte résigné à Sa Volonté, alors il s’en remet totalement à la Conduite de Dieu et alors tout est pour le salut de son âme. La Parole de Dieu est : «Demandez et il vous sera donné.», donc l'homme peut demander tout, il peut venir au Père avec des problèmes terrestres et spirituels, il sera toujours pourvu selon sa foi. Et s'il est disposé à renoncer à l'exaucement d'une demande, si celle-ci n’est pas en accord avec le divin Amour et la divine Sagesse, alors il se soumet entièrement à la Volonté de Dieu. Et celle-ci veut vraiment seulement ce qu’il y a de mieux pour l'homme. Il sera presque toujours exaucé, parce qu’il a déjà progressé dans la connaissance et il n’a plus à craindre aucune perte dans le monde et alors Dieu le pourvoira spirituellement et matériellement, Il déviera de lui toute misère, Il lui rendra facile chaque épreuve et Il le guidera affectueusement sur sa voie terrestre et il n'aura jamais à craindre que Dieu ne satisfasse pas sa prière silencieuse. Parce qu'alors la Volonté de Dieu est aussi la sienne dès qu’il s’est soumis à Lui, alors il priera seulement pour ce qui promeut son développement spirituel et il ne pensera jamais plus à son corps, alors Dieu lui donnera ce dont il a besoin son pour âme et son corps, parce que Sa Promesse s'acquitte à la lettre.

Amen

Les hommes sont des ouvriers de Dieu malgré leur mauvaise volonté

B.D. 3306 from 26 octobre 1944, taken from Book No. 43

L’ardeur mondaine ne pourra absolument pas arrêter un événement qui a été déterminé par la Volonté divine depuis l'Éternité, mais elle y contribuera involontairement, c’est çà dire que la volonté humaine sera la cause de ce que la Volonté de Dieu porte à l'exécution, bien que la volonté humaine s'attende et prévoie un effet entièrement différent. Les hommes projettent quelque chose d'anti-divin Et Dieu le laissera arriver, mais Il orientera l'effet d’une manière que l'âme humaine puisse en tirer un avantage, si elle ne se positionne pas ouvertement contre Dieu. Car l'homme doit porter aussi d’une manière terrestre les conséquences de ses actes et de ses pensées anti-divine, pour qu'il reconnaisse quel effet a une volonté contraire à Dieu et s’efforce de changer cette volonté contraire. Cependant ce que Dieu a décidé, la volonté humaine ne l'arrêtera pas. Et même le pouvoir mondain devra reconnaître son impuissance face à un événement qui se déroule sans la contribution humaine et témoigne de la Puissance qui gouverne tout. Le pouvoir mondain peut donc prendre des dispositions sans empêchement, mais avec cela il ne peut rien dévier ou arrêter, si le Plan de Dieu est ainsi. Et le Plan de Dieu tend à un bouleversement qui spirituellement est significatif, mais qui se fera remarquer aussi d’un point de vue terrestre, parce que seulement à travers l’ébranlement des pensées par l’affliction et la misère terrestre un changement des hommes sera possible. Et donc Dieu profite des pensées erronées des hommes pour causer un événement qui surgira dans la nature. Des destructions et des anéantissements seront provoqués par la volonté humaine et feront jaillir des forces de la nature que l'humanité n’imagine pas. La volonté humaine projette une œuvre d'anéantissement d'une dimension horrible, et la Volonté divine la laissera arriver à terme dans une dimension inimaginable en commandant aux esprits de la nature de se rebeller contre la volonté humaine d'anéantissement, et maintenant ils sont actifs avec une force telle que la Terre tremblera et que d’innombrables hommes perdront leur vie. Et la volonté humaine ne pourra imposer aucun arrêt, l'intervention humaine sera sans succès et les puissants de la terre reconnaîtront leur impuissance face au Créateur du Ciel et de la Terre. Mais ils ne Le reconnaîtront pas, ils se rebelleront contre cette Puissance qui est plus forte qu’eux et avec cela ils se mettront totalement dans le pouvoir de Satan, auquel ils étaient déjà soumis avant. Et Satan les utilisera pour la lutte ouverte contre Dieu. Et cela est le début à la future lutte contre la foi qui est inévitable, dans laquelle Dieu s’imposera contre Son adversaire, pendant que les hommes fidèles à Dieu combattront contre les fils de Satan et sous la Conduite de Jésus Christ conquerront la victoire. C’est la dernière lutte que l'adversaire mène sur cette Terre, parce qu'elle se terminera avec sa capture. Car celui-ci a abusé de son pouvoir en cherchant à pousser les hommes dans des pensées qui sont totalement anti-divines, il a joué son pouvoir, parce que procéder contre Dieu Lui-Même ne peut pas avoir d’autre conséquence sinon une incarcération renouvelée, parce qu'autrement la Création ne pourrait plus s'acquitter de son but, parce qu'alors il serait enlevé toute possibilité au spirituel d’arriver à la dernière marche de développement lors de sa dernière décision, pour la libération définitive de la forme. Parce que cette dernière décision est une affaire de libre volonté qui peut se tourner vers le Haut ou bien vers le bas, mais pour cela l’homme doit avoir absolument la connaissance des deux Pôles auxquels il peut tendre. Cette connaissance est cachée à travers l’action de Satan, si chaque savoir sur Dieu, sur Jésus Christ, sur Sa Doctrine d'amour et sur Son Œuvre de Libération est miné et pour cela Satan se sert d'hommes qui portent en eux une volonté anti-divine. Parce que cela est pour tout le spirituel un danger qui doit être absolument empêché en enlevant à l'adversaire de Dieu tout pouvoir et un temps de paix spirituel où la Lumière la plus claire prend la relève du temps de lutte entre la Lumière et les ténèbres. Parce que la Puissance de Dieu est plus grande et Sa Volonté gouverne le Ciel et la Terre. Et même si les hommes sur la Terre se croient puissants, parce qu'ils ne veulent pas reconnaître de Puissance supérieure, leurs dispositions et leurs agencements seront toujours seulement des manœuvres contre une Puissance plus élevée, parce qu’ils travaillent avec une volonté contraire à Dieu, mais qui, de toute façon, est utilisée pour l'Œuvre que Dieu Lui-Même a prévue depuis l'Éternité. Parce que toutes les Forces doivent Le servir, les bonnes et les mauvaises ; celles-ci devront prêter leurs services librement ou obligatoirement, parce qu'elles sont toutes sous Sa Volonté. Et ainsi l'événement mondial prendra son cours selon la Volonté divine, bien que la volonté humaine se tourne totalement contre Dieu et accomplisse des œuvres qui sont des actions de Satan. Et Dieu ne l’entrave pas, mais elles prennent involontairement part à l'exécution du Plan qui est décidé depuis l'Éternité. Elles-mêmes accélèrent le Jugement qui surgira sur elles, qui signifiera une fin pour cette Terre et tous les hommes et même toute créature qui y vit, sauf un petit groupe de combattants fidèles à Dieu que le Seigneur Lui-Même viendra chercher pour le porter à la Maison avant que la fin arrive.

Amen

La grandeur de la faute empêche l'entrée dans l'Au-delà – La Relégation

B.D. 3307 from 26 octobre 1944, taken from Book No. 43

La grandeur de la faute dont l'humanité s'est chargée, croît de jour en jour, et tous les hommes qui exécutent ou approuvent des actions auxquelles il faut nier tout amour pour le prochain doivent être appelés coupables. Là où règne la haine et le désamour, là les hommes pèchent, parce qu'ils transgressent l’Ordre divin, parce qu’ils enfreignent les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Et ainsi avec chaque action mauvaise ils augmentent leur faute et se rendent coupables s’ils n'abhorrent pas une telle action, mais y consentent. Les hommes ne pensent pas aux conséquences, mais ils devront de toute façon les prendre sur eux, sur la Terre ou dans l'au-delà, et vu que la faute atteint l'incommensurable, elle ne peut pas être éteinte ni sur la Terre ni dans l'au-delà, parce que le temps terrestre est bref, et dans l'au-delà le développement vers le Haut peut se dérouler seulement à un degré déterminé, et ce degré ne peut plus être atteint par les hommes qui se rendent coupables dans la mesure où ils commettent quotidiennement et à tout instant de nouvelles actions dans le désamour. Et donc ils doivent continuer à rester sur cette Terre, ils ne peuvent pas entrer dans le Royaume spirituel après leur mort, mais leur mort signifiera seulement un changement de leur forme extérieure, leurs âmes recevront d’autres enveloppes et continueront à évoluer sur la Terre seulement dans un état totalement lié. Parce que par leur très grande faute ils ont mal utilisé leur liberté et sont arrivés dans une captivité atroce d’où ils ne peuvent pas se libérer eux-mêmes. Mais la grandeur de la faute demande une expiation et étant donné que dans le Royaume spirituel ils devraient languir et souffrir pendant l'Éternité s'ils voulaient devenir libre de leur grande faute, alors au travers d’une Œuvre de Miséricorde Dieu a créé une autre possibilité, pour expier cette faute et tendre en même temps à nouveau vers la liberté, à l'âme il est offert une liberté renouvelée de la volonté, même si cela arrive après un temps infiniment long. Mais dans l’état d'obligation elle sera de toute façon poussée à une activité qui signifie en même temps un développement vers le Haut, alors que dans l'au-delà, dans le Règne spirituel il manque toute Force à la substance animique et même la volonté pour l'activité est totalement paralysée du fait de sa faute. Donc même l'Œuvre apparemment la plus cruelle du divin Créateur est une Œuvre d'Amour pour le spirituel mort qui a agrandi sa faute de nombreuses fois au travers d’actions contre Dieu qu’il a exécutées sur la Terre dans la libre volonté. Tant que les hommes ne reviennent pas et ne se changent pas en amour, ils accumulent faute sur faute sur eux et les conséquences sont épouvantables, parce qu'elles attirent inévitablement le Jugement de Dieu et le privent aussi de toute liberté. Parce qu'ils doivent expier selon la Justice divine, ils doivent prendre sur eux toutes les conséquences, ils doivent répéter encore une fois le parcours à travers toute la Création, jusqu'à ce qu’il leur soit donné de nouveau la libre volonté, pour pouvoir l’utiliser pour la libération définitive de la forme.

Amen

La poussée intérieure est une incitation de Dieu - Soumission de la volonté

B.D. 3308 from 27 octobre 1944, taken from Book No. 43

Dieu vous annonce Ses Instructions à travers votre cœur. Dès que vous vous sentez poussé vers un but, dès que vous vous sentez poussé de l'intérieur, alors c’est toujours la Voix de Dieu qui vous donne des Instructions, étant présumé que vous vous efforciez de vivre dans la Volonté de Dieu, donc que vous tendiez vers Lui et que vous vous confiiez à Sa Conduite. Alors Sa Volonté vous guide tandis que vous portez en vous la même volonté, parce que vous vous êtes soumis consciemment à Sa Volonté ; alors vous pouvez seulement céder à la poussée de votre cœur et vos actes seront justes et seront voulus par Dieu. Mais examinez sérieusement à quel pouvoir vous concédez le droit de vous guider. La prière intérieure à Dieu vous protège du pouvoir opposé ; mais ce que vous faites sans avoir demandé la Bénédiction de Dieu, ce que vous faites pour promouvoir simplement le bien-être du corps, ce que vous faites, vous qui êtes totalement loin de Dieu, n'est pas conforme à Son Instruction, mais à celle de Son adversaire et cela est dommageable pour votre âme. Celui qui tend vers Dieu n'aura jamais besoin de craindre, de penser ou d’agir d’une manière erronée, parce que sa prédisposition envers Dieu lui ouvre aussi l’accès aux Forces spirituelles et maintenant il leur donne le droit de se mettre d’une manière protectrice au coté de l'homme, et donc de repousser l'influence des mauvaises forces. Seulement le désir pour Dieu assure à l'homme la Protection divine, et celui qui se trouve sous la Protection divine, ne peut pas se tromper, il peut exécuter seulement ce qui est bien pour son âme. Dieu Lui-Même le guide et chaque voie qu'il parcourt, est importante et mène au but. L'homme agit certes selon sa propre discrétion, sa volonté le pousse à telle ou telle action, mais c’est la Volonté de Dieu qui Se manifeste à travers sa volonté tant que l'homme cède à la poussée intérieure. Mais s'il n'observe pas cette poussée, alors il prête résistance, il devient indécis, sa volonté n'est pas encore entièrement subordonnée à la Volonté de Dieu. Et de cela on doit prendre garde, parce que cela est toujours la conséquence d’une négligence de la prière. Plus intimement il est en lien avec Dieu, plus clairement il verra le chemin à suivre, et avec plus de bonne volonté il suivra les Indications de Dieu que lui annonce son cœur. Mais l'éloignement de Dieu le prive de son délicat sentiment pour la Volonté divine, parce qu'alors il dépend de lui-même et est incertain sur ce qu’il doit faire ou ne pas faire. Et l'adversaire de Dieu évalue ces situations en s'incluant dans les pensées de l'homme, en cherchant à l'obliger à mettre à la base de chaque action son avantage. Alors l'homme doit combattre, il doit lutter pour rétablir le contact avec Dieu qui lui procure des pensées claires, pour qu'il puisse résister aux tentations. Celui qui cherche Dieu, ne marchera pas dans l'erreur, mais celui qui l'exclut va dans l'erreur. Donc rien ne doit être fait sans avoir demandé auparavant dans la prière la Bénédiction de Dieu, alors les pensées de l'homme sont bien guidées et toute son activité portera en elle la Volonté de Dieu.

Amen

Conditions spirituelles et terrestres – le degré de maturité

B.D. 3309 from 27 octobre 1944, taken from Book No. 43

Dans le Royaume spirituel les âmes qui sont sur la même marche spirituelle s’unissent pour agir ensemble en utilisant la Force qui leur afflue de Dieu. Cette liaison rend extrêmement heureux, parce qu’elle est basée sur la complète harmonie entre toutes les âmes qui reçoivent la Lumière et la Force, elles demeurent dans un très profond amour qui se transmet l'une sur l'autre. C’est un état constant où on donne et où on prodigue et qui est béatifiant, c’est une activité ininterrompue d'amour sur les âmes qui ont besoin d'aide, de Lumière et de Force. L'unification des êtres de même mentalité et de même maturité leur procure une Force augmentée de sorte qu’elles sont en mesure d’accomplir des tâches plus grandes que si elles étaient toutes seules. Et leurs succès sont en conséquence. D’une certaine manière le domaine de travail des êtres de Lumière qui est d'instruire est agrandi, leur groupe devient toujours plus grand, et cela les stimule à une activité toujours plus fervente, chose qui de nouveau a pour conséquence un apport de Force accru. Ce sont des êtres outre mesure heureux qui forment une communauté d’action spirituelle, parce que l'amour qui règne autour d'eux les enveloppe d’un étroit ruban. Mais ils peuvent seulement entrer dans cette union lorsqu’ils sont dans la sphère spirituelle qui correspond à leur degré de maturité. Ce sont des âmes semblables spirituellement qui, sur la Terre, ont été déjà souvent en contact, mais l’harmonie qui en résulte dépasse tous les liens terrestres en Béatitude du fait de la totale harmonie de leur volonté de leur savoir et de leur amour. Seulement rarement on trouve une telle harmonie sur la Terre et les liens terrestres sont presque toujours conditionnés corporellement, et à eux il manque cette coïncidence spirituelle. Et alors l’un peut être un obstacle pour l'autre dans son développement animique, bien que chacun puisse de nouveau mûrir dans les adversités et les difficultés qui résultent de la diversité des âmes unies. Malgré cela rarement on peut enregistrer le même degré de maturité dans les liens terrestres, parce que cela serait déjà sur la Terre un très grand bonheur, donc un état qui ne serait plus en accord avec la vie terrestre, parce qu'alors les hommes ne seraient plus en mesure de s'acquitter de leur tâche terrestre, mais pourraient être actifs seulement spirituellement en fonction de leur maturité. Mais une telle activité spirituelle demande aussi une Force spirituelle qui semblerait surnaturelle pour le prochain ignorant et immature ce qui affecterait leur foi et leur libre volonté, c'est-à-dire que ces hommes spirituellement unis disposeraient d'une Force extraordinaire, chose qui cependant serait incompréhensible pour le prochain, et le rendrait non-libre dans la foi. Donc des hommes de même maturité spirituelle peuvent s'unir seulement dans le Royaume spirituel et sur la Terre ils doivent renoncer à une union. Mais malgré cela ils peuvent agir dans l'amour l'un pour l'autre et exercer leur activité spirituelle pour leur propre bonheur, parce qu'alors comme ouvriers dans la Vigne du Seigneur ils apportent la bénédiction à d’innombrables âmes qu’ils aident à trouver la Lumière et ils mûrissent toujours plus ensemble jusqu'à leur décès de la Terre, pour pouvoir entrer en union dans le Royaume spirituel pour agir maintenant ensemble comme des êtres de Lumière qui sont compénétrés de Force et de la Lumière et donnent leur richesse spirituelle aux âmes qu'ils veulent rendre heureux.

Amen

L'amour – inversé – divin – de personne à personne

B.D. 3310 from 28 octobre 1944, taken from Book No. 43

Aucune demande qui monte à Lui depuis le plus profond du cœur ne restera inécoutée à l'Oreille du Père céleste et chaque pensée tournée vers Dieu vous donne la Force et la Grâce parce que Son Amour est constamment avec ceux qui luttent pour la paix intérieure, qui veulent Lui appartenir à et qui doivent lutter et combattre contre les attaques du monde. Et à eux la Force arrive lorsque celle-ci est nécessaire. Dieu a mis l'amour dans le cœur de l'homme, Il l'a rendu capable pour ce sentiment, qui n'est plus terrestre, mais divin lorsqu’il prend la juste direction. L'amour est le désir pour l'unification, et ce désir du spirituel encore non mûr peut être pour la matière ou bien pour les différentes jouissances du monde qui tirent vers le bas, qui n'anoblissent pas, mais diminuent l'âme, et alors c’est un amour inversé qui doit être combattu par l'âme. Cet amour n'est pas divin, parce qu'un amour divin tend vers les Hauteurs lumineuses, tend vers l'unification avec le spirituel mûr, il cherche seulement à rendre heureux, mais jamais à la possession terrestre. Le vrai amour peut être pour toutes les choses, mais seulement dans un sens salvateur, il veut aider là où l'aide est nécessaire. Le vrai amour peut aussi se réveiller de personne à personne, lorsque prédomine toujours le principe d’offrir ce qui peut rendre heureux, et en faisant cela l'homme perçoit son bonheur, parce que le vrai amour doit rendre heureux, parce qu'il est divin. Le désir d'unification doit aussi marquer le vrai amour, cette unification peut se dérouler corporellement ou bien spirituellement. Une unification seulement corporelle peut signifier un danger pour le vrai amour, lorsque l'homme n'est pas assez fort et que l'amour offrant se transforme dans un amour qui exige. L'amour spirituel est et reste divin et il ne pourra jamais entraîner en bas un homme, parce que cet amour est une fusion des âmes, une unification pour augmenter la force spirituelle. Cet amour est voulu par Dieu, parce qu'il promeut l'âme, parce que le désir des deux est tourné vers le Haut et maintenant ils parcourent ensemble la vie. Mais l'amour corporel doit toujours être sacrifié à l'amour spirituel, le désir du corps doit avoir été dépassé, l'homme doit vouloir seulement donner, mais jamais vouloir posséder ; il doit être disposé à sacrifier, si avec cela il peut aider l'autre, il doit mener une lutte avec lui-même, pour que son amour reste vrai, divin, pour qu'il reste un amour purement spirituel qui élève vers le haut. L'amour désintéressé pour le prochain montre toujours le vrai amour, et tant que l'amour de deux personnes existe réciproquement dans un service désintéressé, il est divin et bénit par Dieu. Parce que Dieu a créé les êtres humains l'un pour l'autre, Il les a mis ensemble, parce qu'ils doivent marcher ensemble vers le Haut, et Il bénira chaque union qui a pour fondement le pur amour salvateur, l'amour divin. Mais ils doivent protéger cet amour comme le bien le plus sacré, pour qu'il reste pur et divin jusqu'à la fin de la vie.

Amen

Se soutenir dans le temps qui arrive - les ouvriers du Seigneur

B.D. 3311 from 29 octobre 1944, taken from Book No. 43

Je rassemble ensemble les Miens, pour qu'ils Me servent dans l'union spirituelle et qu'ils soient de solides soutiens pour le prochain dans le temps qui vient. Il s'agit d'une grande chose, il s'agit du salut d'âmes qui languissent dans la nuit spirituelle la plus obscure, leur volonté n'est pas tournée entièrement vers Moi. Et ce salut demande des forces outre mesure vives sur la Terre pour parler en Mon Nom, pour être pourvus de Force et de Sagesse, et être ainsi unis avec Moi de sorte que Moi-même Je puisse agir au travers d’elles. Et Je forme de telles forces pour le temps qui précède la dernière lutte sur la Terre. Ce seront des hommes qui, du fait de leur désir pour Moi, seront capables d'accueillir la Vérité, parce que sans transmission de la Vérité il n'y a pas de salut pour les âmes. Seulement l'apport de la Vérité peut les guider sur la voie juste, seulement au travers de la Vérité elles apprennent à Me reconnaitre et à M’aimer, et cela est absolument nécessaire pour procurer un changement dans leur vie. Pour cela il doit leur être offert la Vérité, et pour cela J'ai besoin d'ouvriers diligents sur la Terre qui sont ceux qui accueillent la Vérité sous la forme de Ma Parole et qui la transmettent au-delà. Moi-même J'instruis Mes ouvriers de telle sorte qu’ils doivent être actifs, et apportent la Force là où elle manque et cela de la manière qui est la plus efficace pour eux, parce que Je connais la capacité de chacun et par rapport à celle-ci Je le mets à la place, dans le champ de travail, où il peut Me servir avec le plus grand succès. Ma Volonté est que se rassemblent ceux qui doivent agir pour Moi, Ma Volonté est que soit exploitée chaque occasion pour augmenter la Force qui est nécessaire pour le travail spirituel. Et Ma Volonté est que chaque lien tende vers un but spirituel, autrement il ne peut pas être bénit par Moi. Je veux être actif dans Ma Maison, c'est-à-dire que les hommes au moyen desquels J'agis et au travers desquels Mon Esprit rayonne, doivent M'appartenir totalement. Et cela suppose qu'ils ne s'occupent pas du monde, qu’ils ne tendent d’aucune manière vers des avantages terrestres, qu’ils tendent uniquement vers Moi et qu'ils veuillent ensemble vers et avec Moi, parcourir le chemin qui leur apporte un abondant travail pour Mon Royaume. Parce que seulement cela est important pour le temps à venir, pour qu’ils soient pourvus pour que les portes au travers desquelles Je pourrai entrer dans les cœurs des hommes Me soient ouvertes. Et chacun doit créer selon ses forces, chacun doit chercher à se lier à Moi au moyen d'une activité ininterrompue d'amour, il doit établir un lien spirituel avec Moi qui sera indissoluble et il doit toujours seulement écouter la manifestation de Ma Volonté, pour le combler de joie. Et pour cela Je rassemble les hommes qui sont prêts à agir pour Moi, pour qu'ils mûrissent l'un auprès de l'autre, pour qu'ils se complètent et se stimulent à l'amour, pour qu'ils unissent leur force et qu'ils puissent être actifs pour Moi et Mon Royaume, alors leur travail sera béni. Le Don de Grâce que Je leur offre continuellement, c'est-à-dire Ma Parole, doit d'abord les rendre aptes pour leur activité, et seulement lorsqu’ils seront totalement compénétrés de Ma Parole ils pourront commencer leur travail, parce que la diffusion de la Vérité demande en premier lieu que ceux qui auront la charge de répandre la Vérité se trouvent eux-mêmes dans la Vérité, pour pouvoir répandre le juste savoir. Et Ma Bénédiction accompagne tous Mes fils, Mes domestiques sur la Terre qui veulent s'engager pour Moi et Ma Parole. Et Ma Bénédiction signifie une Force accrue et un succès assuré. Ma Bénédiction signifie en outre Ma complaisance envers tous les efforts qui sont orientés vers la diffusion de Ma Parole, et ce qui Me satisfait, ne sera jamais inutile, parce que sur cela repose Mon Amour et cela signifie toujours la Force. Et lorsque Je bénis Mes domestiques sur la Terre, ils peuvent administrer tranquillement leur fonction, leurs pensées et leurs actes seront justes, ils parcourront leur chemin terrestre selon Ma Volonté, parce que Moi-Même Je guide la ligne de la vie terrestre d’une manière appropriée pour qu’elle soit un succès pour le développement animique de l'individu comme aussi pour les hommes pour lesquels Mes domestiques sur la Terre doivent être actifs. Parce que le destin de celui qui s'est donné à Moi, est scellé ; Je l'emploie comme ouvrier dans Ma Vigne et Je ne le libérerai jamais plus, et lui-même ne voudra jamais plus s'éloigner de Moi et il M'offrira ses services jusqu'à la fin de sa vie.

Amen

Une communauté croyante – la Force de la foi

B.D. 3312 from 29 octobre 1944, taken from Book No. 43

Une grande communauté croyante peut offrir une grande Bénédiction aux mécréants, parce que si elle vit jusqu'au bout la Parole de Dieu alors les Promesses de Dieu s'accompliront sur eux, les croyants leur donneront un vivant exemple de la Doctrine d'amour du Christ et en même temps une preuve de Sa Parole, au travers de laquelle même les mécréants peuvent arriver à la foi, s'ils sont de bonne volonté. Et cette communauté croyante est l'Église du Christ, à travers laquelle maintenant Sa Parole est répandue, parce que celui qui vit dans la foi, s'acquitte des Commandements divins, donc il prend la Doctrine de l'amour du Christ comme ligne de conduite de sa vie, et il cherchera à y amener son prochain ; il lui présentera la Parole de Dieu, il lui prêchera l'amour, il cherchera à renforcer sa foi et il cherchera à l’incorporer dans l'Église du Christ de la communauté des croyants, pour conquérir son âme pour le Royaume de Dieu. Et ainsi une communauté croyante peut agir pour la Bénédiction du prochain et le préparer pour la lutte contre la foi qui arrive. Elle peut lui fournir la preuve de la Force qui est dans la foi et quel riche savoir procure aux hommes une vie dans l'amour et combien avec cela ils sont stimulés à soigner la foi et l'amour, et au travers de cela ils sont fortifiés et rendus capables de prêter résistance lorsque la lutte contre la foi s'approche d’eux. L’un devra édifier sur l'autre et le croyant aura aussi la Force pour être un soutien à celui qui est faible dans la foi. Et une communauté croyante deviendra un rempart de résistance contre les assauts du monde, à travers les hommes sans foi. Parce que la Parole de Dieu transmet une grande Force aux croyants. La Volonté divine est annoncée à l’homme par la Parole de Dieu, la Doctrine d’amour du Christ est guidée à eux et ils s'acquitteront de la Volonté de Dieu en vivant dans l'amour, ils seront aussi compénétrés de la Force de Dieu et celle-ci est indépassable, donc le croyant peut aller à la rencontre du temps qui arrive sans préoccupation et transmettre la Force à ceux qui s'unissent, c'est-à-dire qui entrent dans la communauté, dans la volonté de faire ce qui est juste devant Dieu. Le croyant ne perd pas sa foi, parce que ce qu’il possède comme patrimoine spirituel, correspond à la Vérité, à celui-ci il ne renonce jamais plus et ce patrimoine spirituel lui a procuré une profonde foi qui maintenant est vivante, c'est-à-dire qu’elle accomplit des œuvres d'amour, au travers desquelles le patrimoine spirituel de l'homme augmente toujours davantage. Une telle foi sera inébranlable et donc elle subsistera aussi dans la dernière lutte. Dans celle-ci, beaucoup de faibles dans la foi se fortifieront et des mécréants changeront et arriveront à la foi, parce que la Force de la foi se révélera, lorsque des profondément croyants les exhorteront à fournir au prochain la preuve que la Parole de Dieu est Vérité et mérite une foi totale.

Amen

Invoquer les êtres de Lumière dans la misère de l’âme

B.D. 3313 from 31 octobre 1944, taken from Book No. 43

Les âmes qui se trouvent dans la misère spirituelle sont entourées de Forces bonnes et mauvaises et donc elles ne doivent pas se désespérer dans leur misère, comme elles ne doivent pas être indifférentes, sinon les forces mauvaises obtiennent le pouvoir sur elles. La lutte des Forces spirituelles pour l'âme ne cesse pas et dès que l'homme lui-même, à travers sa faiblesse de volonté favorise les forces mauvaises, tandis que l'âme dans son être aspire à la Lumière, il arrive maintenant dans une misère qui est en même temps un Avertissement et une mise en garde des Forces bonnes, parce que cette misère doit le pousser à se tourner vers les Forces bonnes pour l'aider, chose qu’il ne ferait jamais si la misère lui était épargnée. Parce que les êtres de Lumière peuvent assister l'âme seulement lorsqu’ils sont appelés. Cette Loi divine ne peut pas être retirée. L'amour de ces êtres de Lumière est si grand qu’ils sont toujours prêts à aider et ils aident chaque âme qui est dans la misère. La Force des êtres de Lumière est si puissante qu’ils vainquent toute force obscure, donc ils peuvent la rendre inoffensive, et donc il ne pourrait jamais exister un fils terrestre opprimé si Dieu n'avait pas donné cette Loi comme quoi l'aide des êtres de Lumière nécessite la demande de l'homme. Mais l’homme envoie une telle invocation en haut seulement lorsqu’il perçoit sensiblement la misère de l'âme. Et étant donné que la transmission de la Force du Royaume spirituel sur l'homme est nécessaire pour que son âme mûrisse, celui-ci doit arriver dans une misère telle qu'il soit en danger de tomber aux forces mauvaises à cause de sa faiblesse de volonté. Donc la lutte entre la Lumière et les ténèbres qui est menée pour son âme, doit avoir un effet sensible même pour l'homme pour le faire devenir actif, pour le stimuler à demander la Force, autrement l'âme ne pourrait jamais plus progresser dans son développement. La misère de l'âme est donc inévitable tant que l'homme reçoit encore la Force Dieu à travers une activité extraordinaire dans l'amour. Un homme qui est continuellement actif affectueusement arrive seulement rarement dans la misère de l'âme, parce que les êtres de Lumière peuvent continuellement agir sur lui et en plus ils ne sont pas liés à la Loi divine, parce que l'homme actif affectueusement a abattu les barrières de sorte que la Force de Dieu puisse lui être constamment transmise. Et donc un homme qui se trouve dans la misère animique, mais qui s’efforce de donner l’amour, rend avec cela inopérante l'influence des êtres mauvais et s’il ajoute la prière pour la force et l'Assistance il suspendra très vite la misère de l'âme, parce que les Forces de la Lumière seront maintenant de nouveau victorieuses et pourront pourvoir l'âme dans une grande mesure. Agir dans l'amour et prier suspend toute faiblesse, l'homme devient victorieux des forces qui veulent l'endommager, dans la libre volonté il aspire à la Lumière et fuit l'obscurité, sa volonté est devenue de fer à travers la tentation, dès qu’il lui a résisté. Et chaque victoire est un pas vers le Haut ; l'homme qui cherche sérieusement Dieu, sortira victorieux de chaque tentation, mais il sera opprimé par des forces obscures, dès qu’il laissera se lever en lui des instants de faiblesse de volonté. Mais il peut toujours être certain de l'assistance des êtres de Lumière qui entendent son invocation pour la Force et sont toujours prêts à l'aider.

Amen

La faim spirituelle – le bref temps de la liberté de la foi

B.D. 3314 from 2 novembre 1944, taken from Book No. 43

La faim spirituelle commencera lorsqu’aux hommes la vie terrestre ne semblera plus digne d'être vécue et alors sera venu le temps où les domestiques de Dieu pourront agir avec succès. Alors chaque occasion devra être exploitée pour que la Parole de Dieu leur soit annoncée et qu’il leur soit donné la connaissance de Sa Volonté. En eux la foi en Dieu doit être réveillée ou fortifiée, et ils doivent être incités à la prière, à la liaison avec Dieu, car seulement maintenant Il peut prodiguer Sa Force dont ils ont besoin pour leur développement. Au début les domestiques de Dieu seront écoutés volontairement, parce que le monde apparaît aux hommes comme éphémère et leur désir est tourné transitoirement vers des choses qui sont constantes. Car alors les hommes auront un esprit vivant et ils accueilleront avidement la Parole de Dieu. Mais cette bonne volonté durera seulement peu de temps et donc elle devra être valorisée de toutes les façons. L’Amour de Dieu doit être enseigné partout, dans chaque lieu il doit être indiqué aux hommes leur tâche terrestre, ils doivent être stimulés à agir dans l'amour, pour que vite ils ressentent la Bénédiction et la Force. À eux il doit être indiqué que leur foi devra s’affirmer dans la future lutte s’ils veulent conquérir la Vie éternelle. Et donc ils doivent travailler avec ferveur pour le Royaume de Dieu, parce que très vite il y aura une fin à ce libre état de foi au travers de règles et de dispositions qui empêcheront ou bien rendront entièrement impossible n'importe quelle conquête spirituelle, ainsi que toute activité spirituelle. Ce sera un temps où l'humanité sera dans le plus grand danger, c'est-à-dire qu’elle pourra l’éloigner du spirituel si elle exécute les exigences des autorités mondaines. Elle n'aura alors rien à craindre de celles-ci, mais elle aura vendu son âme et cela est éternel. Mais l'âme de l'homme le sent, elle en a peur et craint le temps qui arrive. Et donc elle-même est particulièrement ouverte, parce qu'elle perçoit involontairement que la Parole de Dieu lui assure son existence dans la Béatitude et qu'elle est l’unique Source de Force dans laquelle elle peut se fortifier dans les temps de misère. Et chaque tendance qui n'est pas tournée vers la réalisation de Sa Parole sanctifiée est rendue ainsi caduque, parce que la Parole divine seule donne aux hommes la Force nécessaire de tenir bon contre toutes les dispositions qui sont tournées contre la foi et avec cela contre Dieu.

Le désir de l'homme pour la Nourriture du Ciel sera grand, mais seulement chez ceux qui reconnaissent Dieu dans l'Intervention divine, comme l’initiateur des puissances de la nature, et qui considèrent ce processus comme un Signe visible de Dieu Qui veut juger l'attitude des hommes et les guider sur une autre voie. À ceux-ci l'événement ne passera pas sans laisser de trace, ils élèveront leurs cœurs vers Dieu et désireront Sa Parole, parce qu'elle leur donne réconfort et force, explication et stimulus, parce que seulement maintenant ils reconnaissent la raison de tout ce qui se déroulent dans le monde et l'état spirituel des hommes. Et à ceux-ci il doit être offert le Pain du Ciel, bien qu’initialement cela soit une nourriture encore lourde pour ceux qui sont encore faibles dans la foi. Malgré cela Il aide leur volonté à se tourner vers le Haut. Et pour que cette volonté soit instruite, qu'elle distingue le Bien du mal et se décide pour ce qui est juste, les ouvriers du Seigneur doivent être continuellement actifs et ils ne doivent pas se laisser décourager lorsqu’ils se heurtent contre des résistances mais continuent insensibles à offrir le Pain du Ciel au prochain et à distribuer la Nourriture et la Boisson partout où ceux qui en ont besoin attendent cette Nourriture. Parce que le temps pour agir librement sera bref, Satan travaille avec une grande hâte et il ne craint aucun moyen pour repousser Dieu. Donc dans peu de temps commencera la lutte contre cette liberté d’agir. Et les dispositions seront d’une rigueur extrême, vu qu’elles doivent justement empêcher tous les hommes de tendre spirituellement et de changer les pensées des hommes depuis la base. Et maintenant celui qui a accueilli avidement la Parole de Dieu s’affirmera, parce qu'il ne voudra plus se passer de la Nourriture céleste, il ne pourra plus subsister sans les consolations et les fortifications de Dieu ; il tiendra bon, parce qu'il les désire toujours plus ardemment et il recevra aussi la Force pour la résistance contre tout ce qui est de mentalité ennemie de l'âme. Avec plus de ferveur les ouvriers du Seigneur seront actifs dans le temps de misère, plus de succès aura aussi leur travail pour le Royaume de Dieu. Parce que s'ils ont pu offrir la Parole de Dieu avec conviction, alors elle prendra racine et elle ne pourra plus être extirpée des cœurs de ceux qui sont de bonne volonté pour l'accueillir. Et si la graine est une fois tombée sur un terrain fertile, alors elle fleurira, elle croîtra et prospérera et portera de bon fruits. Et donc Dieu a besoin de nombreux ouvriers, Il a besoin d'hommes sur la Terre qui se mettent librement à Son service, qui se laissent instruire par Lui et sont maintenant continuellement actifs pour exploiter chaque instant et chaque occasion, là où ils peuvent agir avec succès pour le salut des âmes des hommes, là où, à travers l'apport de la Parole divine, ils donnent aux hommes ce dont ils ont d'urgence besoin, la Lumière et la Force, la connaissance et une ferme volonté pour résister lorsque sera venu le temps de la décision.

Amen

Remettre la faute du péché à travers les fils et les fils des fils

B.D. 3315 from 2 novembre 1944, taken from Book No. 43

La conséquence du péché est aussi sa punition. Cela est à entendre dans le fait que chaque péché a ses conséquences qui ont de nouveau un effet ruineux pour le pécheur, c’est pourquoi on peut parler d'une juste punition. Mais celle-ci n'a pas été émise par Dieu sur l'homme, mais lui-même l'a attirée, parce qu'il en a été la cause directe. L’effet du péché peut se faire attendre pendant un temps très long, mais il arrive inévitablement, il ne frappe pas seulement l'homme lui-même, mais ses fils et les fils de ses fils, et donc ceux-ci doivent supporter une punition qui a été provoquée des générations auparavant. Cela est une injustice apparente de la part de Dieu, mais il s'agit toujours d’âmes qui ont besoin pour leur mûrissement de conditions de vie particulièrement difficiles et qui pour leur vie se sont choisies des conditions de vie particulièrement difficiles. Elles portent pour ainsi dire une souffrance imméritée et elles sont aussi en liaison spirituelle avec les âmes qui ont provoqué cette souffrance. Donc elles sont influencées par ces âmes pour remettre une faute qui les a suivis dans le Royaume de l'au-delà et dont l'extinction dans l’au-delà demanderait trop de temps. Et Dieu accepte l'expiation du fils et du fils des fils. Si l'homme veut éteindre sa faute sur la Terre, alors il existe pour cela d’innombrables possibilités, c'est-à-dire que l'homme doit y parvenir avec les conséquences du péché ; alors d’une certaine manière il devra souffrir le même destin qu'il a préparé aux autres, il devra porter la souffrance qu’il a causé aux autres ; le péché dans ses effets le frappera toujours de nouveau lui-même et il ne pourra pas s’en défendre. Mais alors il épargnera à ses descendants toutes les souffrances qu'il a lui-même provoquées. Mais s'il entre avec cette faute dans le Royaume de l'au-delà, il ne trouvera pas la paix avant d’avoir inciter les hommes qui lui étaient proche sur la Terre, à travers l'influence mentale, d'expier son dommage d'autrefois sur la Terre, chose qui procurera à ceux-ci ensuite un destin terrestre qui fera reconnaître clairement les péchés des pères. L'expiation pour le péché commis est acceptée par les fils et les fils des fils pour réveiller dans les hommes le sentiment de responsabilité, dès qu'ils sous-estiment la grandeur d'une faute. Les pécheurs dans l'au-delà souffrent de très grands tourments, lorsqu’ils voient souffrir les hommes sur la Terre pour leur faute et celle-ci est donc expiée deux fois et respectivement remise plus rapidement, comme vice versa un homme qui porte des péchés de ses pères, ne porte pas aussi gravement la punition, parce qu'elle lui semble juste et son âme arrive ainsi plus rapidement à la maturité sur la Terre. Mais il est outre mesure facile pour un pécheur de devenir libre de sa faute, si dans une profonde foi il la met aux Pieds de Jésus Christ, s'il Le prie intimement pour le Pardon après qu'il s'en soit repenti sérieusement et se soit efforcé de s'améliorer. Alors les conséquences de ses péchés seront effacées, il n'aura pas à craindre que sa faute doive être remise sur ses descendants. Il deviendra libre de sa faute par Jésus Christ qui est mort sur la Croix pour les hommes.

Amen

Différentes sphères dans le Règne spirituel

B.D. 3316 from 3 novembre 1944, taken from Book No. 43

Immédiatement après la mort du corps l'âme l'abandonne et entre dans le Royaume spirituel qui peut être proche ou bien très loin de la Terre selon son état de maturité. Cela ne doit pas être entendu d’un point de vue spatial, mais la distance résulte de la différence entre les sphères qui appartiennent au Règne spirituel, parce qu'elles se trouvent en dehors du monde terrestre-matériel et l'âme qui n’est pas encore mûre a à parcourir une longue voie au sens temporel avant d’arriver dans les sphères de Lumière. Une âme mûre est par contre transférée dans ces sphères à la vitesse de la foudre après la mort de son corps, parce qu'elle n'a besoin ni de temps ni d'espace pour parcourir la distance de la Terre jusqu’aux sphères de Lumière. À elle il suffit seulement de la Force que sont état de maturité lui a conquise. Les âmes imparfaites ne réussissent par contre pas à se séparer aussi rapidement de la Terre, parce qu'elles sont sans force pour s’élancer vers le haut et ensuite elles sont encore enchaînées aux choses terrestres avec leurs sens. Elles ne veulent pas laisser la Terre et restent donc pendant longtemps dans la proximité de la Terre, souvent dans la région où elles ont passé leur vie. Elles ne perçoivent par conséquent pas vite le changement du règne terrestre dans celui spirituel, parce que leur lieu de séjour leur apparaît encore terrestre et ainsi des âmes ne se rendent souvent pas compte qu’elles n'ont plus leur vie corporelle. Mais elles sont surprises de ne plus pouvoir établir la liaison avec les hommes sur la Terre, de ne plus pouvoir se faire entendre et de rester inaperçues des hommes. Cette circonstance les porte lentement à la connaissance de leur situation, à la connaissance qu'elles ne se trouvent plus sur la Terre, mais en dehors de celle-ci, dans le Règne spirituel. Tant que l'âme a encore des sentiments terrestres, elle ne réussit pas à s'éloigner de cette ambiance ; elle est encore liée à la Terre et cela est pour elle un état atroce, parce que tout ce quelle désire ou croit posséder lui est impossible à atteindre. Et maintenant elle doit dépasser lentement le désir pour les biens terrestres, et seulement lorsqu’elle a réussi à s'éloigner toujours davantage de la Terre, les sphères prennent une autre forme, l'œil ne voit pas des Créations terrestres, mais spirituelles, selon l'état de maturité de l'âme, l'œil spirituel de l'âme est en mesure de contempler des choses spirituelles que l'être imparfait n’est pas en mesure de contempler, bien qu’elles soient présentes. Mais si une âme plus mûre laisse la Terre, alors elle est en mesure de distinguer son ambiance dans le Règne spirituel, parce que l'œil spirituel a cette faculté suite à la maturité de son âme. Une telle âme reconnaîtra même les âmes qui viennent à sa rencontre dans l'au-delà, tandis qu'au contraire les âmes immatures n’ont pas cette capacité, c'est-à-dire qu’elles reconnaissent seulement les âmes qui marchent aussi dans l'obscurité, qui se trouvent dans le même état immature. Les êtres pleins de Lumière sont pour eux invisibles, même s’ils s’approchent d’eux dans leur plénitude de la Lumière, ils ne les reconnaissent pas. L’œil spirituel s'ouvre seulement dans un certain état de maturité, mais alors ces âmes sont aussi entourées de Lumière, tandis que l'obscurité spirituelle entoure les âmes qui sont en mesure de ne rien voir, parce qu'à elles la vue spirituelle est encore fermée. Au lieu de choses terrestres elles ont devant leurs yeux selon leur désir ; mais ces choses sont seulement des images de dupe qui en réalité n'existent pas, mais apparaissent à l'âme selon son désir, pour disparaître comme un spectre dès que l'âme veut les saisir et les employer, parce qu’au travers de leur caractère éphémère l'âme doit reconnaître qu'elle doit tendre vers quelque chose de plus élevé que des biens terrestres temporaires. Tant que l'âme désire de telles choses, les êtres de Lumière ne s'approchent pas, parce que les âmes tournées vers les choses matérielles n'écoutent pas les paroles des êtres de Lumière, bien que ceux-ci viennent dans une enveloppe et veulent leur apporter l'Évangile. Aux âmes qui sont dans cette situation il peut être apporté de l’aide seulement par la prière d'une personne, car alors seulement elles se détournent de la matière et cherchent la substitution dans le Règne spirituel. Alors des êtres de bonne volonté pour aider viennent à leur rencontre pour les instruire et leur indiquer la voie vers le Haut. Et plus elles sont disposées à accepter les enseignements des êtres de Lumière, et plus leur œil spirituel s’ouvre, et maintenant elles ont échappé à l'obscurité, elles entreront dans les sphères où elles peuvent offrir la Lumière à leur tour. Elles ont parcouru une voie qui peut être brève mais aussi durer très longtemps, selon l'obstination avec laquelle l'âme tend vers des biens matériels qui la tiennent enchaînée très longtemps à la Terre jusqu'à ce qu’elle les dépasse, pour pouvoir ensuite être introduite par des êtres de Lumière dans la pure Vérité, pour pouvoir agir dans l'au-delà pour le Royaume de Dieu, dans lequel l'âme maintenant répand le savoir à des âmes qui en ont besoin parce qu’elles marchent encore dans l'obscurité de l'esprit.

Amen

L'Amour de Dieu détermine le destin de l'homme

B.D. 3317 from 4 novembre 1944, taken from Book No. 43

Mon amour afflue continuellement à Mes créatures sous la forme d’une Force constante et cet Amour guide aussi le destin des hommes sur la Terre. Dans tout ce qui arrive, J’impose toujours comme but le mûrissement spirituel. Mais Je participe à chaque événement et à son effet. J'accompagne l'homme toujours et continuellement, sensiblement pour lui, lorsqu’il se donne à Moi, ou bien même imperceptiblement lorsqu’il ne cherche aucun contact avec Moi. Mon Amour pour Mes créatures ne cesse jamais et vous les hommes vous devez toujours laisser valoir cet Amour comme motif lorsque vous rencontrez la joie ou la souffrance sur votre chemin terrestre, parce que Je sais vraiment ce qui est utile pour votre mûrissement spirituel. Donc vous ne devez jamais être découragé ou bien déçu par votre destin, vu que Mon Amour a décidé ce qui est bien pour vous, bien que vous le sentiez parfois d’une manière douloureuse. Mon Amour est pour vous depuis l'Éternité, mais vous ne le saisissez pas tant que vous n’êtes pas changé aussi en amour ; Mon Amour reste continuellement le même et l'Intériorité de Mon Amour se manifeste dans Mon Plan de Salut qui est à la base de chaque événement et de chaque Œuvre de Création. Si Je ne voulais pas vous sauver de la misère spirituelle, si Je ne voulais pas vous attirer à Moi parce que Je vous aime, alors toute la Création n'existerait pas, parce qu'elle a seulement pour but votre rapprochement avec Moi. Et comme l'entière Création s’est levée du fait de Mon Amour pour le spirituel qui est tombé de Moi, de même que J’ai fait se lever pour vous des Œuvres insaisissables et incalculables dans le but de reconquérir ce spirituel, ainsi même la vie terrestre du spirituel incorporé en tant qu’homme est guidée par Mon Amour et chaque détail de la vie est prédéterminé pour que vous atteigniez le dernier but, qui est de vous unifier de nouveau avec Moi. Ayez confiance en Moi et en Mon Amour qui ne cesse jamais et remettez-vous sans limite à Ma Conduite, laissez-Moi vous pourvoir dans toute misère terrestre, pensez seulement au salut de votre âme, et travailler avec diligence pour votre âme. Tendez vers Mon Règne qui n'est pas de ce monde et laissez-Moi toute préoccupation pour votre existence terrestre. Elle ne durera plus beaucoup et vous devez utiliser chaque instant pour tendre vers le spirituel. Moi Seul connais le cours de la vie de chaque homme et celle-ci est parcourue selon Ma Volonté, donc n'importe quelle préoccupation craintive est inutile, parce que vous ne pouvez faire autrement que ce que J'ai décidé, donc vous ne pouvez rien améliorer à travers votre préoccupation craintive. Soyez seulement affectueux l'un envers l'autre, aidez partout où vous pouvez aider et là où votre force ne suffit pas, confiez vous à Mon Aide parce que celle-ci est toujours prête pour vous et Je ne vous laisse pas dans la misère plus longtemps que cela sert à votre âme. Quand votre destin vous semble dur, vous ne devez pas douter de Mon Amour, car que pourrait-il venir sur vous sans Ma Volonté ? Ma Volonté est déterminée par Ma Sagesse et c’est Mon Amour qui est à de base de tout ce qui se passe. Mon Amour guide même le mal pour le bien de votre âme, si vous ne vous rebellez pas à Ma Volonté, si vous acceptez et portez tout sans résistance et avec résignation ce que Je vous envoie. Donc ne craignez pas et ne soyez pas découragés, Mon Amour est constamment pour vous, parce qu'il ne peut jamais et encore jamais devenir moins que ce qu’il était depuis l'Éternité. Faites seulement de sorte que vous puissiez sentir cet Amour en menant un chemin de vie selon Ma Volonté, en vous exerçant dans l'amour et avec cela vous pourrez accueillir en vous Ma Force d'Amour. Mais vous êtes entièrement libre de vous rendre réceptifs pour Mon Rayonnement d'Amour ou bien non. Toutefois votre vie sera beaucoup plus facile lorsque vous vous savez guidé et assisté par Mon Amour, si vous sentez et reconnaissez en tout Mon Amour. Donc restez unis avec Moi au travers de la prière et agissez dans l'amour et recevrez la Force pour votre vie terrestre et vous n'aurez rien à craindre, quoi qu’il arrive sur vous, parce que Moi-même Je vous guide jusqu'à la fin de votre vie.

Amen

La Voix Puissante de Dieu – Fin de la Lutte

B.D. 3318 from 5 novembre 1944, taken from Book No. 43

La Voix de Dieu résonnera fort et avec insistance et le destin des peuples se décidera, parce que Dieu Lui-Même prononcera le Jugement à travers les puissances de la nature. Et personne ne pourra s'opposer à Son Verdict de Juge, parce qu'il sera juste et frappera les hommes qui ont causé cette grande misère et qui ne veulent pas reconnaitre leur injustice. Ce sera un événement outre mesure triste et d’innombrables hommes perdront la vie, mais l'événement est inexorable, parce que les hommes ne peuvent plus être ébranlés par rien de ce qui est issu de la volonté humaine, et il doit donc être mis en marche un événement que la volonté humaine ne peut pas éviter ou arrêter et qui donc provoquera une grande horreur, parce que chacun verra devant lui la mort et devra se préparer à la fin temporelle. Et cet événement s'approche toujours davantage, les jours passent les uns après les autres sans que l'humanité change, et la Longanimité de Dieu hésite toujours avant que Sa Voix résonne. Mais maintenant les événements mondiaux s’approchent de leur fin parce que l'événement de la nature se prépare, parce que l'intérieur de la Terre est en émoi et attend seulement l'instant où Dieu donnera la liberté aux puissances de la nature de sorte qu’elles puissent se déchaîner. Parce que les hommes ne s'arrêtent pas, donc Dieu intervient et impose un arrêt. Les choses graves sont terminées, mais pire en sera la conséquence, parce qu'une terrible misère viendra sur les hommes et ils se trouveront dans une totale perplexité face aux puissances déchaînées de la nature. Ils ne pourront pas s’enfuir, retenir ou faire diminuer leur fureur, ils seront exposés à celles-ci et ils ont seulement un Sauveur, auquel ils peuvent se confier dans leur misère, auquel ils peuvent demander de l’Aide et Qui a le Pouvoir de les aider. Mais seulement peu le reconnaissent, peu se sentent coupables et attendent qu’Il rende Son Verdict de Juge dans la reconnaissance de leur état de péché. Et Dieu s'occupera aussi de ces peu aux heures de la destruction que la Volonté divine laissera venir, parce que la misère spirituelle ne peut pas être enlevée autrement et la misère terrestre est constamment poussée vers le haut par la volonté humaine. Et vu que les hommes ne trouvent pas une fin, Dieu décide de la fin d'une lutte qui touche tout le monde. Et un cri d'horreur résonnera sur toute la Terre et fera se raidir les hommes, parce que la grandeur du malheur fera tendre l'oreille à tous et les fera trembler dans la crainte d’une répétition. Et le but de Dieu est que l‘humanité entière y participe, qu’elle écoute Son Verdict de Juge, qu’elle reconnaisse sa culpabilité et la Justice de Dieu. Parce que chaque combattant se croit encore dans son droit, et seulement la puissance est prise en compte et pas le droit, et la Bénédiction de Dieu ne peut pas se poser sur des actions qui sont abominables, parce qu'elles enfreignent le Commandement divin de l'amour. Et Dieu punira les hommes avec la même chose qu’ils font aux autres, seulement Son Œuvre de Destruction sera miraculeuse, pour qu'ils Le reconnaissent dans celle-ci. Parce que même le spirituel encore emprisonné, s’indignera d’être retiré de l'Ordre divin contraint et percevra douloureusement cet état, parce que même s’il est devenu libre à cause de la volonté humaine, il ne peut pas se réjouir de sa liberté, parce qu'elle n'est pas une liberté qui correspond à un état de perfection, car au spirituel il est enlevée la possibilité d'une activité et c’est de cela qu’il s'indigne. Et il s'activera là où lui en sera offerte l'occasion. En particulier il s'unira avec le spirituel encore lié et cherchera à le stimuler pour casser son enveloppe, et il l'aidera à le faire. Dieu cherche avec cela à forcer les hommes à s'activer de nouveau dans quelque chose d'édifiant, pour que de nouveau il lui soit donné la possibilité d'occuper de nouvelles Créations pour pouvoir continuer son parcours de développement. Et Dieu n'empêche pas le spirituel devenu libre par la volonté humaine, et Il donne même Son Assentiment en agitant la matière à l'intérieur de la Terre, de sorte que le spirituel tende vers la Lumière et cherche à casser son enveloppe. Dieu retire pour peu de temps Sa Volonté et laisse libre cours à la volonté du spirituel, et étant donné que celui-ci est encore totalement immature, cela signifie une œuvre de destruction d'une dimension immense. Et ainsi la volonté humaine se verra opposer une volonté plus forte, bien qu'apparemment elle semble manquer de tout Amour et de Sagesse divine et qu'elle trouve la pleine Approbation de Dieu. Mais l'humanité ne s’abaisse pas devant Dieu, elle ne s'arrête pas dans sa lutte de destruction, elle est asservie par les démons et se laisse pousser par eux, elle est adonnée à des pouvoirs toujours plus mauvais et elle le montre dans ses œuvres et ses actes. Et pour imposer un frein à cette chute, la Volonté et l'Omnipotence de Dieu s'activent visiblement. Il ébranle la Terre ainsi que l'humanité, pour qu'elle se repente et qu’elle change. Parce que c’est le dernier temps qui peut encore être utilisé pour les âmes. Et c’est pourquoi Dieu fait entendre Sa Voix, Sa Force et Sa Puissance et Il crie aux hommes : Arrêtez-vous dans votre fureur, parce que vous menez vos âmes à la ruine ; changez avant qu’il ne soit trop tard et rappelez-vous de Celui Qui gouverne le Ciel et la Terre, Qui est votre Créateur et votre Conservateur car vous piétinez avec les pieds Son Amour. Pensez à votre fin, parce qu'elle est proche.

Amen

La Libération de la matière – l'oisiveté - l'activité

B.D. 3319 from 5 novembre 1944, taken from Book No. 43

Ce qui sert au corps pour sa conservation, mûrira en même temps spirituellement, parce qu'il s'acquitte du but qui lui a été assigné et donc il parcourt le chemin du développement vers le Haut. Et donc à tout objet, à toute matière, il est assigné une tâche et celle-ci doit procurer une utilité, elle doit signifier une œuvre d'amour pour l'Œuvre de Création dans laquelle l’objet est employé. Ce dernier doit servir pour la conservation des choses, alors on peut parler d'un but servant de la matière. Et l'homme doit promouvoir le mûrissement du spirituel dans la matière en contribuant à la transformation de celle-ci pour faire des objets utiles, en créant et formant selon sa faculté, en produisant des choses qui servent au prochain ou aux autres Œuvres de Création selon leur constitution. L'homme lui-même doit être actif en servant par amour pour le prochain et il doit aussi aider la matière à servir, pour qu'ait lieu un processus général de Libération qui suppose toujours une activité servante. Et pour tout il doit y avoir à la de base l'amour. Parce que dès qu’est créé quelque chose qui endommage le prochain ou d’autres Œuvres de la Création, le spirituel n'est pas racheté, mais il est contraint à des actions contre Dieu et ne peut jamais se développer vers le Haut, et après la libération de sa forme il doit de nouveau vivifier une même forme aussi longtemps que celle-ci ne s'est pas acquittée de son but servant. Cela signifie un séjour prolongé dans une enveloppe qui devient un tourment pour le spirituel. Et celui-ci se venge sur l'homme qui a fait se lever cette forme pour causer des dommages au prochain ; il se venge de manières très diverses, mais il opprimera toujours davantage l'âme que le corps, l'homme se précipitera spirituellement dans l'abîme de l'obscurité, comme vice versa un homme qui aide beaucoup de matière à servir et donc contribue à sa libération, sera soutenu dans sa tendance spirituelle par le spirituel devenu libre à travers l'aide humaine. L'homme peut contribuer beaucoup à la Libération de la matière, mais lui-même trouve aussi Assistance à travers celle-ci pour son développement vers le Haut. Parce que beaucoup de matière dépend de l'aide de l'homme, elle attend un travail, une transformation pour être changée en objets utiles, dans lesquels maintenant le spirituel peut s'acquitter de sa tâche servante, comme cela est sa destination. Donc une activité réglée, rendra un bénéfice constant à la matière, elle portera toujours en elle sa Bénédiction, car l'oisiveté ne correspond pas à la Volonté de Dieu, parce que l'homme ne s'acquitte pas de son but, il ne sert pas dans l'amour. L'oisif ne sentira en lui-même aucun amour, autrement celui-ci le pousserait à l'activité. Il ne conquerra aucun succès spirituel, parce que ce dernier est l’œuvre seulement de l'amour, de l'amour pour le prochain qui se manifeste en servant. À chaque Œuvre de Création il revient une tâche servante ; mais l'homme est libre de s'activer en servant, et il a d’innombrables occasions pour contribuer à la conservation des Œuvres de la Création, comme aussi d’innombrables occasions de se montrer utile au prochain. Et donc il peut manifester son amour, il peut être actif en créant et en formant d’innombrables choses qui s'acquittent d'un but servant. Il peut contribuer au développement vers le Haut du spirituel qui est incorporé dans la forme que ses mains ont créée et ce spirituel le remerciera dans l’éternité.

Amen

Un travail fervent est dû pour le Royaume de Dieu

B.D. 3320 from 6 novembre 1944, taken from Book No. 43

Être continuellement instruit, donne aussi l'obligation d'utiliser continuellement le savoir que l'homme reçoit. Et donc l’homme doit placer le travail spirituel, le travail pour le Royaume de Dieu, devant tout autre travail et ne pas se préoccuper de ses devoirs terrestres, parce que Dieu Lui-Même les diminue pour décharger Ses domestiques s'ils doivent être actifs pour Lui. Mais l'homme ne doit pas faiblir dans sa ferveur. Il doit toujours s'imaginer la grande misère spirituelle qui peut être suspendue seulement à travers une vivante activité qui apporte la Lumière sur la Terre et dans l'au-delà, pour qu'aux hommes il soit indiqué la voie qui mène hors de l’obscurité dans la Lumière. Les êtres de Lumière du Royaume spirituel sont continuellement actifs pour guider la Lumière sur la Terre, mais sur la Terre peu d'hommes s’ouvrent aux rayons de la Lumière de l'éternelle Vérité pour les accueillir dans leurs cœurs et ensuite les distribuer au prochain pour que celui-ci les possèdent. Mais ces peu sont appelés à porter la Lumière dans le noir de la nuit. Et ces peu doivent employer toutes leurs forces pour cette tâche, ils ne doivent pas se préoccuper pour exercer insuffisamment leur tâche terrestre, parce qu'ils ont une tâche qui est beaucoup plus importante, pour laquelle on ne trouve pas beaucoup d'hommes qui veulent se mettre à disposition et qui donc doivent la faire passer avant toute autre activité. L'Amour divin mène Ses moyens de sorte qu’ils puissent s'acquitter à chaque instant de leur tâche et donc ils doivent exécuter seulement ce à quoi ils sont poussés de l'intérieur ; ils doivent toujours et constamment se confier à la Conduite divine et le cours de leur vie se réglera de lui-même et des voies seront ouvertes pour le travail spirituel. Parce que d’innombrables âmes se trouvent dans la misère, qu’elles soient croyantes ou mécréantes, parce que même les croyants ont besoin de courage et de Force et de l'apport de la pure Vérité, de la Parole divine, est même pour eux cela est extrêmement important, parce que l'obscurité spirituelle de l'humanité les opprime, bien qu’ils soient dans la foi. La Parole de Dieu est une Force d'en haut qu'il fortifie l'âme et tous les hommes sur la Terre ont besoin de cette Force ; et si les hommes ne peuvent pas recevoir directement la Parole divine, s'ils ne sont pas en mesure d’entendre en eux la Voix divine, à eux la Parole doit être guidée. Et cela est l'activité de ceux qui reçoivent la Parole divine, qui reçoivent constamment un précieux Don de Grâce et donc ils doivent aussi constamment donner, parce que cela est le but de la transmission directe de la Parole divine sur la Terre. Le recevant doit donner, pour pouvoir être pourvu encore plus abondamment ; il doit guider la Parole divine à ceux qui en ont besoin et donc être actif avec ferveur dans le travail pour le Royaume de Dieu. Et la Bénédiction ne manquera pas, parce que chaque ouvrier alerte dans la Vigne du Seigneur est digne de Sa récompense. L'annonceur de la Parole divine sera pourvu et protégé du point de vue terrestre, pour qu'il puisse travailler dans le silence et il sera aidé dans son progrès spirituel parce qu'il sera mesuré comme lui-même mesure. Parce que le temps pousse et il y a seulement peu d'ouvriers qui sont prêts à s'employer avec dévouement pour le Royaume de Dieu, qui reçoivent Sa Parole et donc peuvent répandre la pure Vérité parmi les hommes. Et ceux-ci doivent être actifs continuellement et toujours seulement tendre à s'acquitter en premier de la Volonté de Dieu.

Amen

Jugement dernier – la punition des péchés et l'Acte de Grâce

B.D. 3321 from 8 novembre 1944, taken from Book No. 43

La peur et l'effroi tomberont sur les hommes à la vue de leur fin et de leur impuissance, parce que sauf quelques fidèles à Dieu tous manquent de foi dans un Dieu affectueux, sage et tout-puissant, dans la continuation de la vie après la mort et dans un Royaume spirituel. Ils croient seulement ce qu’ils voient, et ils voient la fin de cela et donc leur état est désespéré. Ils ont évalué trop haut la vie terrestre et maintenant ils reconnaissent leur impuissance de la prolonger seulement d’une heure et l'imperfection de leur âme leur procure une terrible peur, parce qu'ils craignent la mort. Ils sentent inconsciemment que leur âme va à la rencontre d’un état outre mesure atroce pour lequel il n’existe aucune porte de sortie et dans leur maturité imparfaite de l'âme ils doivent donc craindre la fin ou bien arriver à la foi. L’homme croyant regarde la fin avec calme, vu qu’il se sait protégé tant qu’il vit sur la Terre, et la Vie après sa mort ne l'effraie pas, vu que pour lui c’est la vraie Vie c’est l’objectif et le but de la vie terrestre ; mais le dernier temps sera épouvantable, parce que toutes les forces de l'obscurité se rassembleront et feront rage contre ce qui est lumineux sur la Terre, pour le tirer en bas dans l'obscurité. Les croyants arriveront dans l'oppression la plus extrême, la mort leur semblera comme un salut et donc ils désireront ardemment la dernière heure, ils attendent patiemment l'appel de cette Terre et espèrent la Venue du Seigneur qui précèdera le Jugement dernier et dans cela ils puiseront la Force pour la résistance. Mais Satan fera rage tant que ne sera pas venu la dernière heure, les hommes se dépasseront en cruauté et procèderont d’une manière inouïe contre les croyants. Alors ils atteindront le Jugement, des flammes se dégageront de la Terre et consommeront tout ce qu'elles saisissent et les hommes verront devant leur yeux une mort à laquelle ils ne pourront pas échapper, mais leur misère et leur peur ne compensera pas la mesure des péchés qu'ils ont chargés sur eux dans le temps de la persécution contre les fidèles de Dieu, parce que cette mesure est pleine à ras bord et leur dette ne peut être remise que seulement à travers la Relégation dans la matière solide car la substance animique doit expier cette faute à travers un temps long dans la captivité. Aucun homme n’échappera à son destin que lui-même s’est crée au moyen de son mode de vie. La peur et la terreur seront très grandes pour les coupables, mais également très grande sera la béatitude pour les croyants dans la Venue du Seigneur, et toute misère sur la Terre aura une fin pour longtemps. Les hommes ne peuvent se faire aucune idée du processus qui se déroulera dans le dernier Jugement. Le Pouvoir de Dieu punira tout ce qui Lui est contraire. Satan lui-même sera lié et avec lui toutes les forces qui lui étaient soumises car la Terre sera dans ce temps un rassemblement de diables vivants, totalement soumis au pouvoir de leur seigneur, mais ils n'ont pas été forcés à le suivre, ils ont choisi librement et donc ce sont tous les adversaires de Dieu qui maintenant sentent la Colère de Dieu. Ils doivent expier pour leur état de péché, ils doivent prendre sur eux d’indicibles supplices, parce qu'ils se trouvent dans un extrême éloignement de Dieu et cela signifie une totale absence de Force et une dure captivité, un état qui est inconcevablement atroce pour le spirituel qui a été autrefois plein de Force et qui pouvait agir dans la liberté, étant donné qu’il ne perd pas la conscience de son existence. Malgré cela, même cet Acte de Relégation dans la matière solide est un Acte de Grâce de Dieu, pour aider encore ce spirituel à la libération, pour lui donner la possibilité d’atteindre de nouveau l'état d’Ur, mais la grandeur de la dette du péché détermine aussi la mesure des tourments ; les tourments sont certes une punition, une expiation pour les péchés, mais en même temps un moyen d'amélioration, un moyen pour le changement du spirituel totalement loin de Dieu en êtres qui tendent vers Dieu. Ce moyen est d'une telle dureté qu’il apparaît cruel aux hommes, mais c’est la faute de l'humanité elle-même si dans le dernier temps, sur cette Terre, le spirituel qui, dans son parcours de développement spirituel, se trouve déjà dans le stade de la libre volonté, recule dans l'abîme la plus extrême dans son développement, malgré toute l’Aide fournie par Dieu Qui voudrait en préserver le spirituel. Les hommes se moquent avec sarcasme de l'Amour de Dieu, ils ne n'occupent pas de Ses Paroles, ni des paroles de Ses domestiques et de Ses prophètes, avec indifférence ils laissent passer tous les événements terrestres ; leur volonté se tourne vers le bas, vers celui qui combat contre Dieu et ainsi ils deviennent comme lui. Cela peut avoir pour conséquence seulement une Relégation totale de la part de Dieu, et cette Relégation totale est toujours un état de très grand tourment, parce que seulement la Proximité de Dieu rend l'être heureux et l'éloignement de Dieu est absolument contraire à l'état d’Ur de la substance animique. Si Dieu veut donner maintenant à la substance animique l'occasion de revenir de nouveau à Lui, alors celle-ci doit savourer les tourments de l'éloignement de Dieu, pour qu'il change dans sa volonté et tende de nouveau vers Dieu. Mais au début il est si opposé à Dieu, qu’il n'en a pas la volonté et donc le séjour dans la matière solide doit durer des temps infiniment longs. Mais Dieu sait pourquoi et quand l'obstination de la volonté commence à faiblir, alors Il desserre l'enveloppe du spirituel et cela, d'autant plus rapidement que le spirituel se montre actif dans la forme. Cela est l'unique voie au travers de laquelle le spirituel peut de nouveau arriver dans l'état de la libre volonté et être mis maintenant de nouveau devant la décision, parce que celle-ci doit être prise dans une totale liberté de la volonté. Donc même le futur Jugement est seulement un Acte de reconquête du spirituel, bien qu’il soit associé avec une dure expiation pour la mesure des péchés que les hommes chargent sur eux dans le dernier temps avant la fin. Sur cette Terre il n'existe plus de développement vers le Haut, donc un changement de la volonté n’est plus possible, et donc chaque forme de vie est terminée. Un nouveau temps dans l'union avec Dieu commence et dans l'absence de faute pour les peu que Dieu aura enlevés de la Terre avant la fin, parce qu’Il les a destinés pour la procréation de la nouvelle race humaine, après qu'à tous les autres hommes ait été donné la mort corporelle, donc les quelques hommes bons restés fidèles à Dieu ne pourront plus être opprimés. Parce que cela est la fin où Dieu sépare le Bien du mal, où Il récompense les bons et punit les mauvais, où les premiers pourront mener une vie paradisiaque sur la nouvelle Terre et les derniers seront condamnés à une captivité infiniment longue.

Amen

La faculté pour agir pour le Royaume de Dieu

B.D. 3322 from 9 novembre 1944, taken from Book No. 43

Plus l'homme se fixe des buts spirituels élevés, plus la Force lui est transmise, parce qu'avec cela il exprime sa volonté qui est tournée vers Dieu. L'homme qui tend spirituellement, ne sera jamais sans amour et donc il ne sera jamais sans Force et sans Grâce. Et donc son but est aussi accessible, parce qu'à travers l'amour il peut tout. Les facultés qui lui manquent et dont il a besoin pour progresser spirituellement peuvent lui être transmises. Toute faiblesse disparaitra de lui et il pourra exécuter ce qu’il s’est fixé et il procédera continuellement vers le Haut. Parce que sa Force est dans l'amour. Et donc aucun homme qui vit dans l'amour ne doit se sentir sans Force. Mais s'il lui manque la Force, alors il lui manque aussi le savoir et le savoir est le signe du progrès, donc de la maturité spirituelle. Mais là où il existe un degré de maturité spirituelle, il doit aussi y avoir la Lumière et la clarté et la Lumière brillera dans les ténèbres. Donc chaque recevant de Lumière doit rayonner sa Lumière sur son ambiance, il ne peut jamais cacher la Lumière, autrement celle-ci perdrait son effet. Et donc le recevant de Lumière, de la Sagesse de Dieu, doit aussi donner la Lumière, c'est-à-dire que lui-même doit se sentir poussé à l'envoyer dans les ténèbres, à transmettre la Sagesse divine. Mais il le fera seulement lorsque lui-même se croit compénétré avec assez de Lumière, parce que celle-ci a la caractéristique de briller clairement et d'éclairer l'obscurité qui l’entoure. Donc même la Lumière spirituelle, le savoir qui correspond à la Vérité, ne pourra pas rester cachée d'un homme qui en est compénétrée. Elle le comblera tellement qu'il s'ouvrira et la laissera s'écouler. Il ne le fera pas tant que lui-même n'est pas encore assez compénétré de la Vérité divine pour le rendre vivant. Parce que Vie est activité et seulement lorsque l’homme est actif continuellement, la Force de l'amour se manifeste, lui-même devient vivant, maintenant il est dans un état constant pour recevoir et donner et à travers ce qu’il donne il augmente la richesse de ce qu’il reçoit et il le déverse de nouveau sur ceux qui languissent, sur les ignorants, dont l'état sans Lumière l’incite à développer son amour, de sorte qu’il donne sans restriction. Et donc lui-même n’est plus incapable il conquerra la faculté de répandre la Lumière ; il pourra le faire et il le voudra même, parce que si lui-même reçoit la Lumière, il doit être dans l'amour, donc la volonté et l'amour lui procurent la Force de sorte qu’il puisse laisser rayonner la Lumière.

Plus le spirituel prend possession d'un homme, moins il sera engagé du point de vue terrestre, jusqu'à ce qu’à la fin il soit si comblé qu'il vivra seulement dans le Règne spirituel, bien qu’il marche encore sur la Terre. Et alors il doit absolument rayonner sur son ambiance la Lumière qu’il a reçue, parce qu'il agira et parlera poussé par l'Esprit de Dieu ; il n'aura besoin d'aucune faculté terrestre, mais il deviendra capable à travers l'Esprit de Dieu qui maintenant agit en lui. Mais cela se manifeste toujours seulement lorsqu’il s’agit d’apporter des éclaircissements à des âmes errantes, lorsqu’il faut travailler un champ pour accueillir la bonne semence. L'homme rempli de l'Esprit de Dieu s'exprimera seulement lorsqu’il reconnaît qu’au prochain il peut être apporté de l'aide à travers l'annonce de la Parole divine, alors que l'être humain reste inchangé en face du prochain. Donc un domestique de Dieu ne doit pas nécessairement être un habile orateur, il pourra parler et il le fera, si l'Esprit de Dieu qui agit en lui le considère nécessaire et voit le succès, alors il guidera ses parole et ses actes. L’incapacité naturelle de l'homme n'est pas un obstacle, elle est transformée en capacité seulement dans les instants de rayonnement spirituel, pour que l'homme puisse être actif pour le Royaume de Dieu. Lumière et Force veulent toujours se manifester et s’affirmer, la Lumière veut compénétrer les ténèbres, la Force veut vivifier et fortifier le faible, et lorsque les deux agissent, les prédispositions humaines ne sont pas un empêchement. Mais la Lumière est Vérité, donc écoulement de l'Esprit divin, la Force est l'écoulement de l'Amour divin. Et lorsque l'homme à travers une activité d'amour est arrivé à la Sagesse, il doit être compénétré de la Lumière et de la Force et donc aussi être en mesure de faire de nouveau s'écouler les deux sur ce qui l’entoure. Et donc celui qui tend spirituellement avec sérieux sera aussi en mesure de donner au prochain ce qu’il possède lui-même, ce qu’il a reçu comme conséquence de son activité d'amour. Et cela particulièrement dans le dernier temps pour lequel Dieu réveillera des personnes dont la volonté et le chemin de vie leur ont procuré des Grâces extraordinaires, de sorte qu’elles puissent mûrir plus rapidement sur la Terre, parce qu'elles s'en montrent dignes. Ces hommes seront instruits par Dieu pour une activité future, avant d’être formés dans la Sagesse divine et lorsqu’ils seront dans le savoir, ils seront employés pour l'activité pour le Royaume de Dieu. Et Dieu les pourvoira aussi avec la faculté d'agir pour Lui. Il les pourvoira avec tout ce qui est nécessaire pour leur tâche dans le temps qui arrive. Il orientera spirituellement leur vie et il les aidera à dépasser leurs tendances terrestres ; il les éloignera de la Terre, pour qu'ils puissent tendre vers le Haut sans empêchement, pour ensuite pouvoir agir lorsque sera venu le temps. Parce que celui que Dieu élit, Il l'instruit et celui qu’Il instruit, doit aussi être actif pour Lui et donc Il rend capable chaque homme qui veut Le servir comme ouvrier dans Sa Vigne.

Amen

Mission extraordinaire – la Lumière

B.D. 3323 from 10 novembre 1944, taken from Book No. 43

Une mission extraordinaire demande aussi une formation extraordinaire et celle-ci est donnée par Dieu Lui-Même à cet homme dont l'âme s’offre à Dieu pour cette mission. Cette tâche extraordinaire consiste dans le fait de donner dans le dernier temps, dans la lutte contre la foi qui arrive, un vivant exemple aux hommes de l’Action de l'Esprit, de leur fournir une preuve de la liaison entre le monde terrestre et celui spirituel, de la liaison directe de Dieu avec les hommes sur la Terre. Cela n'est pas une tâche facile, parce que l'homme doit travailler beaucoup sur lui pour atteindre un degré de maturité qui permet cette preuve. Il doit vivre selon la Volonté de Dieu, pour pouvoir être employé comme moyen et il doit accueillir en lui un grand savoir pour pouvoir témoigner de l'Amour, de la Sagesse et de l'Omnipotence de Dieu. La transmission de ce savoir se produit au travers d’instructions régulières que l'homme doit accueillir dans une totale libre volonté. Il doit vouloir, donc désirer la Sagesse de Dieu, autrement elle ne peut pas lui être offerte. Donc la mission dépend totalement de sa libre volonté et c’est celle-ci qui rend maintenant l'homme capable pour la tâche imposée, parce que seulement une forte volonté tiendra bon et poursuivra constamment son but dans le dernier temps de la lutte contre la foi. Le savoir qui est soumis à l'homme sur Ordre de Dieu et par Dieu Lui-Même, lui donne une claire connaissance sur le Principe d’Ur et sur le but final de chaque Œuvre de Création et donc aussi sur l'homme lui-même. Mais dès que l'homme est dans la connaissance, il tend vers Dieu et à travers une vie dans l'amour il s'unit avec Lui. Et maintenant la Lumière et la Force peuvent couler en lui, l'Esprit de Dieu peut agir dans l'homme, lui-même témoigne donc de l'Amour, de la Sagesse et de l'Omnipotence de Dieu. Un tel témoignage peut aider le mécréant à la foi. Et cela est le but, c’est la tâche qui revient à l'homme qui est instruit par Dieu Lui-Même pour sa mission. Il doit utiliser tout son savoir et sa connaissance en transmettant son savoir, en servant d’exemple au prochain pour montrer quel succès peut avoir une vie dans la foi et combien étroitement l'homme peut s'unir avec Dieu, s'il est dans une foi juste, donc s’il vit jusqu'au bout ce qu’exige une foi juste. Pour montrer d'une manière insistante au prochain la Vérité, un homme doit pouvoir se présenter lui-même en exemple, il doit toujours être en mesure d'établir la liaison directe avec Dieu et au prochain le succès d'une telle liaison doit être visible, alors il est rendu facile de croire, et cela est une aide extraordinaire pour les mécréants que Dieu concède à ceux qui écoutent seulement Ses domestiques, donc Il ne les repoussent pas sans les avoir écouté. Et malgré cela c’est une mission qui demande une forte volonté, parce que pour atteindre ce degré de maturité qui donne le droit d’être appelé domestique de Dieu l’homme doit être apte pour ce travail, il doit constamment aspirer vers le Haut, il doit continuellement faire devenir active sa volonté, parce qu'il n'est pas influencé ou poussé contre sa volonté dans un savoir, mais lui-même doit le conquérir, il doit aspirer dans une totale libre volonté à toute formation divine, il doit la demander et se mettre dans un état approprié pour être en mesure d’entendre la Voix de Dieu. C’est un processus extraordinaire, qui est extraordinairement efficace, s'il est observé. La volonté de l'homme lui procure un savoir et ce savoir doit de nouveau stimuler la volonté du prochain à atteindre le même état de maturité spirituelle.

Les hommes peuvent être mis dans un état clair seulement à travers la transmission des Sagesses du Royaume spirituel, parce que la Lumière provient des Cieux, mais la Terre git dans les ténèbres, tant que la Lumière des Cieux ne la touche pas. Les ténèbres sont l’ignorance, les ténèbres sont un état sans n'importe quel savoir spirituel et donc un état d'éloignement de Dieu, parce que Dieu Lui-Même est la Lumière, Dieu est la Sagesse, et la Proximité de Dieu signifie donc la connaissance de la pure Vérité. Donc à des hommes loin de Dieu cette Vérité doit être guidée pour que soit diminuée leur éloignement de Dieu, étant supposé que l'homme ait la volonté de s'approcher de Lui. Mais ce qui est actuellement offert sur la Terre d'homme à homme, n'est plus la pure Vérité, elle a souvent été rendue impure à travers des enseignements erronés et jointe à des enseignements qui ne correspondent pas à la Vérité. Donc le Rayon de Lumière est opacifié, il n'a pas plus la Force de son effet primordial, les hommes marchent dans une lumière crépusculaire, indécis quant au chemin qu'ils doivent parcourir et difficilement ils reconnaissent la voie juste. Et il est outre mesure difficile d’apporter dans cette lumière crépusculaire un Rayon de Lumière clairement resplendissante, parce que les hommes accueillent à contrecœur un porteur de Lumière, ils se sentent bien dans leur état crépusculaire et craignent qu'un clair rayon de Lumière puisse découvrir ce qu'ils voudraient cacher. Et donc à un porteur de Lumière les voies ne seront pas aplanies de la part des hommes et si Dieu Lui-Même ne le menait pas par la main, sa tentative serait sans succès, la Lumière serait éteinte avant de pouvoir exercer son effet. Et donc il faut une forte volonté, une union constante avec Dieu, la Lumière éternelle, une réception constante de la Lumière et une Force dans la libre volonté et une profonde foi inébranlable pour pouvoir exécuter cette mission avec l'Aide de Dieu. Et là où Dieu trouve une telle volonté et un joyeux dévouement pour Lui, là Il peut procéder à l'apport du savoir du Royaume spirituel à la Terre et tous les êtres spirituels de Lumière sont prêts à transmettre ce savoir, la Vérité spirituelle à l'homme sur Ordre de Dieu. Donc un travail qui pour les hommes sur la Terre semble extraordinaire devait commencer, ce travail implique aussi une mission extraordinaire qui est d’apporter aux hommes la pure Vérité, d’offrir quelque chose de purement spirituel aux hommes de mentalité terrestre, pour les guider avec cela dans la juste connaissance. Cela est une entreprise extraordinaire et elle doit de toute façon être affrontée pour apporter le salut aux âmes errantes qui ne se ferment pas entièrement à l'effet des rayons de Lumière, avant que soit venue la fin qui arrivera prochainement.

Amen

Les sphères de Lumière – se revoir – Béatitude

B.D. 3324 from 10 novembre 1944, taken from Book No. 43

L'âme mûre s'élèvera comme un nuage de Lumière après la mort de son corps de la région terrestre dans les sphères de l'au-delà, et alors elle aura dépassé toute matière, elle sera libre de toute chaîne, elle sera de nouveau ce qu’elle était primordialement, un être spirituel libre, plein de Lumière et de Force. Elle sera visible et reconnaissable seulement par le spirituel de même maturité qui est donc en mesure de contempler spirituellement, tandis qu’elle restera invisible au spirituel non mûr, donc elle ne pourra pas être reconnue de celui-ci. Et donc pour le spirituel mûr et celui non mûr qui se trouve dans les âmes décédées de la Terre qui entrent dans l'au-delà avec des états différents de maturité, il ne sera pas possible de se revoir tant que le spirituel non mûr n'aura pas atteint un degré déterminé de maturité qui lui ouvrira l’accès aux sphères de Lumière. Le spirituel non mûr est certes reconnaissable par les êtres de Lumière, parce que ceux-ci contemplent tout, et à eux rien n’est caché ; donc ils connaissent aussi chaque âme qui se trouve encore dans l'obscurité de l'esprit ; mais ils ne peuvent pas être reconnus par celles-ci. La nostalgie des âmes pour leurs chers est parfois si forte qu'elle est une force de poussée pour le développement vers le Haut dans l'au-delà, dès que l'âme est entrée dans le stade de la connaissance et sait la possibilité d'une remontée dans le Royaume spirituel à travers une activité dans l'amour. Alors elle est infatigablement active, parce que le désir pour les âmes qui lui sont proches, la pousse sans cesse vers le Haut, parce qu'elle reconnaît ceux qui lui ressemblent et donc elle sait qu'elle reverra ses chers, et cette conscience lui donne toujours plus de Force et cette Force est apportée justement par ces êtres qui sont l’objet de sa nostalgie ; ils peuvent donner la Force aux âmes, mais sans être reconnus de celles-ci. Donc lorsqu’ils s’approchent d’elles pour leur donner des conseils d’aide ils se voilent parce que les âmes immatures ne peuvent pas supporter leur abondance de lumière, celles-ci se voient entourées d’étrangers qui n'appartiennent apparemment à aucune autre sphère de Lumière qu'à la leur. Mais vu qu’ils les assistent en les conseillant et en agissant, les âmes imparfaites leur sont reconnaissantes et bien disposées à suivre leurs conseils. Et ainsi les êtres mûrs attirent à eux leurs chers, jusqu'à ce qu’ils aient atteint un degré de maturité qui leur permette de devenir recevant de la Lumière. Alors ils seront aussi en mesure de contempler spirituellement, de reconnaitre leur ambiance, ils reconnaissent les êtres de Lumière de la même maturité, et leur béatitude augmente constamment, parce qu'ils peuvent s'unir avec ceux-ci, parce qu'ils revoient leurs chers et ils assistent de nouveau ceux qui languissent dans l'obscurité de l'esprit. Seulement lorsque l’âme a atteint le degré de maturité qui permet la contemplation spirituelle, elle est libérée de tout poids, parce qu'alors elle se trouve aussi dans la Lumière, dans la connaissance de la pure Vérité et dans l'amour. Toute activité qui se déroule maintenant, la rend heureuse, parce que seulement l'amour la pousse et agir dans l'amour fait jaillir toujours la béatitude. La fusion avec des âmes de même maturité qui se complètent dans l’harmonie la plus totale est la vraie béatitude, parce que c‘est l'amour intime qui cherche et trouve l'unification. Et l'amour rend toujours heureux, s'il est pour le pur spirituel, parce qu'il offre et n’exige pas. Et malgré cela cet amour culmine dans le désir de Dieu, dans l’unification définitive avec Lui. Et ce désir est toujours satisfait, parce que l'être peut désirer Dieu à chaque instant et il peut aussi toujours compter sur l'exaucement de sa nostalgie, parce que Dieu offre sans cesse. Il répand toujours Son Amour et avec cela il rend les habitants du Royaume spirituel les êtres les plus bienheureux. Leur béatitude est inimaginable, parce que l'Amour et la Lumière remplissent ces sphères où les êtres peuvent demeurer près de Dieu, qui est l'éternel Amour et aussi la Lumière Primordiale.

Amen

L'apport du Courant de Lumière et de Force

B.D. 3325 from 11 novembre 1944, taken from Book No. 43

Être près de la Lumière d’Ur signifie avoir la Lumière et la Force dans toute la Plénitude, parce que la Lumière d’Ur, l'Éternel Amour Lui-même, rayonne continuellement la Lumière et la Force et en sont recevant tous les êtres qui au travers de l'Amour ont trouvé l'unification avec l'éternel Amour. Tous ces êtres sont compénétrés par la Lumière, parce que tout en eux est du spirituel purifié qui peut accueillir librement le Rayonnement de l'Amour de Dieu. Par conséquent ces êtres sont purs Lumière et Force, et vu qu’ils les reçoivent constamment, ils les donnent aussi continuellement, parce que l’activité dans le Règne spirituel consiste à porter au-delà la Lumière et la Force. L'être sera toujours capable de recevoir par rapport à sa substance spirituelle, parce que cette substance spirituelle peut montrer une constitution différente selon le degré de l'amour dans lequel l'être se trouve. L’amour pur et désintéressé est une condition préalable pour que le Rayonnement d'Amour de Dieu puisse toucher un être, mais le Rayonnement de Lumière et de Force peut se dérouler dans d'infiniment nombreuses gradations, car l'être peut arriver à une perfection toujours plus élevée, donc il peut faire agir avec une toujours plus grande intensité la Force de son amour, au travers duquel il n'existe aucune limite de la béatitude dans l'Éternité, car celle-ci peut toujours augmenter, parce que l'être peut s'approcher toujours plus intimement de Dieu et être saisi par Son Amour. Il y a un apport constant du Courant de Lumière et de la Force de Dieu dans toutes les sphères de Lumière, et il est compréhensible que plus on est près de la Source d’Ur, plus grand est le Courant de Lumière et de Force, et plus la béatitude est sublime lorsque l’être se prépare à recevoir aussi bien qu’à donner. Les êtres de Lumière cependant n'ont aucun amour-propre, et donc porter au-delà la Lumière les rend extraordinairement bienheureux, parce que leur amour doit être actif et donc ils se rappellent toujours du spirituel qui se trouve dans un degré de maturité plus bas et tend vers le Haut. L’unification définitive avec Dieu est le but de tout le spirituel qui se trouve dans la connaissance, donc il a déjà trouvé l'entrée dans les sphères de Lumière. La béatitude de la réception les pousse donc toujours de nouveau à aider des hommes qui se trouvent dans l'obscurité, qui sont encore dépourvus d'amour et donc languissent dans la plus grande misère. Ils sont sans Lumière et sans Force et donc aussi sans béatitude, et donc les âmes de Lumière s'attendrissent. Elles cherchent à leur apporter de l'aide en leur donnant connaissance du pouvoir et de la force de l'amour, en cherchant à les stimuler à s'activer en aidant d’autres âmes qui se trouvent dans la misère, parce que sans l'amour aucun homme ne peut devenir bienheureux, et sans l'amour aucune âme ne peut se purifier, et sans purification on ne peut pas recevoir la Lumière. Cette mission des êtres de Lumière est leur participation à l'Œuvre de Libération de Christ, que Jésus a commencée sur la Terre et qui est perpétuée dans le Royaume spirituel par tous les êtres qui se sont unis dans l'amour. Parce que seulement le spirituel racheté peut arriver près de Dieu, seulement le spirituel racheté peut accueillir Son Rayonnement de Lumière et de Force et donc être bienheureux.

Amen

Dieu se révèle – les Promesses

B.D. 3326 from 11 novembre 1944, taken from Book No. 43

Ma Volonté est annoncée à vous qui vous donnez à Moi et qui voulez Me servir, parce que Moi-même Je vous parle maintenant et à chaque instant, comme J'ai toujours parlé aux hommes qui se sont rendus capables au travers d’une activité dans l'amour d’entendre Ma Voix. Je suis dans la Parole et Je serai toujours avec les hommes dans la Parole jusqu'à la fin du monde, parce que J'ai promis aux hommes que Je Me révélerai à eux, s'ils M'aiment et observent Mes Commandements, pour que Je puisse les guider dans la Vérité et qu'ils puissent recevoir Mon Esprit. Car Mon Esprit est Ma Parole, Mon Esprit est Moi-Même, et donc Moi-même Je suis avec ceux qui M'aiment et observent Mes Commandements et donc ils peuvent aussi entendre directement Ma Parole de Moi, parce que Je Me révèle à eux par la Voix intérieure et leur annonce Ma Volonté. Ainsi Mes disciples entendaient Ma Parole, J’étais avec eux dans la Parole, après qu'eut été accomplie Mon Œuvre de Libération ; ils M’entendaient, bien que Je ne demeurais pas parmi eux physiquement, et ils écrivaient Ma Parole, parce que c’était Ma Volonté. Ils répétaient en toute pureté ce qu’ils avaient entendu par la Voix intérieure, parce que Ma Parole résonnait en eux claire et limpide, de sorte qu’ils connaissaient toujours et continuellement Ma Volonté. Ils portaient cette Parole à l'humanité, pour que Ma Volonté soit annoncée à tous, pour qu'ils obéissent à cette Volonté et donc puissent devenir bienheureux. Mais le temps n'a pas conservé Ma Parole pure et il l’a déformée, et tout ce qui est porté près des hommes n’est pas Ma Parole. Elle a subi des changements à travers l'œuvre ajoutée des hommes, et les séparer de la pure Vérité, de la Parole guidée par Moi sur la Terre, est possible seulement à ceux qui peuvent de nouveau entendre en eux-mêmes la Parole à travers une activité d'amour et la volonté de Me servir. Ma Parole ne pourra jamais passer, la pure Vérité subsistera toujours, elle restera conservée dans toute l'Éternité. Mais l'œuvre des hommes n'a pas de consistance. Ce qui donc tombe sous la volonté humaine de destruction, ce qui devient faible et inefficace à travers des dispositions et des commandements, est l'œuvre ajoutée par les hommes ; parce que ce qui est de Moi, est impérissable et survivra à tout. Mais J'aspire à une purification de ce qui est offert aux hommes en tant que Ma Parole et qui ne correspond plus entièrement à Ma Parole, que Mes disciples ont reçue. Donc Je guide directement la Parole sur la Terre, Je Me révèle à nouveau et Je choisis de nouveau Mes disciples que Je guide en toute Vérité par Mon Esprit, parce que Je serai toujours parmi les hommes dans la Parole et Je leur offre le Pain du Ciel, en particulier, lorsqu’ils languissent et qu’ils leur manque la Nourriture spirituelle, la Nourriture qui doit vivifier leur âme. Alors J'ouvre la Source qui déverse l'Eau vivante ; Je nourris et abreuve les hommes en leur offrant la Nourriture du Ciel, Ma Parole, Ma Chair et Mon Sang. Qui veut M’en empêcher ? Qui veut déclarer comme terminée Mon Action de l'Esprit divin avec la Parole qui était offerte à Mes disciples ? Je reste avec vous jusqu'à la fin du monde, ainsi est Ma Promesse. Pourquoi ne devrais-Je pas parler avec les Miens, quand leur cœur le désire ? Vous les hommes avez besoin de Ma Parole qui doit toujours de nouveau vous annoncer Ma Volonté, parce que la Parole perd sa Force lorsqu’elle n'est plus offerte d’une manière pure aux hommes, comme l'ont entendue de Moi Mes disciples. Mais vous les hommes avez besoin de la Force qui s'écoule de Ma Parole et Je vous donne de nouveau la pure Vérité, Je descends de nouveau sur la Terre dans la Parole et Je résonnerai partout aux hommes affectueux qui sont capables d’aimer, qui s’offrent à Moi pour servir et écouter de l'intérieur pour entendre Ma Parole. Vous devez écouter ceux-ci, parce qu'ils vous transmettent la très pure Vérité, ils vous annoncent Ma Volonté et ils vous initient dans un savoir que seulement Moi-même peux guider sur la Terre par Ma Parole. Donc croyez que Je parle toujours et toujours de nouveau aux hommes et que Je suis avec eux dans la Parole.

Amen

Les conséquences des pensées et des actes - la décision de la volonté

B.D. 3327 from 12 novembre 1944, taken from Book No. 43

À l'homme il est donné la liberté de penser et d'agir selon sa volonté. Par conséquent il doit aussi prendre sur lui l'effet de ses pensées et de ses actes, ses pensées lui procureront la Vérité ou l'erreur, selon sa volonté, ses actes la récompense ou la punition. Et il n'en peut rendre responsable personne d’autre que lui-même. Mais pour que ses pensées et ses actes prennent une juste direction qui lui procure la Vérité et la récompense, Dieu dans Son Amour lui vient en Aide en lui donnant des instructions, en lui donnant connaissance de Sa Volonté que l'homme doit prendre comme ligne de conduite pour ses pensées et pour ses actes. Donc il se met en contact avec l'homme à travers Ses domestiques sur la Terre et dans l'au-delà, et au travers de ceux-ci Il leur transmet Sa Parole, en donnant à Ses domestiques l’Ordre d'annoncer aux hommes Sa Volonté et de leur prêcher la Parole de Dieu. Il leur donne donc l'Éclaircissement sur le Bien et sur le mal, sur le juste et l’injuste, mais il laisse l'homme libre de décider. Au début l'homme est entièrement sans connaissance de ce qui est juste devant Dieu, mais il peut conquérir cette connaissance lorsque la Parole de Dieu lui est transmise. Mais il n'est pas forcé de l'accepter mais il y est seulement stimulé et à nouveau sa libre volonté doit décider ; mais il ne peut jamais dire que celle-ci doive se décider pour une direction, il ne peut jamais dire qu'il lui manque la connaissance de la Volonté de Dieu, parce que Dieu lui donne toujours la connaissance, seulement d’une manière différente. Parce que vu que Dieu a donné à l'homme la libre volonté, la possibilité de décider en fait partie et cela suppose de nouveau un savoir sur la Volonté de Dieu, autrement l'homme ne pourrait pas être appelé à en répondre. Donc ce savoir sur la Volonté divine n'est pas caché. Mais comment il s’y ajuste, est de son ressort. Il en est de même pour l'état de connaissance, le degré de la Vérité dans lequel il se trouve maintenant et aussi la mesure de la Béatitude dans le Royaume de l'au-delà, parce que les deux sont les conséquences de la décision de sa libre volonté, donc l'homme lui-même est l’organisateur de sa Vie dans l'au-delà à travers sa volonté.

Amen

La cohérence des résultats spirituels – la Vérité

B.D. 3328 from 13 novembre 1944, taken from Book No. 43

Une totale cohérence des pensées et des mots sera le propre de tous ceux qui sont éclairés par l'Esprit de Dieu, parce que tous ceux-ci sont instruits par l'Esprit de Dieu Lui-Même et ils peuvent présenter seulement la même Vérité, parce qu'ils l'ont reçue de Dieu à travers Son Esprit. La cohérence des pensées ne dépend cependant pas du fait que les hommes appartiennent à la même école de foi, mais ils doivent seulement être sur la même voie spirituelle, c'est-à-dire que leur vie doit correspondre à la Volonté de Dieu à travers l'exercice de l'amour actif pour le prochain. Parce qu'à travers celui-ci l’esprit est réveillé à la vie en eux et maintenant il les instruit, c'est-à-dire qu’il peut les guider dans la Vérité. Les hommes réveillés par l'Esprit de Dieu poursuivront presque toujours un autre but que celui qui est exigé en général par les organisations ecclésiastiques. Ils ne s’en tiendront pas à l'extériorité, mais ils prendront comme ligne de conduite de vie le cœur de la chose, la Doctrine d'amour du Christ, donc ils mèneront leur chemin de leur vie en fonction de cette Doctrine d'amour, bien que cela se fasse dans l'obéissance envers l'église à laquelle ils appartiennent, et donc ils respecteront ses commandements. L’accomplissement des commandements ecclésiastiques ne les aidera pas à réveiller l'esprit, mais seulement l'accomplissement des Commandements divins qui demandent l'amour, pour lequel l'homme qui n'appartient à aucune communauté d'église extérieure, mais qui vit dans l'amour, peut être maintenant aussi d'esprit réveillé. Parce qu'il fait partie de l'Église du Christ, de l'Église qui embrasse la communauté des croyants, de l'Église que le Christ a fondée avec ces Mots : «Tu es Pierre, le roc, sur toi Je veux édifier Mon Église ....» Et cette communauté de croyants peut être constituée des organisations ecclésiastiques les plus diverses, parce que dans chacune d’elle il y aura des hommes vraiment croyants qui exercent l'amour, au travers duquel l'Esprit de Dieu peut agir. Ceux-ci seront du même esprit, ils représenteront la même orientation de pensée, ils auront la même compréhension pour les problèmes spirituels, ils tendront au même but spirituel, parce qu'ils sont guidés dans la Vérité de l'Esprit de Dieu et celle-ci ne peut jamais se contredire. Et le Symbole, le Signe de reconnaissance de l'Église du Christ, est que tous ses membres sont dans un même état d’esprit, mais celui-ci ne représentent pas un patrimoine mental transmis au travers du prochain, car ils ont reçu la Vérité de l'intérieur, parce que même le patrimoine mental reçu de l'extérieur doit d'abord être devenu sa propriété à travers l’action de l'esprit dans l'homme, avant qu’il puisse le présenter. Mais les organisations ecclésiastiques exigent une acceptation inconditionnelle des enseignements qui sont transmis par elles ; elles établissent un dogme, et celui qui le refuse est dans le péché, aux hommes il est donc défendu de prendre position sur celui-ci. Cela n'est pas la foi, ce n'est pas un patrimoine mental acquis spirituellement qui peut être présenté avec une conviction totale, si l'homme n’a pas auparavant pris sérieusement position sur lui. Donc l'esprit de Dieu ne peut pas être actif chez ces hommes, parce qu'ils ne lui donnent pas la possibilité à travers une sérieuse réflexion de répondre à leurs questions, de les instruire et de corriger l'erreur. À l'esprit de Dieu donc il est rendu impossible d’agir, il ne peut pas se manifester, parce qu'il ne lui est pas demandé de donner un éclaircissement. Donc ces hommes seront certes animés d’opinions et de pensées similaires, néanmoins leur dévouement ne fera que répéter ce qui est exigé, mais cela ne représentera pas une pensée conquise par eux-mêmes qu’un très profond désir pour la pure Vérité aurait fait se lever en eux. Ce n'est donc aucunement son patrimoine mental, mais un patrimoine accueilli par d'autres hommes et par conséquent aucunement une action de son étincelle spirituelle. Malgré cela même des résultats qui sont loin de la Vérité sont attribués à l’action de l'esprit divin, parce que les hommes ne savent pas quand et où l'esprit de Dieu peut agir, parce qu’ils associent l’action de l'esprit avec une personne, avec un rang ou une dignité. L'esprit de Dieu agit où il veut, mais toujours seulement là où un cœur disposé et de bonne volonté pour aimer permet à celui-ci d'agir, où sont réalisées les conditions préalables que Dieu a établi pour pouvoir communiquer aux hommes la pure Vérité à travers Son esprit. Et tous les hommes peuvent s'acquitter de ces conditions préalables, peu importe à quelle orientation spirituelle ils appartiennent et quel rang ils occupent sur la Terre. Et donc la Vérité sera seulement là où agit l'esprit de Dieu, mais il sera toujours cohérent. Et dès que des différences se manifestent dans les résultats spirituels et les pensées, on ne peut pas parler de l'action de l'esprit et on doit examiner où l'accomplissement des conditions préalables a été omis. Parce que l'esprit de Dieu instruit les hommes toujours dans la même Vérité qui est éternelle et immuable, qui cependant de nouveau est toujours guidé à la Terre dans la pureté, pour que les hommes à travers une vie d'amour désintéressé réveillent leur esprit qui maintenant les instruit de l'intérieur.

Amen

Sa propre responsabilité – Dogme

B.D. 3329 from 14 novembre 1944, taken from Book No. 43

Chaque homme est personnellement responsable de son âme et ainsi il doit répondre pour chaque mauvaise action comme aussi pour chaque omission d'une bonne action. Il ne peut pas rejeter sa faute sur d’autres ni la faire expier par d'autres, mais lui-même devra l’expier sur la Terre ou bien dans l'au-delà. Ainsi seulement il peut élever son état de maturité, il ne peut pas lui être offert, mais il doit s’efforcer de mener une vie selon la Volonté de Dieu. Donc lui-même doit prendre soin du salut de son âme, parce que cela aucun prochain ne peut le faire à sa place. Par conséquent il doit aussi s'informer de la Volonté de Dieu et accueillir Sa Parole qui lui annonce la Volonté divine. Et maintenant il doit faire agir sur lui la Parole de Dieu. Donc, il ne doit pas croire aveuglement ce que les hommes veulent lui soumettre, mais il doit le comparer inévitablement avec la Parole de Dieu et seulement si cela est entièrement en accord, il peut se donner à leur influence. Si l'homme assume sa responsabilité, alors il l’assume aussi pour ses propres pensées, donc il a le devoir de soumettre à un examen tout ce qui lui est offert, parce qu’il devra en répondre. Il ne peut pas prendre excuse sur le fait qu’il lui a été offert une erreur et que par conséquent il n’a pas pu arriver à la Vérité, car il doit lui-même s’efforcer de connaître la Vérité et elle lui sera offerte s’il la désire, parce que Dieu exigera de lui un jour de rendre des comptes, mais alors Il doit lui donner d'abord la possibilité de reconnaître ce qui est juste et de pouvoir s'en acquitter. Mais si l'homme se fie à ce que lui offre le prochain, alors il étouffe sa responsabilité, il cherche à se décharger sur le prochain qui l'a instruit. Mais Dieu lui a donné l'entendement et le Don de penser et au moyen de ce Don lui-même peut décider ce qui est juste et voulu par Dieu et agir en conséquence. Donc il peut être appelé à en répondre.

C’est pourquoi, un savoir spirituel transmis scolairement, ainsi que des enseignements que l'homme reçoit scolairement, ne peuvent pas suffire pour acquérir la pleine connaissance de la Volonté de Dieu, tant que l’homme ne fait pas, par sa propre réflexion, se réveiller en lui le sentiment de responsabilité, et tant que dans une réflexion sérieuse l'homme ne reconnaîtra pas quels Enseignements Dieu a donné aux hommes et quels enseignements ont été ajoutés humainement. Pour pouvoir un jour rendre compte, l'homme doit d'abord s'occuper du savoir reçu et ce faisant, s'il désire la Vérité, il pourra séparer la Vérité de l'erreur. Si un enseignement dogmatique étouffe en lui le sentiment de responsabilité, il doit au contraire l'étouffer, parce qu'alors la foi dans cet enseignement ou bien dans l'accomplissement de ce qui est exigé, devient une affaire purement mécanique et l'homme ne se sent plus responsable de ce qu’il croit devoir faire consciencieusement. Parce que ce qu’il fait, il l'exécute dans une certaine contrainte, parce que cela est exigé de lui. Ce n'est pas une action dans la libre volonté, bien qu’il puisse refuser ou bien laisser inaperçu ce qui est commandé, mais il manque la poussée intérieure qui devrait être le motif pour chaque action, pour tout ce que Dieu exige des hommes. L'homme doit se rendre compte que seulement ce qui est fait par amour a de la valeur devant Dieu, et que donc les pensées et les actes doivent être seulement déterminés par l'amour et que chaque désamour est un péché contre Dieu, lequel est l'Amour Même et pour cela l'homme doit rendre compte. Ce qui donc est offert, ainsi que ce qui est exigé de lui, exclut la libre pensée et la libre action, et l'homme doit rendre compte d’une certaine manière vis à vis du monde, mais seulement envers ceux qui lui ont chargé une telle obligation. Donc ce que l'homme ne fait pas et ne pense de l'intérieur ne peut procurer que peu d'avantage à l'âme. Vu que le prochain ne peut jamais assumer la responsabilité pour l'âme d'un autre et l'homme doit la porter tout seul, il a même le devoir d'examiner si ses pensées et ses actes coïncident avec la Volonté de Dieu et donc il doit savoir la Volonté de Dieu qui lui est transmise au travers de Sa Parole. Donc la Parole de Dieu doit être à la base, mais pas les interprétations et les ajouts humains et, pour examiner cela, il faut une intime liaison avec Dieu qui maintenant révélera Sa Volonté mentalement à l'homme qui a le désir pour la Vérité.

Amen

Le renouvellement mondial «il ne restera pas pierre sur pierre ....»

B.D. 3330 from 14 novembre 1944, taken from Book No. 43

Le renouvellement du monde pourra commencer seulement lorsque le vieux monde sera totalement détruit et ainsi s’accomplira la Parole : «Il ne restera pas pierre sur pierre ....». Cela est à entendre d’une manière spirituelle et terrestre, il se déroulera un total bouleversement et donc il doit d’abord se produire une démolition, un état de dissolution, de sorte que même du point de vue terrestre il ne reste rien de ce qu’il y avait auparavant. La volonté humaine fera les deux. Les Créations terrestres seront détruites par la volonté de l'homme, les institutions et les conditions terrestres seront insoutenables et même du point de vue terrestre beaucoup de changements se produiront de sorte qu’à la fin cela ressemblera à une dissolution de la matière. Cette dissolution pourra s'observer même spirituellement, parce que toutes les orientations spirituelles s'affronteront au début, elles s’attaqueront l’une contre l'autre, il sera procédé contre chacune de la part du pouvoir terrestre, et enfin la lutte contre la foi s’enflammera afin de rendre impossible toute tendance spirituelle. De la part des hommes il y aura la volonté d'extirper toute foi dans quelque chose d’impérissable, de spirituel et dans une Puissance supérieure. Dieu permettra même cela, parce que tout cela doit précéder le tournant spirituel, parce que du chaos il doit se lever quelque chose de nouveau, quelque chose de pur, de purifié, de spirituel fort et cela demande une destruction définitive et une dissolution du vieux monde. Il ne restera pas pierre sur pierre. Lorsque l'homme prête attention à l’état actuel, il reconnaît sa décadence et donc il sait aussi que la fin n'est plus loin. Même si tout menace de faire naufrage dans le chaos spirituel et terrestre, l'homme lui-même doit se sauver, il doit tenir bon et ne pas se laisser saisir par cette décadence. Et même si tout autour de lui sombre, il doit se tenir au-dessus de l'eau ; il doit toujours tendre les mains en haut, il doit se laisser tirer par l'Amour divin du Père, pour qu'il ne se noie pas lorsque tout sombre. Il doit vouloir du plus profond du cœur expérimenter le nouveau monde, qui se lèvera indemne du chaos spirituel et terrestre, assainis dans son âme et plein d'espoir dans un nouveau temps qui du point de vue spirituel et terrestre sera pacifique, parce que Dieu Lui-Même sera près des hommes qui survivront à ce dernier temps de la dissolution ; parce que le mal fera naufrage, il ne pourra plus faire rage sur la Terre et ainsi il ne pourra plus opprimer les hommes qui sont unis avec Dieu à travers l'amour. Et pour cela le monde se renouvelle, ce n'est plus la vieille Terre, parce qu'aucune pierre ne restera sur l'autre et la vieille Terre devra traverser ce processus de transformation, elle devra devenir une nouvelle Terre matériellement pure, les Créations devront disparaître et il devra se lever de nouvelles, parce que le renouvellement spirituel demande en même temps un renouvellement des Créations terrestres, rien ne peut rester comme avant, parce qu'aux Créations il est assigné un nouveau but et donc la vieille Création doit être dissoute totalement selon l'éternel Plan de Salut de Dieu. Tout sera changé, cela ne disparaîtra pas éternellement, mais assumera une nouvelle forme, parce que la vieille forme ne s'acquitte plus de son but. Et cela doit se dérouler parce que cela a été décidé depuis l'Éternité et parce que la volonté de l'humanité est arrivée là où elle s'active d’une manière plus destructive qu’édifiante et cela est une infraction contre l'Ordre divin. Donc cela doit avoir comme conséquence l'apparition d'un chaos avec un effet terrestre aussi bien que spirituel et cela est la fin de la vieille Terre. De celle-ci il se lève un nouveau monde, un monde de paix, un Paradis spirituel et terrestre où règne l'amour, parce que l'Amour Même demeure parmi les hommes qui lui sont restés fidèles y compris dans la lutte la plus difficile.

Amen

La Parole de Dieu est impérissable, indestructible

B.D. 3331 from 15 novembre 1944, taken from Book No. 43

Tout ce que la Volonté de Dieu a appelé à la vie, est indestructible. Une Œuvre de Création accessible à la volonté humaine peut certes être apparemment anéantie, mais c’est seulement un changement de la forme extérieure, parce que la vraie Vie, la Vie de l'esprit dans l'enveloppe détruite par l'homme, reste existante et elle se présente de nouveau visiblement devant les yeux des hommes dans une nouvelle enveloppe extérieure. D’une certaine manière les Créations extérieures peuvent être victimes de l'homme, chose qui cependant n'a jamais pour conséquence une disparition de la Vie intérieure. Mais il peut aussi se lever des Œuvres au travers de la Volonté de Dieu qui doivent témoigner de Sa Puissance et de Sa Force, de Sa Sagesse et de Son Amour dans le but du développement spirituel vers le Haut de l'homme. Et Dieu protège ces Œuvres de la volonté destructive humaine, pour montrer justement avec cela Sa Puissance et Sa Force. Ce sont des Œuvres qui se lèvent d’une manière extraordinaire et qui sont donc reconnaissables comme Action visible de Dieu. Si ces Œuvres ne résistaient pas à la volonté destructive humaine, alors elles manqueraient d’une certaine manière leur but, parce qu'elles doivent être reconnues comme Don divin et donc elles doivent être impérissables. Une telle Œuvre de Dieu impérissable est Sa Parole qu'Il guide sur la Terre d’une manière extraordinaire. La Parole de Dieu doit être pour les hommes le fondement selon lequel ils peuvent organiser leur vie s'ils veulent arriver en haut. La Parole divine annonce la Volonté de Dieu et seulement peu d'hommes sont en mesure d’entendre la Parole même de Dieu communiquée à travers la Voix intérieure. Par conséquent elle doit leur être transmise, elle doit être accessible à tous les hommes, pour qu'ils puissent de nouveau accueillir en eux la Parole divine, s'ils sont de bonne volonté pour écouter Dieu. L'homme qui est en mesure d’entendre la Voix de Dieu, ne peut pas répandre la Parole de Dieu avec une ampleur telle qu’à tous les hommes soit transmise la Volonté de Dieu. Mais Dieu ne guide pas Sa Parole sur la Terre pour une seule personne, mais à travers celle-ci à tous ceux qui veulent l’entendre. Et donc cela doit se produire sous une forme qui rend possible une diffusion de Sa Parole, sous la forme d'Écrits qui montrent explicitement que le recevant de la Parole divine est en mesure de l’entendre à travers la Voix intérieure. Et cet Écrit est Son Œuvre, la Manifestation de Sa Force, la preuve de Son Amour, de Sa Sagesse et Son Omnipotence. Et cette Œuvre est impérissable, pour qu'elle s'acquitte du but qui lui est assigné.

Elle n'est pas une œuvre d'homme, elle n'est pas un patrimoine mental humain qui est écrit, mais l'activité de l'esprit de l'homme commence seulement après, pour accueillir mentalement ce qu’il reçoit et par conséquent il est donné à l'Œuvre une Force spirituelle que l'homme peut appeler comme il veut. Mais elle témoigne d'actions surnaturelles, et elle est même protégée contre les transformations naturelles à travers la main ou la volonté d'homme. La destination de cette Œuvre est purement spirituelle et donc elle a pour Auteurs des Forces spirituelles, mais celles-ci sont toujours les exécutrices de la Volonté divine. Et ce qui se lève par la Volonté divine, reste existant tant que cela ne s'est pas totalement acquitté de son but. D’innombrables hommes doivent encore avoir connaissance de la Parole de Dieu que Son Amour guide sur la Terre et donc cette Parole doit encore être rendue accessible à beaucoup d'hommes, chose qui peut se produire seulement à travers la diffusion d'Écrits qui contiennent la Parole de Dieu. Mais si maintenant Dieu a pris ce Plan, alors Il ne le laissera pas contrecarrer par la volonté humaine, Il ne laissera pas tomber victime de l'arbitraire des hommes ce qui émane de Lui, mais Il protégera Son Œuvre pour les hommes qui la désirent et qui en tirent la plus grande utilité. Et donc il sera toujours érigé un mur de protection autour du Don visible de Dieu qui doit rendre reconnaissable Lui et Son Action. Elle ne sera ni effleurée ni frappée par rien, que ce soit des dispositions mondaines comme aussi des phénomènes naturels, parce que ce qui est procédé de la Force de Dieu, s'impose au monde et même à la nature, parce que Dieu est le Seigneur sur tout, Lui Seul détermine le début et même la fin, Il détermine le devenir comme la disparition et donc ce qui a son origine en Lui ne peut pas disparaître, comme Il protège aussi tous ceux qui sont médiateurs de Sa Parole, qui la reçoivent et la guident à leur prochain, comme cela est sa destination. Parce que les hommes doivent être instruits de la Volonté de Dieu, ils doivent entendre Sa Parole pour reconnaître et apprendre à aimer Dieu et à vivre maintenant selon Sa Parole, pour pouvoir par celle-ci s'unir avec Dieu.

Amen

L’étincelle divine – l'amour – la flamme

B.D. 3332 from 17 novembre 1944, taken from Book No. 43

La divine étincelle dans l'homme peut devenir une flamme immense et ensuite consommer tout ce qui vient à son contact, c'est-à-dire que cette flamme d'amour a constamment besoin de nourriture nouvelle, elle attire tout dans son entourage ; elle s’allume et rayonne de chaleur, elle purifie et cristallise ce qui est impur, elle vivifie et réveille, elle éclaire et brille à travers tout et elle ne se repose pas tant que ce qu’elle a saisi ne devient pas comme elle, une flamme. Et alors l'homme peut laisser la Terre, parce qu'alors il a atteint son but, il s'est uni avec l'éternelle Divinité qui est en soi pur Amour. La divine étincelle d'amour dans l'homme est entrée en contact avec Dieu Qui est l'Amour Même. Mais pour cela il faut presque toujours une longue vie terrestre pour se changer totalement en amour, le feu de l'amour n'est presque jamais allumé, même si l’étincelle brûle ; mais il n'a pas la force de saisir tout autour de lui et de faire éclater clairement la flamme. Et donc il doit continuellement être attisé pour que la flamme ne s'éteigne pas et il doit lui être donné de la nourriture, l'amour dans l'homme doit être stimulé à l'activité. Une volonté outre mesure forte d’amour du prochain doit prendre possession de son âme, son amour doit être si fort qu'il lui est transféré et avec cela l’étincelle est maintenant attisée à une forte ardeur d'amour. Là où cette flamme est une fois allumée, elle ne peut jamais plus s'éteindre, mais elle devient toujours plus claire et rayonnante, parce qu'elle trouvera toujours de la nourriture, ce sont des âmes qui sont dans la misère et qui maintenant sont saisies et consommées par la flamme d'amour. Parce qu'un homme affectueux ne laisse pas ces âmes dans la misère, et chaque prestation d'aide est un allumage renouvelé de la divine étincelle, la flamme dans le cœur devient toujours plus grande et vite dans l’entourage de l'homme il n'y aura plus rien qui ne soit pas tombé victime de la flamme. Mais la flamme d'amour a un effet bénéfique, elle est suave et de toute façon pleine d'ardeur, elle ne blessera pas et n'endommagera personne, mais elle rendra heureux, réveillera et mûrira, mais elle ne laissera personne, parce que les flammes de l'amour saisissent tout autour d’elles, dès qu’elles sont une fois allumées.

La divine flamme dans l'homme ne peut plus être éteinte, mais elle est attisée lorsqu’elle n'est pas encore assez grande. Alors elle continue certes à brûler sous la couverture du désamour, mais elle est trop faible pour percer. Mais si de l'extérieur il arrive une petite flamme d'amour, alors elle s’approche de la divine étincelle et elle s'unit avec la flammèche d'amour et la flamme est suffisante pour consommer ce qui, en tant qu’enveloppe, en tant que scorie, empêche encore un feu clair. Parce que l’étincelle divine dans l'homme le pousse à une activité d'amour de l'intérieur. La volonté de l'homme peut donc attiser l’étincelle en une flamme plus forte, et cette flamme prend toujours la direction vers Dieu, vers l'Origine de l'Amour et de la Lumière. Parce que l'Amour de Dieu est un éternel Feu qui éclate dans la plus claire Ardeur et veut accueillir tout en Lui, chaque flammèche qui s'est unie avec l'éternel Feu est arrivée à son but. Mais d’innombrables étincelles du divin Amour errent encore autour, elles brûlent certes continuellement, mais elles ne trouvent aucune nourriture pour s'allumer et pour pouvoir éclater clairement. Leur ambiance est pauvre de Lumière et d'amour, seulement rarement une telle flammèche éclaire à travers la nuit ; mais là où elle éclaire, là la divine étincelle a fait irruption et la flammèche promet de devenir une flamme claire, parce qu'elle ne peut pas être éteinte, parce que la flamme de l'amour compénétrera chaque obstacle, le consommera et sa flamme continuera à croître. Mais la divine étincelle est une Partie de Dieu, la flamme de l'amour est un Rayonnement de l'éternel Amour et donc elle ne peut jamais plus être entièrement couverte, elle peut seulement briller insuffisamment et de temps en temps, là où la volonté de l'homme se tient à distance de toute activité dans l'amour, là où la divine étincelle ne peut pas devenir une flamme à travers l'amour actif pour le prochain. Et donc l'humanité marche dans l'obscurité de la nuit et sa flammèche brille seulement insuffisamment de temps en temps. Mais la nuit peut quand même être éclairée par des projecteurs, là où au travers d’une fervente activité dans l'amour s’allume flammèche après flammèche car alors elles s'unissent, deviennent une grande flamme qui ensuite brille avec une très grande Force pour illuminer tout ce qui tend vers le Ciel à la rencontre de la grande Lumière, de l'éternelle Flamme avec laquelle elle cherche à se fondre pour être proche de la Lumière d’Ur (Primordiale) de l'éternel Amour.

Amen

La spiritualisation des substances du corps

B.D. 3333 from 17 novembre 1944, taken from Book No. 43

Le corps doit aider l'âme à la maturité spirituelle en renonçant à lui-même, en supprimant toute avidité et en faisant valoir seulement le désir de l'âme qui veut se donner entièrement à l'esprit en lui, si le corps la laisse libre, s’il abandonne ses désirs et ses exigences. Plus le corps s'unit au désir de l'âme, plus la forme extérieure matérielle de l'âme est spiritualisée, et celle-ci n’aura plus à parcourir une voie terrestre aussi longue, tandis que par contre un corps totalement pourvu matériellement, a encore besoin après la mort corporelle de beaucoup de temps avant que son désir ardent soit vaincu. Les substances spirituelles des formes extérieures de cette âme sont devenues plus fines, elles ne sont plus des substances grossières, bien qu’elles soient encore de la matière terrestre. L'âme les attire avec elle dans le royaume de l'esprit auquel elle concède tout pouvoir sur elle, et le corps la suit volontairement, il prête renoncement à tout ce qui lui semblait désirable, il est totalement sans résistance et donc il n’est plus tourné vers le monde. Et un homme mûrira plus vite lorsque le corps et l'âme se sont soumis à l'esprit. Maintenant celui-ci les gouverne dans l'amour et dans la sagesse, il exécute ce que désire l'âme et le corps et cela contribue au progrès spirituel, parce que l'âme pourra entendre la voix de l'esprit, parce que le corps est en même temps prêt en tenant à distance de l'âme tout dérangement, en se mettant lui-même dans la condition où la voix de l'esprit peut se manifester, parce que le corps doit totalement se détacher du monde, il doit fermer son oreille corporelle et laisser l'âme écouter, pour que celle-ci le lui transmette ensuite. Moins l'âme est entravée par le corps, plus la voix de l'esprit résonne de façon audible. Mais alors le corps en retire un grand succès. Il dépasse beaucoup plus facilement la matière, il est d’une certaine manière fortifiée à travers la Nourriture que l'âme reçoit, il se spiritualise toujours davantage et l'âme à son décès du monde prend en elle les substances spirituelles du corps. Les parties terrestres matérielles constituantes du corps ne doivent pas passer à travers un aussi long processus de mûrissement, parfois elles sont même admises à la formation d'une nouvelle âme d'homme, lorsqu’elles peuvent être totalement spiritualisées. Là où l'âme et le corps poussent à la rencontre de l'esprit, là une telle spiritualisation est garantie, même si l'Ordre éternel de Dieu est observé dans le développement vers le Haut de l'esprit. Mais le parcours de développement vers le Haut peut être considérablement abrégé, lorsque la résistance du spirituel est cassée, c'est-à-dire lorsque le spirituel renonce à toute résistance, ce qui est toujours le cas, lorsque le corps se détache de tout ce à quoi il aspire, lorsqu’il facilite à l'âme la tendance spirituelle en s'unissant avec elle et en cherchant à casser chaque chaîne terrestre à travers un renoncement conscient et une soumission à l'esprit en lui, car maintenant il attire à lui l’âme et le corps, et la conséquence est un rapide développement vers le Haut des deux.

Amen

Le motif des difficiles conditions de vie

B.D. 3334 from 18 novembre 1944, taken from Book No. 43

Vous les hommes vous ne pouvez attendre aucun changement quant à l’amélioration de vos conditions de vie si vous ne changez pas votre volonté et votre conduite de vie. Vous avez une opinion entièrement fausse du but de votre vie terrestre et vous ne réfléchiriez jamais sur le fait de savoir si une vie dans l'absence de préoccupation, dans une régularité paisible ou dans des jouissances mondaines vous est assignée. Mais vous devez arriver à la connaissance de la vraie tâche de votre vie et donc vous êtes stimulés à réfléchir au travers de conditions de vie désagréables, parce que seulement alors il peut vous être donné la réponse au travers de chuchotements mentaux provenant d'êtres qui sont dans la connaissance, et auxquels revient votre assistance spirituelle. Et ces conditions désagréables s’aggraveront si elles n’ont pas le succès attendu pour stimuler vos pensées, parce que vous ne vivez alors pas en connaissance de cause, c'est-à-dire que vous n'aspirez à aucun développement spirituel vers le Haut, ce qui est l’objectif et le but de votre vie terrestre. Et donc vous devrez passer sur la Terre à travers des temps difficiles et vous ne pouvez pas compter sur une amélioration tant que vous-mêmes vous ne vous améliorez pas, en faisant de la Volonté divine votre ligne de conduite de votre chemin de vie. Parce que Dieu peut vous éduquer seulement en incitant votre volonté à devenir active afin que vous ayez besoin seulement de peu de souffrances si vous réfléchissez par votre propre poussée et si vous formez votre vie conformément à son but. Mais de très difficiles conditions vous opprimeront encore, parce que vous ne faites rien pour changer. La Terre verra beaucoup de souffrances et le désespoir et l'affliction rendront les hommes fatigués et ils ne participeront pas, alors qu’eux-mêmes pourraient se créer pour eux-mêmes une vie terrestre facile s'ils voulaient reconnaître la souffrance comme un Avertissement de Dieu, lequel leur crie de changer leur vie par eux-mêmes. Parce que l'âme et le corps se précipitent dans l’abime en suivant la voie sur laquelle ils marchent. Et Dieu veut sauver l'âme et donc il opprime le corps, Il veut toujours indiquer aux hommes la voie juste, si seulement ils voulaient L’écouter, si au travers de la vie difficile ils tournaient leurs pensées vers Lui, lorsqu’ils se posent des questions sur le sens et le but de leur existence et désirent mentalement une réponse. Et si vous écoutez, si vous observez Ses Avertissements et Ses mises en garde et si vous les suivez, alors Il vous enlèvera la grave pression que sont pour vous les conditions de votre vie. Il vous libérera de tout mal, spirituel et même terrestre, parce qu'Il exige seulement de vous que vous vous occupiez de Lui et que vous vous acquittiez du vrai but de votre vie, que vous tendiez vers le Haut et que vous ne vous préoccupiez pas seulement de votre vie terrestre. Alors Il vous enlèvera les préoccupations pour autant que cela soit bien pour vos âmes, parce que Dieu ne veut pas que vous souffriez, dès que vous mettez devant tout votre bien-être spirituel, mais Il doit vous retenir avec tous les moyens de la ruine éternelle, vers laquelle vous allez à la rencontre si vous vivez une vie terrestre dans l'insouciance et la satisfaction terrestre. Alors votre âme va à sa perte et vous n’atteindrez pas votre but sur la Terre, car vous ne tendez pas vers le Haut et alors vous aurez vécu en vain votre vie terrestre.

Amen

La dette du péché – Le pardon - la Libération – la Croix du Christ

B.D. 3335 from 19 novembre 1944, taken from Book No. 43

La Grâce de l'Œuvre de Libération s'étend à tous les hommes qui ont la foi en Jésus Christ. À ceux-ci le Pardon de leurs péchés est assuré dès qu'ils les reconnaissent, qu’ils s'en repentent et en demandent Pardon, parce que celui qui croit en Christ sait aussi qu'il est un pécheur, autrement il ne reconnaîtrait pas Son Œuvre de Libération. Par conséquent il est au pied de la Croix du Christ, il se sent Co-coupables des souffrances et de la mort que Jésus a pris sur Lui et il se plie humblement devant Lui, en demandant Pardon de sa faute. Ces hommes tendent toujours vers la maturité de leur âme et donc ils se réfugieront aussi toujours de nouveau au pied de la Croix du Christ, lorsqu’ils sont exposés aux tentations dans la lutte de la vie et parfois ils y succombent même, parce qu'ils savent qu'ils sont faibles et que donc le danger de pécher est très grand s'ils ne demandent pas continuellement la Force et invoquent Jésus Christ pour qu'Il veuille fortifier leur volonté. Ils savent qu'ils peuvent venir à Lui à tout instant ; ils savent aussi que Dieu est longanime et miséricordieux, qu'Il connaît les faiblesses de Ses fils et qu'Il est toujours de nouveau prêt à leur pardonner lorsqu’ils ont péché et qu’ils s’approchent repentant de la Croix du Christ. L'Œuvre de Libération a été accomplie pour tous les hommes et pour tous les temps. Ses Grâces seront toujours efficaces chez les hommes qui croient en Jésus Christ et toute la dette a été prise sur Lui et Il l'a expiée à travers Sa mort sur la Croix. L'Œuvre de Libération est tellement grande que les hommes ne sont pas en mesure de la saisir. Mais ils peuvent toujours en avoir une part s'ils unissent avec Lui dans la foi. Et donc la misère sur la Terre est très grande, et même souvent insupportable, parce que l'humanité a perdu cette foi, parce qu'elle ne se réfugie pas en Lui avec sa dette des péchés, mais elle-même est chargée et maintenant elle doit aussi en porter le poids. Sa faute ne peut pas être pardonnée, elle continue à croître et donc elle pèse davantage sur les hommes chez lesquels il manque toute foi en Jésus Christ. Elle deviendra si grande que la faute écrasera les hommes qui s’écrouleront sous celle-ci et ils ne pourront plus s'élever, parce qu'ils ne cherchent pas le Pardon de leur faute et la Justice de Dieu ne peut pas l'éteindre s'ils ne désirent pas et n'acceptent pas Ses Grâces pour être rachetés de leur faute. Un Homme S’est sacrifié par très grand Amour, et à travers Sa mort Il a offert à Dieu une Expiation qui est suffisante pour l'Éternité, pour que les pécheurs trouvent le Pardon devant Dieu au travers de ce Sacrifice, parce qu'Il était l'Être le plus pur, Il était absolument sans faute et donc Son Sacrifice a contrebalancé les péchés de l'humanité entière. Mais Son Sacrifice d'Expiation doit être reconnu des hommes, ils doivent être prêts à accepter les Grâces conquises ainsi, autrement ils ne peuvent pas être libérés dans l’éternité de leur faute. Le péché tire les hommes en bas dans l'abîme, la mort du Christ les soulève de nouveau. Le péché est la mort de l'âme, mais au pied de la Croix du Christ elle devient de nouveau vivante. Chaque homme est pécheur, tant qu’il marche encore sur la Terre ; mais dans la foi en Jésus Christ et dans Son Œuvre de Libération il trouve le Pardon, il trouve la Vie éternelle qu’il a perdue à travers le péché. Le Pardon de la faute du péché est donc de la plus grande importance, il peut se dérouler seulement à travers Jésus Christ, il ne peut être substitué par rien d’autre et donc chaque homme auquel il manque la foi en Jésus Christ et en Son Œuvre de Libération devra languir dans le péché, parce que même s’il a mené sur la Terre une vie dans la plus sévère autodiscipline et la plus grande pureté, il lui reste de toute façon le péché de la rébellion d'autrefois contre Dieu, qui est en général le motif de son chemin terrestre, parce que ce péché lui a procuré une volonté affaiblie de sorte qu’il n'était pas en mesure d’opposer résistance contre les agressions et les tentations terrestres qu'ils l'ont rendu pécheur, parce que Jésus Christ a porté Son Sacrifice dans la Connaissance de la profonde misère, dans la Connaissance de la faiblesse de volonté, dans laquelle se trouve les hommes à travers le premier péché. Pour les libérer maintenant de celui-ci, Il a donné Sa Vie sur la Croix, parce qu'Il était rempli d'Amour et celui-ci cherche à apporter de l'Aide, l'Amour sera toujours actif d’une manière salvatrice.

Amen

L'orgueil spirituel – l'humilité – la Grâce

B.D. 3336 from 19 novembre 1944, taken from Book No. 43

L'orgueil spirituel empêche les hommes de reconnaître la Vérité, parce que la Vérité est donnée par Dieu à ceux qui se croient petits et moindres, à ceux qui sont dans la plus profonde humilité et qui donc peuvent être rendus dignes de Sa Grâce. Mais dès que l'homme croit être dans la connaissance sans avoir accueilli de Dieu Lui-Même l'Enseignement, celui-ci s'élève ; parce que le savoir de l'homme est moindre. Même lorsqu’il accueille scolairement la pure Vérité, il la reconnaîtra seulement comme Vérité, lorsque Dieu Lui-Même pourra agir en lui au travers de son esprit. Mais l'esprit de Dieu agit seulement dans l'homme humble qui demande la Vérité parce qu'il se sent pauvre. Celui qui croit être dans la connaissance ne la demande pas et celui qui croit posséder la Vérité, n’y tend pas. Et cette arrogance spirituelle est pour lui une grande entrave, parce qu'il n'est pas en mesure de reconnaître la Vérité lorsqu’elle lui est offerte. Les hommes qui se croient appelés comme annonceurs de la Parole divine sont presque toujours dans l'orgueil spirituel parce que ceux-ci se sont appropriés scolairement un savoir à travers l'utilisation de leur entendement et maintenant ils croient être autorisés à instruire leur prochain selon ce savoir. Ils se croient supérieurs spirituellement et souvent ils n'ont pas encore établi le lien avec Dieu qui leur garantirait la juste connaissance, c'est-à-dire le savoir selon la Vérité. Par conséquent ils ne sont pas instruits par Dieu et donc ils ne sont pas appelés par Lui à la mission qu'eux-mêmes se sont imposée. Mais si un vrai domestique de Dieu vient à eux, un homme qui est instruit par Dieu et est appelé par Lui à agir pour Lui, alors ils lui refusent toute autorisation qu’ils s’accordent à eux-mêmes. Ils ne veulent pas renoncer à la richesse mentale qu'ils se sont appropriés avec l'étude, mais cette richesse mentale les rend spirituellement hautain, eux-mêmes prétendent à une fonction qui doit leur être offerte par Dieu s'ils doivent être autorisés à administrer cette fonction. À eux il manque l'humilité intérieure qui leur procurerait l’action de l'esprit, parce que seulement à travers ce dernier ils pourraient comprendre le savoir reçu scolairement, mais celui-ci deviendra un vrai savoir seulement lorsqu’ils le reconnaitront comme Vérité. L’homme humble qui se sent pauvre en esprit, n'a pas à craindre de marcher dans l'erreur, parce qu'il est instruit par l'esprit qui peut devenir efficace en lui. Parce qu'au humble Dieu donne Sa Grâce. Il le rend heureux avec un riche savoir, Il le rend capable de reconnaître la Vérité, Il en fait Son domestique, Son représentant sur la Terre, donc Il l'appelle à agir pour Lui. Le savoir de celui qui est spirituellement hautain ne contentera jamais totalement le prochain, il l’offre comme il a été offert à lui même, scolairement et étudié intellectuellement, mais non reçu par le cœur au moyen d’une activité de l'esprit dans l'homme. Donc il ne peut pas devenir vivant, il ne peut pas être réveillé à la vie et il est accueilli comme une parole qui active seulement l'entendement, mais pas le cœur. Le hautain spirituel ne parle pas au cœur de l'homme et donc il n’aura pas le succès qu'a un vrai domestique de Dieu, un homme qui est profondément humble et demande à Dieu Sa Grâce.

Amen

L'exhortation au travail pour le Royaume de Dieu

B.D. 3337 from 20 novembre 1944, taken from Book No. 43

Vous ne devez jamais vous fatiguer de travailler pour Mon Royaume, parce que le temps pousse et il doit être effectué encore beaucoup de travail, avant que la fin arrive. Et vous devez être pour Moi des soutiens actifs sur la Terre, vous devez Me préparer le terrain et ne perdre aucune occasion où vous pourriez mettre de la bonne semence dans le champ. Ainsi vous devez parler, partout où vous trouverez une oreille ouverte. Parce que Mes brebis sont dans une grande misère, parce qu'elles ne sont plus en mesure de Me reconnaitre à cause des affaires du monde, dans le chaos, dans la misère et l’affliction. Et à elles Je veux Me faire reconnaître, Je veux Me faire découvrir et vous devez être les médiateurs. Vous ne devez pas craindre de parler de Mon Action, pour que même celles-ci sachent comment Je pourvois les Miens, lorsqu’ils Me suivent et se mettent en contact avec Moi. Ils doivent être fortifié dans leur foi, ils doivent perdre tout doute dans Mon Amour et dans Ma Justice, ils doivent reconnaître toujours et partout Ma Main dans chaque événement et ils doivent savoir que rien ne se produit sans Ma Volonté, c'est-à-dire que même le mal est permis par Moi, parce qu'avec cela J’accomplis un but salvateur pour l'âme, lorsque la volonté réalise quelque chose qui contrevient à Mes Commandements. Vous devez expliquer aux hommes le but de leur vie terrestre, de leur tâche sur la Terre, leur chemin de vie faux et ses conséquences. Vous devez leur présenter ce que J'ai à leur dire, parce que Je Me sers de vous, car ils ne pourraient pas Me supporter si Moi-même Je leur parlais. Vous devez les mettre en garde et les avertir qu’ils agissent contre Ma Volonté, et vous devez fortifier et consoler ceux qui veulent M'appartenir et qui menacent de devenir faibles dans la misère du temps. Je Me révèle à vous, pour redonner aux hommes la foi, Je marche au milieu d'eux pour leur rappeler Mes Promesses que Je satisfais toujours, parce que Ma Parole doit s’accomplir. Mais même les Miens deviennent faibles et vacillent et ils Me cherchent au loin alors que Je suis proche d’eux. Et donc Je vous les fais rencontrer, pour qu'ils entendent Ma Voix au travers de vous, pour que Je puisse leur parler et qu’ils Me perçoivent, pour qu'ils reconnaissent en Moi le Père Qui aime Ses fils, pour qu'ils reconnaissent en Moi leur bon Berger, lequel ne laisse pas sans surveillance Ses brebis. Et ainsi vous devez agir sur tous, selon leur volonté, selon leur état de maturité et selon leur amour. Vous devez annoncer toujours et partout Ma Parole que vous recevez de Moi, qui vous montre Mon Amour et qui témoigne de Mon Omnipotence et de Ma Sagesse. Vous devez parler à Ma Place, parce qu'ils ont besoin de Ma Parole que maintenant Je veux leur guider par votre intermédiaire. Et lorsque vous cédez à la poussée de votre cœur, lorsque vous vous sentez obligés, alors ne craignez pas de donner ouvertement connaissance de Mon Action, vous réussirez parce que Ma Bénédiction repose sur vous et sur votre travail. Vous ne prêcherez pas devant des oreilles sourdes, mais elles vous écouteront et prendront vos paroles à cœur et il sera apporté de l'aide aux âmes dans leur misère spirituelle.

Amen

Activité d'amour – le début de la Libération

B.D. 3338 from 21 novembre 1944, taken from Book No. 43

Chaque homme doit contribuer pour sa part à la Libération et il peut le faire si seulement il montre l’exemple d'une vie dans l'amour, parce qu'avec cela il pousse le prochain à mener une vie dans l'amour lorsque l’amour est toujours présent. Seulement l'amour rachète et l'humanité peut être libérée de son oppression animique et terrestre seulement, lorsqu’elle se décide pour une vie dans l'amour. Cela procure à l'âme un relâchement de son enveloppe et en même temps la misère sur la Terre peut être adoucie, ce qui est souvent un moyen pour stimuler les hommes à une vie d'amour. Mais les hommes ne prennent pas à cœur les Avertissements et les mises en garde, ils continuent à rester dans leur désamour, leurs pensées et leurs actes sont très loin de l'amour et eux-mêmes se créent sur la Terre une sort insupportable, eux-mêmes sont les auteurs des souffrances et des besoins à travers leur désamour, directement et indirectement ils nécessitent un remède puissant pour changer. Mais si chaque homme s’efforçait de mener un chemin de vie dans l'amour, alors lui-même bannirait la souffrance pour lui et son entourage, parce que Dieu la diminuerait, parce que dans la même mesure où l'homme exerce l'amour, Il s’approche toujours plus, parce que maintenant Il empêche la souffrance de s’approcher de lui ou bien Il l'aide à la porter si cela est nécessaire pour l’âme du prochain. Chaque œuvre d'amour attire Dieu, avec chaque œuvre d'amour l'homme se crée une arme contre la souffrance, et maintenant il peut la dépasser facilement et il reconnaît ainsi toujours davantage la Force de l'amour. Surtout une vie dans l'amour desserre l'enveloppe dont l'âme est encore entourée. Cela est le début de la Libération, l’âme se rend capable d'accueillir le Rayonnement de Dieu, de Son Esprit, elle donne la vie à l'esprit en elle, l'enveloppe qui a empêché un rapprochement entre esprit et l'âme est cassée. Si maintenant l'homme vit une vie d'exemple pour son prochain, alors l’étincelle spirituelle en lui peut s'unir avec le Rayonnement de Dieu et là où celui-ci peut agir, l’étincelle spirituelle cherche à casser son enveloppe dans l'âme de l'homme en poussant l'homme à de bonnes œuvres et en cherchant à se faire entendre. Donc, un bon exemple stimulera toujours à l'imitation, parce que cela est la Force de l'amour, la Force de l'esprit qui est réveillé par l'amour et qui est sans arrêt actif et il cherche aussi à entrer en contact avec l’étincelle spirituelle du prochain, parce que l’étincelle spirituelle dans l'homme est la Part de Dieu et tout ce qui est divin cherche à s'approcher ; mais là où le divin surgit dans l'homme, là il y a aussi la Libération. L'âme liée à la Terre est libérée, elle ôte toutes ses chaînes et elle s'approche de nouveau à son état d’Ur, de l'état de totale liberté. Cela est l'œuvre uniquement de l'amour. Donc chaque homme doit seulement exercer l'amour pour sa propre bénédiction et pour celle de son prochain. Il doit précéder avec le bon exemple et il doit savoir qu'avec cela il ne casse pas seulement les chaînes de l'âme, mais il diminue aussi la souffrance terrestre, cependant le désamour croissant signifie une augmentation de la souffrance terrestre et l'humanité arrive dans un état spirituel toujours plus obscur, et rien d’autre que l’amour ne peut la sauver.

Amen

La Force spirituelle – le Pain du Ciel – la faim

B.D. 3339 from 21 novembre 1944, taken from Book No. 43

La nourriture spirituelle doit être prise par des cœurs affamés, autrement elle reste inefficace. Dieu offre à l'âme une Nourriture, mais dès que le corps désire de la nourriture terrestre, alors l'âme doit aussi avoir le désir pour la Nourriture céleste et le degré du désir détermine le degré de l'effet. Une âme affamée est le juste vase d'accueil pour la Nourriture spirituelle, elle élaborera la Nourriture du Ciel et sentira aussi la Force et la Vigueur lui affluer avec la Nourriture céleste. Elle n'aura pas à languir, si seulement elle la désire ; elle ne doit pas se limiter, parce que l'âme n'est jamais trop rassasiée de Nourriture spirituelle si elle s’ouvre totalement pour assumer en elle la Nourriture et la Boisson spirituelles. Mais alors le corps ne cherche plus les jouissances terrestres, son désir pour celles-ci cède, plus l'âme se fortifie à la Source de la Vie éternelle, parce que maintenant pour l'homme la vie terrestre ne représente plus autant d’attirance à vouloir toujours procurer au corps des jouissances terrestres. Ses pensées et ses tendances sont pour le Règne spirituel, pour la nourriture et la fortification spirituelle de l'âme. Un homme qui les désire vraiment est bien pourvu spirituellement et même physiquement, parce qu'il ne lui manquera rien, parce qu'il fait passer le salut de son âme devant le bien du corps et donc il ne se contente pas de nourriture terrestre, le corps a bien ses besoins, mais il contribue très peu au mûrissement de l'âme. Et si l'homme désire la Nourriture spirituelle, alors même la nourriture corporelle ne sera pas sans influence sur le développement de l'âme, parce qu'alors elle tirera de tout ce que le corps prend, les substances spirituelles qui s'unissent avec elle et augmentent sa Force spirituelle. La Nourriture spirituelle est offerte à l'homme par Dieu Lui-Même directement ou bien par Ses domestiques célestes qui sont en pleine possession de la Force spirituelle et qui distribuent continuellement Nourriture et Boisson à ceux qui en ont besoin et accueillent joyeusement leur Don. Celui qui a faim et soif, ne refusera pas le Pain du Ciel, il le désire avec tous les sens parce qu'il croit devoir languir s'il n'est pas nourri et donc il ne recevra pas avec indifférence le Don délicieux qui est offert d'en haut. Il demandera et remerciera pour chaque Don et il ne passera jamais plus outre la Table du Seigneur, parce qu'il lui est offert un Dîner qui lui semblait plus délicieux que tous les biens et les joies du monde. Il est toujours invité à participer, le Pain du Ciel est toujours offert par l'Amour divin à ceux qui en ont le désir. Celui qui a goûté une fois à la Nourriture céleste, ne voudra plus s’en passer, parce qu’elle est outre mesure délicieuse et elle met l'âme dans un état de maturité ; parce qu'elle la rend capable de travailler pour le Règne spirituel. La Nourriture céleste offre la Force et la persévérance, le courage et la détermination. L'homme deviendra fort dans la foi, il sera plein de zèle dans les activités d'amour, il sera téméraire dans la déclaration de sa foi devant le monde et donc actif pour le Royaume de Dieu, parce que chaque faiblesse tombe de lui, lorsqu’il accueille la Nourriture spirituelle que Dieu Lui-Même lui a préparée et qu’Il lui tend dans Son Amour, c’est le Pain du Ciel qui touche avec un grand effet l'âme humaine, c’est Sa Parole qui est offerte comme Nourriture spirituelle à ceux qui la désirent et l'accueillent avec un cœur désireux de Sa Main qui est toujours prête à donner.

Amen

Le raccourcissement du temps final

B.D. 3340 from 22 novembre 1944, taken from Book No. 43

Nombreux sont ceux qui s’opposent à Moi, qui n'ont aucune liaison spirituelle, c'est-à-dire qui agitent leurs pensées seulement sur des sujets terrestres et donc ils n'écoutent pas les messagers du Ciel pour que leurs pensées puissent être orientées à la rencontre du but éternel, et ceux-ci offrent un domaine d’attaque pour Mon adversaire. Parce qu'ils écoutent les chuchotements de ses forces. Et ainsi il les conquiert pour son camp et les détermine à la lutte contre Moi. Je prends encore soin d'eux jusqu’à ce qu’ils Me déclarent une très profonde animosité. Là où il y a encore une âme faible, Je lui donne l'opportunité d'arriver à la connaissance et Je ne cesse pas de courtiser ces âmes, Je leur apporte Ma Parole et Je leur envoie Mes messagers et J’utilise chaque occasion pour changer leurs penser dès qu’ils ne sont pas entièrement opposés à Moi. Mais de telles âmes sont en grand nombre et elles chercheront à effrayer les Miens, et feront fureur sous l'influence de Mon adversaire. Et leur nombre augmente quotidiennement, parce qu'elles sont rejointes par les indécis qui ne sont pas encore dans la profondeur de la foi et qui vivent au jour le jour tièdement et paresseusement, même s’ils Me sont fidèles selon la lettre, mais dans le cœur ils sont encore loin de Moi et donc ils ne résistent pas aux tentations. Ils sont plus fascinés par le monde qui par leur Béatitude et donc ils renoncent à Moi, lorsqu’ils sont mis devant la décision. Et c’est seulement un petit groupe qui Me reste fidèle jusqu'à la fin. Pour eux J'abrègerai le temps, parce que même si l'affliction devient toujours plus forte, cela n’incitera aucunement Mes adversaires à renoncer à l'animosité contre Moi et à venir dans Mon camp. Et donc le temps pour les Miens doit être abrégé, pour qu'ils ne deviennent pas faibles et qu’ils ne tombent pas victime de l'ennemi des âmes, pour que leurs souffrances ne durent pas plus longtemps que nécessaire pour l'achèvement du dernier événement sur cette Terre. Et Je les assisterai dans leur grande misère et Je les fortifierai à travers Ma Présence, Je demeurerai parmi eux d’une manière visible et invisible et ils sentiront Ma Proximité et ils resteront forts jusqu'à ce que Je vienne et Je les libérerai de leur misère. Et alors il y aura la fin pour toute créature, parce que seulement les Miens resteront conservés, tandis que tout le reste fera naufrage, c'est-à-dire sera de nouveau relégué dans les Créations de la nouvelle Terre dans le but de leur développement spirituel vers le Haut, pour que même ceux qui Me sont infidèles trouvent la voie vers Moi, même si cela arrive après un temps infiniment long.

Amen

L'accomplissement du devoir terrestre – le travail spirituel

B.D. 3341 from 22 novembre 1944, taken from Book No. 43

Rien ne doit vous empêcher de tendre vers la perfection et donc vous ne devez pas vouloir atteindre des buts terrestres, mais vous devez penser seulement à votre âme et à votre tâche terrestre qui seule est importante vu qu’elle doit vous procurer la Vie dans l'Éternité. Si donc le monde s'approche de vous avec ses exigences, alors priez Dieu pour obtenir la Force, pour que vous puissiez vous acquitter de ce qui est exigé de vous du point de vue terrestre, mais sachez que Dieu aussi vous impose des exigences et que leur accomplissement est beaucoup plus important, puisqu'elles vous vous ont été données seulement parce que le but de la vie terrestre est de tendre vers le Haut, pour que vous deveniez parfaits et pour que vous ne deviez pas négliger cette tâche, si vous voulez que la vie terrestre vous procure le succès pour votre âme. L'homme ne doit jamais se soustraire aux devoirs qui lui sont imposés pour la vie terrestre, parce qu'il doit employer sa force vitale pour l'amour servant pour le prochain ; il doit être sans interruption actif, parce que seulement une activité constante contribue à la Libération de ce qui est encore relégué et veut servir. Car ainsi il œuvrera pour son âme à chaque travail terrestre, il ne fera rien d'injuste, il contribuera plutôt à la Libération du spirituel dans une plus grande mesure, et l'activité spirituelle contrebalancera de beaucoup l'activité terrestre. Celui qui tend toujours à marcher sur la voie juste sur la Terre, qui veut penser et agir seulement selon la Volonté de Dieu, mettra sa force toujours au service du prochain et ce qui lui semblera la chose la plus importante, il le fera en premier. Si maintenant le travail spirituel lui semble urgent parce qu'il reconnaît la misère sur la Terre, il doit céder à la poussée de son cœur et s'activer spirituellement. Parce que la volonté pour le travail pour le Royaume de Dieu lui donne une perception plus aiguë de ce qui est nécessaire et le travail de l'âme doit toujours être préféré à tout autre travail, vu que c’est là justement le vrai but de la vie terrestre. Mais tant que l'homme marche sans connaissance, il lui est conseillé d’accomplir son devoir terrestre selon l'Ordre divin. Mais si le sens et le but de la vie terrestre lui est devenu clair, alors la vie terrestre recule et la vie spirituelle a le privilège, parce que celle-ci est impérissable et il est compréhensible que le travail pour l'Éternité soit plus important que l'activité qui procure seulement des succès terrestres. Plus l'homme est mûr, plus facilement il se sépare de la Terre et de ses biens, moins il demande de joies mondaines, et donc les prétentions mondaines doivent ensuite reculer, c'est-à-dire qu’il doit s’en acquitter seulement jusqu'au point ou cela est absolument nécessaire. Malgré cela il doit exercer l'activité d'amour, il doit développer au maximum l'amour et donc faire devenir toute activité terrestre une activité d'amour, pour qu'il puisse s'acquitter des deux, pour qu’il puisse s'acquitter de son devoir sur la Terre et tendre de toute façon vers la perfection. Il doit employer sa force comme ouvrier pour le Royaume de Dieu, il doit tendre vers ce but en cherchant à guider à Dieu les âmes errantes, il doit les aider à la connaissance et être donc actif spirituellement, alors il aura un double succès, il aidera lui-même et son prochain à la maturité de l'âme et aura employé sa force vitale pour une activité salvatrice.

Amen

La Force de l'amour – la Force de la Parole divine - offrir la Parole divine avec ou sans amour - le désir

B.D. 3342 from 23 novembre 1944, taken from Book No. 43

Seulement celui qui reçoit directement la Force peut la donner, que ce soit sur la Terre ou bien dans le Règne spirituel, parce que donner la Force est seulement une conséquence de la recevoir, et cela est de nouveau l'effet d'une vie dans l'amour. Une œuvre d'amour peut donc aussi offrir la Force, parce que Dieu Lui-Même Se manifeste dans des actions d'amour, donc une transmission de Force a aussi lieu. Cela doit être compris de sorte que seulement les bonnes actions ont toujours un effet bénéfique, même lorsqu’il n’est pas reconnu tout de suite, mais un homme qui est sans amour ne peut pas avoir l’amour comme base de ses actes, ils ne peuvent donc jamais procurer la moindre Bénédiction. Il peut apparemment disposer d'une grande force, mais celle-ci est seulement une force vitale accrue qui lui afflue de l'adversaire de Dieu, parce qu'il lui est soumis, mais ce n'est aucunement une Force divine qui vivifie, qui promeut spirituellement et qui mène en haut. Seulement Dieu envoie aux hommes cette Force et elle peut être conquise seulement à travers des actions dans l'amour, à travers une liaison directe avec Dieu. Cette Force spirituelle peut être transmise seulement à des personnes capables et de bonne volonté pour aimer, parce que seulement de telles personnes reçoivent la Force. Et de cela il résulte que la Force de la Parole divine peut devenir efficace seulement lorsque celle-ci est offerte aux hommes dans l'amour, autrement elle reste une parole morte. Mais il en est par contre autrement, lorsqu’un homme capable d'aimer désire la Parole de Dieu du plus profond du cœur et qu’il se tourne vers Dieu pour qu’il Lui envoie la Vérité et la Force de Dieu. Alors le transmetteur de la Parole peut être un moyen muet de Dieu, car Dieu Lui-Même transmet Sa Parole à travers l'homme qui la désire et elle est reçue par cet homme désireux du donateur de Force. Parce qu'alors c’est Dieu Lui-Même qui prodigue son Don, il peut aussi le guider à l'homme à travers l’Ecriture, mais celle-ci devient vivante seulement lorsqu’un homme actif affectueusement et désireux de la Vérité la demande à Dieu. Le recevant et l’offrant doivent être dans l'amour pour que la Force de la Parole puisse devenir efficace.

Un don qui est offert sans amour, est seulement une forme qui n'est pas vivifiée par l'Esprit, c’est quelque chose de mort, et il est compréhensible que cela ne puisse pas réveiller à la vie ni engendrer l’amour correspondant. Etant donné que l'homme à travers son désamour ne peut recevoir aucune Force, il est lui-même incapable d'en donner et donc l'état d'absence de Force est partout où l’amour n’est pas entretenu. L'absence de Force est aussi l’obscurité. La Lumière manque là où il n'existe aucune transmission de Force au travers d’actions d'amour. Et la Lumière est la connaissance. Donc, l'état de désamour doit être en même temps un état d'ignorance, un manque de savoir correspondant à la Vérité. Et donc le désamour a repoussé la Vérité et elle peut de nouveau être reconquise seulement à travers une activité d'amour. Or la Vérité est la pure Parole de Dieu qui est guidée à l'homme qui est actif dans l'amour et celui-ci sera aussi compénétré par la Force et pourra de nouveau prodiguer la Lumière et la Force. Et si maintenant l'amour pour le prochain pousse l'homme à répandre la Parole de Dieu, alors il pourra aussi la présenter vivante et alors il réveillera aussi à la Vie le prochain, parce que la Force de la Parole divine ne reste pas sans effet si elle offre l'amour. Et donc le domestique de Dieu doit être dans l'amour, s'il veut réussir dans la Vigne du Seigneur. Il doit reconnaître la misère spirituelle sur la Terre et vouloir aider les hommes, alors la Force lui arrivera pour former ses mots de sorte qu’ils soient compréhensibles et acceptables par l'homme. Alors la Force qui demeure dans la Parole divine coule sur l'auditeur, elle augmente sa volonté de l'accueillir, sa compréhension et de nouveau son activité d'amour, il s'acquitte de la Parole divine et il fait un progrès spirituel considérable. Et cela est l'œuvre uniquement de l'amour. Sans amour n'importe quelle œuvre est sans succès pour son développement spirituel vers le Haut. Et donc sur la Terre il y a beaucoup de travail inutile, parce que même ceux qui se sentent appelés, ne reconnaissent pas la nécessité d'agir dans l'amour et l'absence de Force de la Parole qui est offerte sans amour. Et donc Dieu Lui-Même appelle Ses domestiques sur la Terre, et Il tient toujours de nouveau devant leurs yeux la Force de l'amour qui a pour conséquence une inimaginable Bénédiction et donc elle ne doit jamais être exclue si l'homme cherche à conquérir le succès spirituel, parce que seulement l'amour libère et seulement l'amour mène à Dieu.

Amen

L’activité commune dans l'amour dans le temps de la fin

B.D. 3343 from 24 novembre 1944, taken from Book No. 43

Les Miens devront s'unir étroitement, s'ils ne veulent pas devenir faibles et découragés dans les dernier temps. Ils devront se soutenir réciproquement et s’encourager, ils devront s’unir pour demander Mon Aide et attendre dans la foi, ils devront utiliser chaque occasion pour entendre Ma Parole, exercer l'amour et tendre à un dialogue intime avec Moi, pour être toujours fortifiés, pouvoir dérouler leur travail journalier et pouvoir affronter les défis du monde pour autant qu’ils ne puissent pas être évités. Le temps sera dur pour chacun et celui qui ne demandera pas la Force à Moi, qui ne laissera pas agir sur lui la Force de Ma Parole, à celui-ci cela semblera insupportable et l'écrasera au sol. Mais pour les Miens Je suis toujours prêt à Donner la Force, Ma Parole, qui vous est offerte des Cieux. Celui qui a celle-ci, pourra résister même durant ce temps, il ne s'occupera pas de l'affliction et il ne sentira pas beaucoup la misère, toujours de nouveau il sera guidé hors de celle-ci, parce que Moi-même J'étends Ma Main sur lui, pour qu'il ne lui arrive aucune souffrance. Moi-même Je le mène par la Main, pour que son pied n'achoppe pas, et Moi-même Je le réédifie et Je le console par Ma Parole, lorsqu’il est découragé et que son cœur est craintif. Donc Ma Parole sera l’unique Source de Force et pour entendre Ma Parole vous devez vous rassembler, vous devez Me laisser vous parler à chaque instant, dans chaque misère et chaque affliction, dans la crainte et dans l'oppression, vous devez écouter Ma Voix et faire ce que Je vous demande ; donnez toujours et continuellement l'amour, parce que seulement par une activité dans l'amour on peut adoucir la misère, parce qu'alors vous M’attirez Moi-Même à vous et avec Moi vous dépasserez tout. Et si vous mettez l'amour devant vos ennemis, vous pourrez atteindre des succès spirituels, parce que là où vous donnez l'amour, vous conquérez les cœurs et ainsi vous affaiblissez le pouvoir de l'adversaire. Vous aurez beaucoup d'occasions pour cela, parce que dans la misère tous les hommes seront mis dans la situation de demander de l'Aide. Alors vous devrez vous affirmer, vous devrez précéder avec le bon exemple et exercer l'amour concrètement, Je veux vous donner la possibilité d'être actif en aidant, pour que vous poussiez votre prochain et que vous l’éduquiez à l'amour. Et chaque groupe qui s'unira dans une tendance spirituelle, doit se savoir protégé par Moi, parce qu'il est prêt à Me servir Moi et Ma Parole. Je serai toujours au milieu des hommes qui M’ont pour but, Je viendrais à eux avec évidence pour les aider dans leur misère, Je guiderai ensemble les individus, pour qu'ils puissent Me servir ensemble, Je leur concéderai toute Protection de sorte qu’ils n'aient rien à craindre, parce que la misère ne sera jamais plus grande que le permet Celui Qui la laisse venir sur l'humanité. Celui qui Me reconnaît comme le Seigneur et Créateur du Ciel et de la Terre, doit seulement élever croyant et confiant ses pensées vers Moi et Je ne le décevrai pas. Sa foi est une garantie pour Mon Aide, sa foi appelle Ma Présence, et sa foi fait apparaître avec évidence Mon Amour Paternel, il ne M'invoquera pas en vain, il trouvera l'exaucement dans toute misère. Donc allez intrépides à la rencontre du temps futur, laissez Moi agir et ne craignez pas, parce que Mon Amour et Mon Omnipotence terminera le temps et Je vous guiderai, vous Mes fidèles, vers l'éternel bonheur bienheureux, et vous Me remercierez et Me louerez, pour avoir pu vivre ce temps de Grâce, parce qu’il procurera une grande Bénédiction à ceux qui Me resteront fidèles, un Paradis sur la Terre et une Vie heureuse et bienheureuse un jour dans l'Éternité.

Amen

La plénitude de la Grâce divine dans le temps de la fin

B.D. 3344 from 24 novembre 1944, taken from Book No. 43

Dans le temps de la fin la Plénitude de Grâce divine affluera aux hommes qui en ont besoin. Pour l'homme il n'existe rien d'infranchissable s’il se sert de la Grâce divine et cette Grâce n'est cachée à aucun homme qui la demande dans la prière, qui invoque Dieu pour de l'Aide. Et son obtention dépendra seulement du fait que l'homme s'ouvre à l'afflux de la Grâce divine, qu'il envoie une pensée de désir à Dieu, mais s'il s’oppose entièrement dans le refus il se ferme à tout Don de Grâce. S'il entre en union avec Dieu seulement à travers sa volonté tournée vers Lui, alors il pourra disposer de la Grâce, parce que celle-ci lui revient sans limite. Mais s'il se tient à l'écart de Dieu, Sa Grâce ne peut alors pas lui arriver, parce que celle-ci demande la volonté de l'homme, la reconnaissance de Dieu à travers la prière. Déjà une pensée tournée vers Dieu est suffisante parce qu'Il se baisse affectueusement vers l'homme et le pourvoie avec Son Don de Grâce, mais celle-ci ne peut jamais être offerte à l'homme qui s’engage d’une manière contraire à Dieu, parce qu'alors la Grâce de Dieu serait un moyen de contrainte pour changer cet homme. La Grâce est de toute façon toujours un moyen d'Aide immérité, un Cadeau qui est tourné à l'homme à travers l'Amour de Dieu, mais ce Cadeau suppose la volonté de l'homme d'accepter le Don et Dieu et exige cette volonté pour ne pas rendre l'homme non-libre. Dans le temps de la fin les hommes pourront se servir d'une très grande mesure de Grâce, parce que plus grande est la misère, plus affectueusement Dieu pourvoit ceux qui s'approchent de Lui en priant et Il fait arriver Ses Grâces même à ceux qui sont encore de mentalité obstinée. Mais elles peuvent devenir efficaces seulement si l'homme lui-même est de bonne volonté pour les accepter. Et donc seulement le petit groupe de ceux qui sont fidèles à Dieu reconnaîtra la Plénitude de Grâce et ils Le porteront dans le cœur. Ceux-ci seront pourvus dans une mesure outre mesure riche, parce qu'ils prient et attendent l'exaucement de leur demande, parce qu'ils portent devant Lui toutes leurs misères et demandent la Force pour leur vie terrestre. Leurs demandes ne retentiront pas inécoutées. Ils auront de l'Aide dans toute misère, dans toutes les situations de la vie et au temps juste. Et cela est la Grâce que Dieu envoie avec évidence aux Siens, Il les fortifie et les console, Il leur fait toujours trouver une sortie dans leurs misères terrestres, Il prend soin de leurs besoins corporels et animiques et Il leur envoie Sa Parole. Il agira ouvertement et parlera aux hommes par Ses moyens, pour qu'ils deviennent forts et courageux et résistent à toutes les tentations. Il guidera ensemble les hommes, pour qu'ils s'assistent et se fortifient réciproquement. Et tout cela est la Grâce, se sont des moyens d'aide qui doivent leur procurer la maturité animique et rendre supportable le difficile temps avant la fin. Mais celui qui ne la désire pas, n'a aucune part dans l'apport de Grâce, parce que le Courant de l'Amour divin saisit seulement ceux qui se tournent vers Lui, mais les autres sont en dehors de l'enceinte du Courant de l'Amour de Dieu et cela par leur faute. Parce que Dieu ne repousse aucun de ceux qui s'approchent, Il ne Se soustrait à personne qui Le reconnaît, Il prodigue continuellement à celui qui veut recevoir Son Don de Grâce. Mais celui qui Le repousse ira les mains vides et de cela il devra s’en repentir amèrement à la fin de ses jours. Au Jour du Jugement il tombera dans la destruction de laquelle la Grâce divine veut le sauver, s’il l’accepte et si elle est utilisée dans la connaissance que seulement celle-ci peut le sauver avant l'éternel naufrage.

Amen

Le parcours multiple à travers la Création - le Plan de Salut de Dieu - la reconnaissance dans le Royaume de la Lumière

B.D. 3345 from 25 novembre 1944, taken from Book No. 43

Le spirituel a dû parcourir un long chemin avant d’être admis à la dernière épreuve de la vie, à l'incorporation en tant qu’homme. Il a dû passer à travers beaucoup de formations, il a dû s'adapter à la Volonté divine, il a été privé de sa liberté et donc il a parcouru d’une certaine manière dans la contrainte ce chemin terrestre, mais avec la dernière étape il aura de nouveau la liberté définitive. L'incorporation comme homme doit être la dernière épreuve dans laquelle l'être doit s’affirmer pour arriver à la liberté définitive. Ce qu’il a fait dans l'état d'obligation - servir – il doit le faire maintenant dans la libre volonté sans être influencé, il lui est seulement indiqué qu’il doit s'activer en servant par sa propre poussée stimulée par l'amour. Si maintenant l'être est disposé à parcourir cette voie en servant dans l'amour, alors il peut dépasser en peu de temps sa dernière forme et ensuite il peut entrer dans les sphères de la Lumière, où il peut de nouveau agir librement et sans obstacles dans la Béatitude. Cela est le but et l’objectif du chemin à travers la Création. Mais vu que le but demande la libre volonté de l'être, il est compréhensible que celui-ci puisse aussi échouer, s'il n'emploie pas bien sa libre volonté, il peut faire de sorte qu'il n’atteigne pas le but, mais qu'il parcoure une voie fausse qui mène loin du but. Un chemin à travers la Création n'est alors pas suffisant, mais au terme de son parcours il devra répéter ce chemin, et parfois même plusieurs fois jusqu'à ce qu’il ait de nouveau regagné définitivement sa liberté. Et tout parcours à travers la Création demande de nouvelles possibilités de mûrissement, il est toujours mis dans des conditions nouvelles au travers desquelles l'être parcourt le chemin de développement vers le Haut. Et cela est l'éternel Plan de Salut qui devient compréhensible aux hommes seulement lorsqu’ils connaissent le début primordial et le but final du spirituel à travers le réveil de leur esprit. Seulement alors ils pourront saisir l'infini Amour et la Miséricorde de Dieu, Sa Grandeur et Son Omnipotence et Sa très grande Sagesse. Mais ils reconnaîtront Dieu seulement dans le Royaume de la Lumière, lorsque tous les voiles tomberont de leurs yeux et où ils pourront contempler rétrospectivement le chemin accompli sur la Terre, lorsqu’ils auront connaissance de l’infiniment affectueuse Providence de l’éternelle Créateur vis-à-vis de Ses créatures, de l'obstination de celles-ci dans l'état non libéré et les Magnificences du Royaume spirituel. Tout ce qui existe, a seulement pour but de reconduire à Lui le spirituel qui autrefois est allé se perdre à travers la volonté de l'adversaire auquel Il avait donné aussi la pleine liberté. Le spirituel mûr reconnait son imperfection et le fait qu’il s’est autrefois éloigné de Dieu, et il est éternellement reconnaissant et adonné à Dieu de ne pas l'avoir laissé dans cet état, mais d’avoir cherché à le reconquérir par tous les moyens ; il sait son adversité et le très grand Amour de Dieu, et maintenant il disparaît presque par amour pour Lui Qui l'a sauvé de l'abîme spirituel. Et même si le chemin terrestre a duré des temps infinis, s’il a apporté à l'être d’incommensurables tourments, l'être remercie son Créateur qui l'a fait parcourir cette voie qui lui a donné la possibilité d’atteindre le dernier but et de contempler Dieu. Parce que cette Béatitude contrebalance tout ce que l'être a souffert dans son adversité. Donc chaque nouvelle Création est une démonstration d'Amour de Dieu lequel veut mener le spirituel qui ne Le reconnaît pas encore, à la connaissance, pour le rendre bienheureux pour toute l'Éternité.

Amen

Avertissement avant la fin – le naufrage spirituel

B.D. 3346 from 26 novembre 1944, taken from Book No. 43

L'humanité va à la rencontre avec évidence du naufrage spirituel, parce qu'elle poursuit seulement encore un but terrestre, l'amélioration de la vie corporelle, des relations terrestres et de l'augmentation de la possession terrestre. Tout cela est vraiment tourné contre la vraie destination de l’homme, parce que cette destination est de dépasser les désirs terrestres et de tendre seulement vers des buts spirituels, donc de se développer spirituellement vers le Haut. Mais lorsque le naufrage spirituel est reconnaissable avec évidence, il doit être employé encore les derniers moyens, pour arrêter cela ou bien pour retenir les hommes. Donc la Terre expérimente une très grande mesure de souffrances, dont les hommes doivent tirer leur utilité pour se délester de leurs désirs et envies terrestres et tendre spirituellement. Dès que la souffrance s'acquitte de ce but, elle n'a pas été chargée en vain sur les hommes, et on ne pourra pas nier la Bénédiction de la souffrance, parce que seulement maintenant l'homme poursuit son but, seulement maintenant l'âme mûrit, c'est-à-dire cherche l'unification avec Dieu et se forme selon Sa Volonté. Mais seulement une petite partie de l'humanité tendra consciemment à cette unification avec Dieu et malgré le naufrage spirituel se développera vers le Haut. Mais la majorité des hommes n'est pas ouverte et refuse tout enseignement sur la manière de pouvoir arriver au but et savoir quel but est imposé à l'individu. Mais Dieu lui donne encore continuellement l'opportunité de changer jusqu'à la fin, Il lui expose assez souvent la caducité de la possession terrestre, de sorte que l'homme qui réfléchit laisse maintenant tournoyer ses pensées dans le Règne spirituel et de celui-ci il reçoit aussi la Réponse. Certains hommes se retrouveront loin de leur possession et apprendront à estimer moins les biens terrestres, et chaque détachement de ceux-ci les lie davantage au Règne spirituel qui maintenant commence à leur offrir la substitution, lorsqu’ils sont pourvus insuffisamment par le destin et leur richesse terrestre tombe dans la ruine. Alors commence pour l'homme une nouvelle période de sa vie terrestre, il est arrivée à la bifurcation et il s'est décidé pour la juste direction, il tend à la rencontre de la Vérité et avec elle de l'éternelle Divinité qui maintenant vient à sa rencontre partout, même si au début Elle n’est pas encore reconnue. Alors son âme est sauvée du naufrage spirituel, parce que chaque tendance à Dieu sera un succès et préservera l'homme de la décadence spirituelle et la fin ne le trouvera pas mal préparé. (26.11.1944) Parce que la fin est proche. Donc il est beaucoup plus important de faire des préparatifs pour son âme que de vouloir former sa vie terrestre à son avantage. La vie terrestre doit être utilisée seulement pour la tendance spirituelle, pour le travail sur son âme, les liaisons spirituelles doivent être soignées, les discours spirituels doivent être formulés et il faut penser à la misère des âmes errantes, chacun doit chercher à se changer lui-même en amour et vivre comme si chaque jour était le dernier. La liaison avec le monde spirituel doit être maintenue, les pensées doivent toujours être orientées vers la recherche et la demande du Règne spirituel, d'où proviendra la Réponse mentale. Tous les préparatifs pour un décès prématuré doivent être faits, mais seulement en référence à la vie spirituelle qui suit, mais pas pour le monde, parce que celui-ci n'existe plus pour bien longtemps, et toute préoccupation pour le bien-être du corps ou pour la possession terrestre est inutile, parce qu'on va vers la fin. Que la fin arrive plus ou moins rapidement, cela est indifférent, parce que chaque jour est important et donc elle ne doit pas être prise trop à la légère, personne ne doit renvoyer à demain ce qu’il peut déjà faire aujourd'hui, parce qu'il ne sait pas si la fin ne sera pas déjà là. Donc Dieu vous met en garde et Il vous avertit beaucoup de temps auparavant, pour que la fin ne vous surprenne pas, pour qu'elle ne vous trouve pas totalement mal préparé et que vous deviez la craindre, parce que Dieu veut vous sauver, Il veut vous préserver d'un parcours terrestre répété, donc Il veut vous aider pour que vous ne fassiez pas partie à la fin de ceux qui seront condamnés, qui deviendront totalement sans amour et donc appartiendront à Satan. Donc Il vous envoie d'abord Ses messagers et Il vous donne connaissance de ce qui vous attend ; Il ne vous laisse pas sans avertissement, Il vous parle à travers Ses messagers toujours et toujours de nouveau et Il vous met en garde de penser à votre âme, Il vous indique combien périssables sont les biens terrestres et avec cela Il vous aide à vous détacher de la matière. Il porte près de vous Sa Parole et avec cela il vous donne l'Éclaircissement sur le péché et ses conséquences, sur les conséquences d’une volonté inversée et d’une vie sans amour. Mais il vous apporte aussi la connaissance de la Bénédiction d'une volonté bien employée, de votre but final et des joies de la Vie éternelle. Il veut vous attirer dans le Règne spirituel, là où se trouvent la Lumière et la Béatitude, et Il vous transmet donc le savoir à travers Sa Parole. Mais il est laissé à votre libre volonté d’évaluer pour vous Son affectueuse Providence et de vous changer en amour. Mais la fin arrivera irrévocablement et bienheureux celui qui se sera préparé, qui aura laissé le monde et tendra à conquérir seulement le Règne spirituel, parce qu'il n'aura pas à craindre la fin, parce que sa Vie continue dans l'Éternité dans la Lumière et dans la Béatitude.

Amen

Le dévouement à Dieu – la soumission de la volonté

B.D. 3347 from 26 novembre 1944, taken from Book No. 43

Plus vous vous adaptez avec dévotion à la Volonté de Dieu, plus clairement vous reconnaîtrez Sa Volonté, car elle vous met au cœur le savoir. Ce que maintenant vous voulez, ce à quoi vous êtes poussés, est Sa Volonté et donc votre vie sera maintenant pacifique, parce que vous ne doutez plus ou n’hésitez plus à exécuter quelque chose, mais vous affrontez tout avec assurance, parce qu’en vous la Volonté de Dieu est active et cela se manifestera toujours par la sérénité et la sécurité. Le dévouement à Dieu est donc la condition préalable pour un chemin de vie pacifique, pour une vie terrestre qui est parcourue dans l'équilibre animique, dans le contentement et dans un calme joyeux, parce qu'alors Dieu dirige cette vie, Il mène l'homme et récompense son dévouement à Lui avec Son Amour prévenant qui maintenant entoure toujours le fils terrestre. Celui qui a sacrifié sa volonté à Dieu, accueille tout comme un Envoi de Dieu, il ne se rebelle pas, parce qu’en lui il y a la ferme conviction que ce que Dieu a déterminé est la meilleure solution, parce qu'il est justement de la même volonté et n'est plus opposé à la Volonté divine. Et cette coïncidence de sa volonté avec la Volonté divine lui offre déjà la Force sur la Terre, parce que l'homme s'ouvre consciemment à Son Rayonnement d'Amour qui le rendra ensuite toujours heureux, lorsque l'homme se donne à Dieu dans la prière. Alors Dieu Lui-Même agit dans l'homme, Sa Volonté peut pousser la volonté de l'homme au travail spirituel. Et tout ce que l'homme fait maintenant, est l’Action de Dieu dans l'homme et celle-ci peut devenir efficace en lui parce que la volonté humaine ne lui oppose plus aucun obstacle. Et alors l'homme est déchargé de toute responsabilité, il doit être bon, il doit se développer vers le Haut, il doit pouvoir enregistrer des succès spirituels dans ses rapports avec le prochain, parce que toute sa volonté, ses pensées et ses actes correspondent à la Volonté de Dieu, parce qu'il Lui a donné sa volonté par sa propre poussée intérieure et sans y être influencé. Alors l'homme a atteint son but déjà sur la Terre, il s’est soumis à Dieu et a renoncé totalement à sa résistance d'autrefois, il n’avance plus tout seul, mais toujours avec Dieu Qui maintenant l'introduit dans Son Royaume éternel.

Amen

Phénomène Naturel - des Hommes bons et mauvais en seront victimes

B.D. 3348 from 27 novembre 1944, taken from Book No. 43

A l'heure du plus grand besoin beaucoup d'hommes appelleront Dieu, mais ces appels ne proviendront pas du cœur, parce que le danger dans lequel ils se trouvent leur enlèvera toute capacité de penser, et ainsi ils parleront à Dieu seulement avec les lèvres et leur prière se perdra inécoutée. Dieu assistera seulement ceux qui sont en mesure d'envoyer leurs pensées à Lui, même si c’est seulement pour que Dieu les assistent pour les sauver de la misère corporelle, ou bien pour qu’Il offre encore Sa Grâce à leur âme avant la fin. Le décès ne doit pas toujours être considéré comme le plus grand mal, parce que lorsque l'homme est face à la mort il peut encore trouver Dieu, cela est devenu un moyen efficace pour son salut qui vaut davantage que la conservation de la vie du corps dans l'obscurité de l'esprit. Et pour cela un nombre incalculable d'hommes perdront leur vie en peu de temps, en partie pour avertir leur prochain, en partie pour leur propre misère spirituelle. Et même des justes seront rappelés de la Terre, car le cours de leur vie aura été terminé selon la Volonté de Dieu. Parce que là où Dieu Lui-Même est reconnaissable, là où la Force de la nature est en émoi, elle reste soumise à la Volonté de Dieu, et Sa Volonté est déterminante pour élire ceux qui en seront victime. Ceux qui sont mûrs et non mûrs devront laisser la Terre, mais si une âme a reconnu Dieu encore avant sa mort, elle est assurée d’un développement ultérieur dans l'au-delà et la vie terrestre terminée est seulement une bénédiction pour elle. La misère terrestre sera grande et à tous il sera offert encore la possibilité de trouver Dieu, parce que l'événement de la nature s'annoncera d'abord. Des signes insolites indiqueront un événement extraordinaire, de sorte que chaque homme puisse encore se repentir avant et même à travers les événements à venir il sera amené à réfléchir sur la Puissance la plus sublime, sur le Guide du Ciel et de la Terre, pour que l'homme ait le temps et l'occasion de se relier avec Lui dans une prière intérieure. Mais maintenant il lui est montré l'éloignement de l'humanité de Dieu, parce que seulement peu en sont digne, seulement peu se tourne vers Lui pour implorer Sa Protection et Son Aide dans leur peur et leur oppression. La plupart Le refuse consciemment et inconsciemment, ils suivent le spectacle de la nature toujours dans l'espoir d'une fin prochaine, et l'heure de la misère les frappera encore plus puissamment, parce qu'ils se sentent complètement abandonnés, parce qu'à eux il manque toute foi. Mais beaucoup d’hommes loin de Dieu resteront en vie, et à ceux-ci Dieu donne encore la possibilité d'arriver à la connaissance. Et des hommes bons et mauvais perdront leur vie et des hommes bons et mauvais conserveront leur vie, parce que cette catastrophe naturelle n'est pas encore la séparation des esprits, mais seulement un dernier Avertissement avant le Jugement final, dont tous les hommes doivent tirer leur avantage. Mais c’est à eux d’évaluer librement et de la manière juste ce dernier Avertissement. Ils peuvent arriver à la connaissance avant ou après la funeste nuit, mais ils peuvent aussi conserver leur vieille façon de penser et le grand événement peut rester sans impression sur leur âme. Et ainsi même après, des hommes ennemis de Dieu seront à l'œuvre pour détruire chaque foi en Lui et ils prendront cet événement de la nature comme la plus grande preuve de Sa non-existence, ils deviendront les plus grands négateurs de Dieu à partir d'un événement qui aurait dû les reconduire à la foi et la lutte s'enflammera ouvertement à cause de cela entre ceux que l'événement aura rendu forts et croyants et ceux qui en sont survivants malgré leur absence de foi ; et ainsi tout va à la rencontre de la fin, après qu'à l'humanité il ait été concédé encore un bref temps de Grâce jusqu'au dernier Jugement.

Amen

Aucun savoir, donc aucune Vérité spirituelle, sans la volonté de l'homme

B.D. 3349 from 28 novembre 1944, taken from Book No. 43

Que le savoir spirituel ne soit pas guidé à l'homme contre sa volonté, est pour lui-même seulement un avantage, parce qu'il ne l'évaluerait alors pas à juste titre et sa faute s'agrandirait, parce qu'alors il laisserait être rendu inutile un Don de Grâce. Il arriverait même dans un état qui équivaudrait à une contrainte de foi, parce que le savoir le forcerait à la foi, dès qu’il lui serait transmis d’une manière extraordinaire et une foi forcée est sans valeur devant Dieu. Il faut donc inévitablement la volonté de l'homme pour que Dieu le guide dans la Vérité, dans le savoir spirituel qui doit promouvoir son développement vers le Haut. Donc le savoir deviendra efficace seulement si sa volonté le désire. Il peut aussi se l'approprier à travers la transmission extérieure, à travers les enseignements du prochain ou bien par l’accueil intellectuel de livres et d’écrits. Mais même alors sa volonté doit y participer, le désir pour la Vérité doit dominer l'homme, autrement ce patrimoine lui reste incompréhensible, et pour lui il ne signifie aucune Lumière. Parce que si Dieu transmettait la Lumière à l'homme sans son désir, alors sa tendance vers Dieu serait empêchée, et l'homme serait mis tout à coup dans un état de connaissance, parce que la Sagesse divine, le savoir qui correspond à la Vérité, signifie pour l'homme toujours la Lumière. Il saisirait tout, la liaison de toutes les choses et reconnaîtrait chaque événement et maintenant il augmenterait aussi son degré de maturité, il deviendrait donc par contrainte un être mûr, mais cela lui exclurait de devenir parfait, parce que la perfection demande une totale libre volonté. Dès que l'homme est dans la connaissance, il est aussi compénétré par la Lumière, donc par la Force divine ; mais la Force divine peut être guidée à la substance animique seulement lorsqu'il la désire consciemment et s’ouvre pour recevoir la Force. Mais cela demande la volonté de l'homme. Si la volonté n'est pas active, alors tout apport de Force s’arrête, parce que le Rayonnement de Dieu a besoin d’une totale absence de résistance pour pouvoir devenir efficace. Mais l'homme est sans résistance seulement lorsqu’il a placé sa volonté totalement sous la Volonté de Dieu et cela est une action consciente de sa volonté. Seulement alors le développement vers le Haut est possible et seulement alors le savoir est perçu comme savoir, comme Lumière et Force de Dieu. Donc ce savoir ne peut pas être transmis scolairement, parce que même le savoir transmis d'homme à homme suppose l'activité de la volonté de l'homme, pour que ce savoir puisse devenir vivant en lui.

Et donc il est impossible transporter l'humanité entière sur une marche supérieure de connaissance et suspendre avec cela le bas état spirituel, parce que cela se produirait contre la volonté des hommes et donc n'aurait pas pour conséquence l’accès à la perfection. Et donc la Vérité, même si elle est offerte partout, s'affirmera seulement singulièrement, c'est-à-dire là où il y a la volonté et le désir de la posséder. Un savoir contre la volonté de l'homme contribue seulement à le rendre arrogant et avide de dominer, parce qu'alors il touche seulement l'entendement, mais pas le cœur de l'homme, et seulement là où le cœur et l'entendement sont prêts à laisser agir sur lui le savoir, là commence aussi la transformation, le changement de l'être dans un être conforme à la Volonté de Dieu. Tant que l'entendement tout seul élabore le savoir, il est seulement un patrimoine mental qui n’est pas vivifié par l'esprit de Dieu. Il met en marche l'activité de l'entendement et ne peut être transmis que seulement à l'entendement du prochain. La volonté de l'homme y participe seulement en tendant au savoir pour un avantage terrestre. Il veut être considéré comme savant, et avec cela conquérir des biens, de l'honneur et de la gloire terrestres et dépasser le prochain avec son savoir. Et alors le savoir, même lorsqu’il est offert par la Source qui garantit la pure Vérité, ne peut jamais contribuer à l'ennoblissement de l'homme, parce que le cœur et l'esprit dans l'homme n’y participent pas, ne s’activent pas, parce qu'ils ne sont pas réveillés, ils somnolent encore dans l’enveloppe la plus profonde. Alors le savoir ne peut pas être considéré comme savoir spirituel malgré son contenu, parce qu'il ne lui a pas été transmis par l'esprit en lui ou bien l’homme n'a pas accueilli avec son esprit ce qui lui était offert par un prochain éclairé. Et l'homme de mentalité mondaine refusera presque toujours ce savoir spirituel, parce que le succès terrestre lui semble insuffisant, mais il y aspire. L’action de l'esprit ne peut jamais être exclue dans la transmission de la pure Vérité, du savoir spirituel, et donc la volonté de l'homme doit être active, autrement le savoir est sans Force et donc il serait sans signification pour le développement spirituel vers le Haut de l'homme. Et donc l'humanité marche dans l'ignorance et elle ne peut pas arriver à la connaissance tant que lui-même n'a pas la volonté de la posséder et d’y aspirer. Parce que la volonté est la première condition pour que la Grâce de Dieu afflue à l'homme. Mais si sa volonté est prête, alors il s'ouvre à la Source de la Grâce et l'homme peut y puiser continuellement et accueillir l'Eau vivante, l'éternelle Vérité.

Amen

L’origine d’Ur – le but final - le processus de Libération

B.D. 3350 from 29 novembre 1944, taken from Book No. 43

Le savoir sur le début primordial et le but final de chaque Œuvre de Création doit être déjà considéré comme un progrès spirituel, parce que seulement dans un degré déterminé de maturité ce savoir peut être offert à l'homme. Si maintenant ce savoir est transmis à un homme encore immature, celui-ci le refusera, il ne pourra pas le saisir et donc il ne lui fera pas la moindre impression. Son état de maturité n'est pas suffisant pour lui faire reconnaître la Vérité et par conséquent il reste encore arrêté sur une basse marche de maturité, c'est-à-dire qu’il reste sans connaissance de la Vérité. Le degré de maturité de l'homme augmente à travers des actions d'amour désintéressé, parce qu'un homme actif affectueusement ne refusera pas ce savoir, même lorsqu’il est totalement nouveau pour lui et contredit le savoir qu’il a eu jusqu'à présent, parce qu'à un homme qui est dans l'amour la pure Vérité semblera toujours acceptable, parce que celle-ci a son Origine en Dieu et l'homme lui-même est en liaison avec Dieu à travers son chemin de vie. L'union avec Dieu cependant éclaire ses pensées et celui-ci s'approche de la Vérité. L'état de l'âme commence à devenir lumineux seulement avec le savoir sur le début primordial et le but final de la création, parce que maintenant l'homme comprend la liaison de toutes les choses, de tous les événements ; il comprend la liaison du Créateur avec Ses créatures et du Règne spirituel avec la Terre. Son savoir devient toujours plus volumineux, l'amour pour Dieu augmente continuellement, parce que celui qui est devenu savant, doit aimer Dieu et vouloir Lui appartenir, parce qu'il commence à comprendre Son grand Amour. Le savoir est toujours une richesse intérieure, il bouge le cœur, il pousse l'âme à augmenter constamment cette richesse, parce que lorsque l'homme est pénétré dans le savoir, il ne se contente plus, mais il désire constamment augmenter ce savoir. Le savoir spirituel rend heureux, il élève toujours l'âme et donc tous ceux qui, au travers de l'amour, sont dans un degré déterminé de maturité qui leur rend possible l'apport du savoir spirituel, y aspirent.

Et s'il a été autrefois guidé dans ce savoir, alors il peut aussi s'activer d’une manière salvatrice et donc s'inclure dans le processus de Libération qui veut de nouveau tout mener vers l'état qui était l’état primordial du spirituel crée, dans la plus sublime perfection, la liberté, la Force et l’amour. Le savoir sur le début primordial et le but final du spirituel dans chaque Œuvre de Création, qui dans le dernier stade en tant qu’homme peut de nouveau arriver à la conscience de l'être, est déjà un degré de Lumière, un état de partielle liberté et une Force. L'homme ne se trouve plus dans la sombre nuit de l'esprit et en plus il n'est pas tombé entièrement aux mains de l'adversaire de Dieu, il s'est déjà libéré à travers des actions d'amour de son pouvoir et seulement dans des instants de volonté affaiblie il doit lui faire face et lutter contre lui, parce que le savoir spirituel est un Rayonnement de Lumière et de Force de Dieu qui le rend capable de se dédouaner de son pouvoir. Bien que ce savoir spirituel semble maintenant inacceptable à l'homme encore totalement immature et qu’il se heurte presque toujours à un refus, il doit de toute façon lui être fait découvrir, pour stimuler d'abord l'activité de son esprit et pour le stimuler à la réflexion. Et selon sa bonne volonté se savoir peut le promouvoir, il peut le pousser à conquérir le degré de maturité spirituelle qui le rend capable d'accepter le savoir qui s'écoule du Règne spirituel et promeut le développement spirituel vers le Haut. La Lumière doit être apportée dans le noir de la nuit, autrement l'homme ne peut pas jamais être guidé hors du noir, il ne trouverait autrement jamais la voie qui mène vers le haut. Mais seulement ceux qui sont dans la connaissance peuvent apporter une juste Lumière, seulement eux sont en mesure d'instruire l'ignorant, et seulement là où un degré déterminé de maturité a été atteint, le juste savoir peut être présenté, la Lumière des Cieux qui brille en rayonnant, le savoir qui donne l'éclaircissement compréhensible et exhaustif sur tout le Plan de Salut de Dieu, sur le sens et le but de la Création et de la vie terrestre, sur l'infini Amour de Dieu qui ne diminue jamais, sur la relégation et la libération de tout le spirituel tombé de Lui et sur le but final, sur la Vie éternelle dans le Règne spirituel. Ce savoir rend infiniment heureux dès qu’il est reçu dans un degré déterminé de maturité et il peut de toute façon avoir pour conséquence, même s’il n'est encore pas entièrement actif, que le prochain tende aussi à atteindre le but, un degré de maturité de l'âme plus haut. Parce que dès que l'homme sait ce qu'il était autrefois et ce qu'il doit de nouveau devenir, il attribue alors à sa vie terrestre une autre signification et vit en connaissance de cause, c'est-à-dire toujours avec devant les yeux un but qu’il poursuit avec ferveur. Alors autour de lui il n’y a plus la nuit sombre, mais les rayons de Lumière pénètrent et lui annoncent le jour limpide et clair qu’il peut utiliser pour un travail fervent dans lequel il peut agir avec Force et liberté et donc participer à la grande Œuvre de Libération.

Amen

L'Amour et la Compassion de Dieu – l'abîme

B.D. 3351 from 30 novembre 1944, taken from Book No. 43

C’est l’objet de la grande Compassion de Dieu que de soulever à Lui le faible, le mort et de lui faire goûter les Délices du Ciel. Il ne le laisse pas dans l'abîme, mais Lui-Même descend pour offrir Sa Main au mort et le mener en haut. Et celui qu'il ne lui oppose pas une résistance ouverte, est reconduit de l'abîme vers le Haut, il est changé en amour, même si cela demande un temps infiniment long et il entre en intime union avec l'éternel Amour. Ce n’est pas sa propre force, mais la Force de Dieu qui agit sur le spirituel qui tend vers le Haut, et cette Force que Dieu lui guide est la Grâce. Elle est une preuve de Son Amour qui ne jamais finit, qui se tourne toujours et éternellement vers ce qui est procédé de Lui. Cet Amour ne peut jamais s'éloigner du créé, mais toujours et éternellement il est tourné vers celui-ci, et cet Amour exige une adaptation à l'Être de Dieu, parce qu'une telle adaptation, une unification avec l'éternel Amour, fait jaillir une inimaginable Béatitude. Parce qu'il ne condamnera jamais dans l’éternité, il peut seulement se passer des éternités avant que la substance animique ait établi le rapprochement avec Dieu et donc elle doit languir loin de Dieu dans un état atroce. Il peut se passer des éternités où l'être manque de toute connaissance de Dieu et cela signifie un état de la plus extrême obscurité pour le spirituel qui primordialement pouvait disposer dans la Lumière et la liberté de la Force qui le rendait bienheureux. Et Dieu veut de nouveau lui rendre cette Béatitude du stade de la perfection, parce que Son Amour et Sa Compassion ne connaissent pas de limites. Et donc Il lui tourne d'abord Sa Grâce, Il lui offre la force pour la vie et pour tendre, parce que celle-ci est un Cadeau, vu que l'être ne fait rien par sa propre poussée pour mériter cet apport de Force, mais l'être reçoit celle-ci et ne il ne l'utilise souvent pas pour le but auquel cette Force devrait servir. L'être est tombé par sa faute, mais il ne ferait jamais devenir active sa volonté pour monter de nouveau en haut, si Dieu ne voulait pas lui tourner Sa Grâce. Mais l'Amour et la Compassion de Dieu ne laissent pas l'être dans l'état qu’il s’est causé lui-même, mais il cherche à l'aider à monter en haut. Et donc Il prodigue Grâce sur Grâce, et maintenant l'être dans le dernier stade peut l’utiliser selon sa volonté. Mais la liberté de la volonté est maintenant souvent un danger parce qu'il en abuse, parce que la volonté est employée d’une manière fausse et cela signifie une absence de développement vers le Haut. Mais l'Amour de Dieu est toujours de nouveau disposé à transmettre à l'être Sa Grâce et Sa Force, parce qu'il ne veut pas laisser dans l'abîme ce qui ne tend pas tout seul vers le Haut. Il saisit celui qui ne veut pas se laisser saisir, mais ne force pas la substance animique à Le suivre, mais Son Amour vient toujours de nouveau à sa rencontre pour le stimuler à accepter Son Aide. Car ce qui avait été créé et était destiné à la Béatitude reste dans l'abîme, parce qu'il ne sait rien de la Béatitude dans la Proximité de Dieu ; c’est le signe de reconnaissance de l'être tombé que de vivre dans l'ignorance, que d'être totalement dans la nuit et avec sa force il ne trouve pas de sortie de son état d'obscurité. Et donc la Lumière Elle-même vient dans l'abîme, même si elle n’est pas revêtue de la plénitude de son rayonnement, mais elle réveille dans l'être un désir de tendre à la rencontre de la Lumière. Et cela est une Grâce qui n'est jamais soustraite à l'être, il lui est toujours indiqué la voie vers la Lumière, seulement d’une manière différente quant à son effet selon son degré de maturité. Mais c’est toujours la force vitale qui coule vers la substance animique morte, tant qu’elle n'a pas atteint un degré de maturité qui lui permette de se rende compte de cette force vitale, parce qu'à travers celle-ci lui-même peut devenir actif dans la libre volonté, donc maintenant il peut tendre consciemment vers le Haut. Parce que l'Amour de Dieu entoure continuellement la substance animique et l'aide pour qu'elle atteigne son but. La Compassion de Dieu saisit le talent et lui donne de nouvelles possibilités pour devenir digne de Son Amour. Et même si la substance animique menace toujours et toujours de nouveau de chuter parce qu'elle oppose sa volonté à l'Amour et à la Compassion de Dieu, de nouveau elle sera toujours soulevée, Dieu la mettra toujours de nouveau sur une marche où elle puisse commencer sa remontée, parce qu'Il ne laisse rien dans l'abîme. Son Amour ne se sépare pas éternellement de Ses créatures et celles-ci sont toutes des êtres qui sont procédés avec l'utilisation de Sa Force, même lorsque la volonté de Son adversaire a été active dans leur création et qu’il a mis sa volonté détournée de Dieu dans ces êtres. Son Amour ne faiblit pas pour élever et redresser ce qui est mort et Sa Compassion Le détermine à employer toujours de nouveaux moyens pour sauver les êtres de l'obscurité et pour pouvoir les guider dans le Royaume de la Lumière d’où ils ont fui par leur propre volonté, dans ignorance de leur constitution et de leur destination. Mais Dieu les reconduit de nouveau à cette destination, même si cela demande un temps infini, parce que Son Amour et Sa Compassion ne laissent rien éternellement dans l'abîme, Il ne condamne éternellement de Sa Proximité rien de ce qui Lui appartient depuis l'Éternité.

Amen

La progéniture de Dieu – la très grande mesure de souffrance sur la Terre

B.D. 3352 from 1 décembre 1944, taken from Book No. 43

Pour conquérir l’état de progéniture de Dieu sur la Terre, l'homme doit se former dans l'amour et se rendre avec cela à même d’établir l'unification avec Dieu déjà sur la Terre, pour qu'il puisse entrer totalement mûr dans les sphères de Lumière dans l'au-delà lorsqu’il décèdera de la Terre. Il doit avoir purifié son âme à travers des actions d'amour pour que Dieu Lui-Même puisse prendre demeure en elle et que son esprit s’unisse avec l'Esprit du Père. Et alors l'homme a résolu définitivement sa tâche terrestre et a atteint son but car il a trouvé de nouveau l'accès dans le Règne spirituel comme être de Lumière, où dorénavant il crée et agit de nouveau. Mais ce degré de maturité demande un total renoncement aux biens terrestres. Mais tant que l'homme est encore attaché à la matière, cette fusion avec l'éternelle Divinité est impossible, parce qu'alors le cœur n'est pas encore entièrement libre de scories et de désirs et ainsi il n'est pas encore préparé pour l'accueil de l'Esprit divin, et alors l'homme doit prendre sur lui beaucoup de souffrances pour permettre la dernière purification de l'âme, et pour cela sur les hommes outre mesure bons et pieux il est chargé beaucoup de souffrances, pour que la purification de leur âme puisse procéder plus rapidement. Et là où une souffrance particulièrement lourde opprime les hommes et que malgré cela il naît une profonde foi, c’est que l'âme peut avoir choisi une vie terrestre particulièrement difficile avant son incorporation, pour arriver au dernier but, à la progéniture de Dieu sur la Terre. Parce que les hommes doivent tendre à ce but et il doit être atteint sur la Terre mais il demandera toujours des conditions de vie les plus lourdes, parce que l'âme doit entrer dans le Règne de l'au-delà totalement pure et sans scories, et cela demande un processus de purification particulièrement efficace. Parce que la souffrance est toujours un moyen auxiliaire pour atteindre le but spirituel. Il doit mener à Dieu, si l'âme est encore détournée de Lui, ou bien il doit purifier et cristalliser l'âme, pour qu'en tant qu’être pur elle puisse venir à la Proximité de Dieu, pour pouvoir maintenant entreprendre la plus bienheureuse unification avec Lui. La souffrance et l'amour doivent agir ensemble pour la spiritualisation d'un homme sur la Terre. Et donc l'homme qui est dans l'amour, ne doit pas craindre la souffrance, mais la prendre sur lui avec patience, avec des pensées tournées vers le haut : et ce but peut être atteint sur la Terre, parce que lui-même a choisi sa voie terrestre dans la connaissance et pour que celle-ci l'aide à la plus grande maturité, si maintenant sa volonté ne s'y oppose pas. Mais les délices de la progéniture de Dieu contrebalanceront un jour mille fois toutes les souffrances de la vie terrestre. Et le temps terrestre est bref, il est comme un instant dans l'espace temps de l'Éternité. Et lorsque l'homme est dans une profonde foi, il peut aussi toujours accueillir la Force de Dieu, pour supporter tout ce qui est chargé sur lui. Parce que sa prière sera alors tournée intimement vers Dieu, et Dieu Lui-Même le fortifiera et le rendra victorieux de la vie terrestre, et Dieu Lui-Même prendra Son fils avec Lui lorsqu’il aura soutenu l'épreuve de la vie terrestre et maintenant il décèdera de la Terre en tant qu’être pur. Mais son parcours terrestre sera toujours marqué par l'amour et la souffrance, parce que sans ceux-ci l'âme ne devient pas totalement pure pour l'accueil de Dieu dans le cœur de l'homme. Et cela est l’unification totale avec Dieu, elle doit se dérouler sur la Terre, autrement l'âme ne résiste pas vis-à-vis des tentations du monde, autrement la souffrance ne peut pas lui procurer la purification totale, parce qu'il lui manque la force pour supporter cette souffrance sans broncher, et chaque murmure ou chaque cabrage contre cela lui fait manquer encore une totale soumission à la Volonté de Dieu. Mais l'âme doit devenir une avec Dieu, elle doit être dans une intime union avec Lui, elle doit même vouloir la souffrance et accueillir avec gratitude celle-ci comme un Don de Dieu en reconnaissant qu’elle abat les dernières barrières entre Dieu et l'homme et que seulement le dépassement de la souffrance lui apportera la plus sublime béatitude, pour qu’elle devienne un fils de Dieu avec tous les droits et les devoirs. Et cela est le but de tous les hommes sur la Terre, mais seulement peu l’atteignent. Seulement peu sont intimement unis avec Dieu par l'amour, et reconnaissent même dans la souffrance Son très grand Amour de Père qui voudrait leur préparer le sort le plus bienheureux dans l'Éternité. Leur sort sur la Terre n'est de toute façon pas enviable, mais dans le Règne de l'au-delà ils auront droit à la marche la plus haute, ils se trouveront à la Proximité directe de Dieu et donc ils seront bienheureux d’une manière inexprimable, parce qu’en tant que Son fils ils pourront agir selon leur volonté qui est cependant aussi toujours la Volonté de Dieu. Ils pourront créer et former et toujours de nouveau contribuer au salut de ce qui est dans l'éloignement de Dieu et a encore besoin de nombreuses Créations pour se développer vers le Haut. Et cela est le sort le plus bienheureux qui récompense totalement et contrebalance les souffrances de la vie terrestre, et qui donc doit être le but de tous les hommes sur la Terre.

Amen

Recruter pour le Royaume de Dieu

B.D. 3353 from 2 décembre 1944, taken from Book No. 43

Travaillez sans interruption pour Mon Royaume et ne vous laissez pas effrayer par la contradiction ou l'indifférence. L'humanité dans son obscur état spirituel n'est pas en mesure de reconnaître Mon Don et dans celui-ci Celui Qui parle ; en outre elle est continuellement influencée par une force qui veut l'éloigner de Moi et ses âmes sont faibles et elles se donnent à son influence. Et par conséquent elles repoussent ce qui leur est offert par Moi au travers de vous. Mais votre volonté ne doit pas se paralyser, votre volonté doit toujours de nouveau se manifester et votre amour doit avoir de la compassion pour ces âmes. Vous devez les aider dans leur misère spirituelle et porter toujours de nouveau près d’elles Moi et Ma Parole, parce que ce sera pour elle une bouée de paille à laquelle elles s'agripperont dans la grande misère qui arrive. Et selon leur bonne volonté elles trouveront un soutien. Ce que vous semez, peut prendre des racines et de toute façon croître encore et porter du fruit si le terrain a été bien travaillé auparavant. Et donc J'ai besoin de vous en tant que Mes ouvriers sur la Terre, parce que vous devez prendre soin du champ, vous ne devez laisser passer inutilement aucune occasion dans laquelle vous pouvez agir, vous devez prendre en considération la misère spirituelle et laisser valoir comme explication l'influence de la part de l'adversaire, pour que les hommes prêtent toujours de nouveau résistance. Mais votre amour et votre patience ne doivent pas diminuer, ce sont toutes Mes créatures que J'aime et elles errent dans l'obscurité, elles ne peuvent pas se libérer toutes seules, parce que leur volonté est encore dominée par Mon adversaire et parce qu'elles-mêmes sont trop faibles pour se libérer de lui. Leurs âmes sont en grand danger et leur entendement ne le saisit pas ; et vous devez les aider, pour qu'elles parcourent la voie la plus lumineuse et donc recrutez continuellement pour Mon Royaume. Vous devez leur annoncer Mon Amour et leur présenter Ma constante Préoccupation pour leur bien spirituel ; vous devez leur prêcher l'amour et les porter plus près de Moi, pour qu'elles puissent aussi percevoir Ma Force, Force qui leur permettra de se détacher de l'ennemi de leur âme. Dès que vous pourrez les stimuler à agir dans l'amour, votre travail ne sera pas sans succès et un progrès constant peut être espéré. Et même si initialement ils opposent quantité d’objections, dans le cœur il restera de toute façon un grain de semence qui dans le temps qui arrive bourgeonnera et s'étendra. Et vous devez toujours penser à cela, lorsque vous vous heurtez contre une résistance et lorsque votre travail vous semble sans résultat pour Mon Royaume. Je vous assiste constamment avec Ma Force et Moi-même Je vous envoie ceux qui ont besoin de votre aide, qui doivent être guidé dans Mon Royaume et que Mon Amour entoure toujours, pour qu’ils retrouvent la voie du retour vers Moi, pour qu'ils Me reconnaissent et qu’ils M'invoquent dans leur misère. Et dès que vous pouvez leur rendre crédible que leur invocation à Moi ne retentit pas inécoutée, vous êtes actifs avec ferveur pour Mon Royaume, parce que cette foi peut les reconduire définitivement à Moi dans les heures de très grande misère et alors Moi-même Je peux agir et Me faire reconnaître et les conquérir pour l’éternité, parce que Mon Amour ne cesse jamais et cherche à conquérir chaque âme pour Mon Royaume.

Amen

L'influence mentale produite par les êtres de Lumière

B.D. 3354 from 3 décembre 1944, taken from Book No. 43

Dès qu'un porteur de Lumière dans l'au-delà, c'est-à-dire un être qui se trouve dans la connaissance, peut se créer écoute auprès d'un homme, il reste toujours près de lui pour influencer chaque pensée, donc pour continuer à l'instruire. Mais la volonté de l'homme reste toujours déterminante pour que les efforts de l'être de Lumière réussissent. Parce que bien que l'être soit plein de Force et puisse prendre totalement possession des pensées de l'homme, celui-ci n'est pas limité dans sa liberté de la volonté, donc il ne peut jamais lui être apporté un savoir contre sa volonté. Et donc l'activité instructive de la part des êtres de Lumière se produit au travers d’une très grande patience. Ils doivent toujours et plusieurs fois guider les pensées des hommes sur des points déterminés, sur lesquels ils sont prêts à donner un éclaircissement, et ils ne doivent pas devenir impatients lorsque les pensées de l’homme papillonnent. Et donc leur amour pour les hommes doit être grand, pour qu'ils aient toujours de nouveau de la compréhension pour leurs faiblesses et pour qu’ils ne faiblissent pas dans leurs tentatives d'intéresser les hommes au savoir spirituel. Et donc un homme qui est en intime contact avec un être de Lumière aura aussi un autre monde de pensées, et bien qu’il ne soit pas encore instruit d’une manière éclatante, il réfléchira beaucoup sur les thèmes spirituels et cette réflexion le satisfera, parce qu'elle lui apporte une réponse qui lui convient. Et alors les êtres de Lumière peuvent entrer en action, ils peuvent s'inclure à chaque instant dans le cours des pensées de l'homme, ils peuvent transférer leurs penser aux hommes. Mais il dépend de la volonté d'accueil de l'individu si leurs efforts et leur patience aboutiront à un succès, parce que plus l’homme est de bonne volonté, plus attentivement il écoute de l'intérieur, c'est-à-dire qu’il s’occupe de ses pensées, il ne les laisse pas tomber rapidement, mais il les élabore, et seulement alors elles peuvent devenir efficaces, elles peuvent le faire devenir actif pour exécuter ce qui lui est conseillé mentalement. Si l'homme a écouté ces transmissions mentales, le désir de transmettre au prochain ce qu'il a entendu, c'est-à-dire accueilli spirituellement, surgira en lui-même parce que ce qui l’agite intérieurement, le pousse aussi à le donner aux autres. Et alors cela prépare le prochain à la réception du travail des êtres de Lumière sur celui-ci, parce que dès qu’il ouvre son oreille pour ce qui lui est communiqué, il commence aussi à réfléchir, et à nouveau l'être de Lumière peut s'approcher et donner de la nourriture à ses pensées sous forme de questions et d’explications mentales.

Tous les hommes sont confiés à de tels êtres de Lumière, tous les hommes sont entourés par eux, et ceux-ci s’occupent de chaque pensée. Et dès que les pensées se tournent vers des choses spirituelles, c'est-à-dire vers ce qui se trouve en dehors de la vie terrestre, vers ce qui ne concerne pas le corps mais l'âme de l'homme, les êtres de Lumière cherchent à guider ses pensées sur le juste rail en leur chuchotant mentalement la réponse à des questions qui les occupent, de sorte que les hommes s’en occupent comme si ces réponses procédaient d’eux-mêmes, et elles sont évaluées avec bonne volonté. Parce que la pensée devient précieuse seulement lorsqu’elle est transformée en action, lorsque ce qui est conseillé mentalement à l'homme, est exécuté conformément au conseil. Mais auprès de beaucoup d'hommes les efforts des êtres de Lumière sont sans succès, parce que ceux-ci tendent seulement à des choses purement terrestres et ils ne manifestent aucun intérêt pour le travail ou le savoir spirituel. Dans ce cas les êtres de Lumière sont reconnaissants envers tout soutien provenant de la bouche des hommes. Parce que les êtres de Lumière ne peuvent pas paraître avec évidence et ils ne peuvent pas introduire les hommes dans le juste savoir contre leur volonté, mais c’est toujours la volonté de l'homme lui-même qui permet ou refuse le travail des êtres de Lumière sur lui. Et les êtres de Lumière sont liés par des Lois, parce que la libre volonté de l'homme doit rester intacte pour ne pas rendre impossible à l'homme de devenir parfait. Donc aux hommes le juste savoir peut leur être rendu accessible seulement lorsque leur propre volonté devient active en se donnant librement à l'influence de ceux qui portent près d’eux le savoir en tant que représentants de la Lumière. Seulement alors les êtres de Lumière qui l'entourent peuvent exécuter leur travail sur lui, ils peuvent l'instruire mentalement et lui donner des éclaircissements sur toutes les questions qui l'occupent. Et alors il est toujours guidé et assisté spirituellement, et ses pensées seront guidées dans le juste rail, parce que les êtres de Lumière disposent d’une grande Force et d’un grand Pouvoir dès que la volonté de l'homme ne se rebelle pas contre leur action.

Amen

La faculté de reconnaître et d’aimer Dieu - la limitation de la liberté – l'état de l'ignorance - la libre volonté – la force vitale - la Grâce de Dieu

B.D. 3355a from 3 décembre 1944, taken from Book No. 43

Dieu a certes donné aux hommes la faculté de Le reconnaitre, mais cela est rendu inutile du fait du chemin de vie choisi par l’individu, car celui-ci peut le mener selon sa volonté. Donc même l'état de connaissance, l’état de Lumière, est la conséquence de sa volonté bien employée, de même une volonté fausse aura pour conséquence un état de non-savoir, d'ignorance. Alors l'homme ne pourra pas valoriser la faculté qui lui a été donnée, il pourra certes réfléchir, mais avec de faux résultats ; l'Être de l'éternelle Divinité lui restera incompréhensible et insondable, parce qu'Il est Amour, Omnipotence et Sagesse et l'homme avec sa volonté fausse ne laissera valoir ni l’un ni l'autre, parce que cela lui est simplement insaisissable et donc inacceptable. Mais si l'homme ne reconnaît pas l'éternelle Divinité, il ne peut alors pas L’aimer et donc il ne tend pas sérieusement vers Dieu, parce que le spirituel cherche l'unification seulement avec ce qu’il aime. Mais Dieu veut que les hommes L'aiment, qu'ils Le désirent et tendent vers une unification totale, et donc Il cherche à guider aux hommes en premier la connaissance et pour cela il a besoin de la libre volonté, parce que tout ce qui est obtenu par la contrainte est un désavantage pour l'âme de l'homme. L’amour est absolument nécessaire, seulement celui-ci rend vivant le savoir, seulement à travers l'amour le savoir rend heureux et à travers l'amour seulement le savoir est valorisé. Mais l'amour de l'homme est une question de volonté et un homme ne sera jamais et encore jamais forcé à une activité d'amour. Mais la faculté de penser reste primitive dès que Dieu reconnaît que la volonté de l'homme n'est pas tournée vers Lui car alors Il retire Son Amour et Sa Grâce. Alors ses pensées procureront des résultats qui ne coïncident pas avec la pure Vérité offerte par Dieu Lui-Même. Alors la faculté de penser aura seulement un effet terrestre, c'est-à-dire qu’il emploiera la faculté de penser seulement pour se creuser la cervelle sur des questions terrestres. Mais on ne pourra pas parler de savoir spirituel et donc il n'utilise pas le Don de Dieu, la faculté pour Le reconnaitre et L'aimer pour Son caractère insurpassable.

Amen

La faculté de reconnaître et d’aimer Dieu - la limitation de la liberté – l'état de l'ignorance - la libre volonté – la force vitale – la Grâce de Dieu

B.D. 3355b from 4 décembre 1944, taken from Book No. 43

L'être au travers de son éloignement de Dieu dans lequel il est arrivé suite à sa chute d'autrefois de Dieu, n'est plus en mesure de reconnaître Dieu et donc il n'est même pas en mesure de L'aimer. Et il ne perdrait jamais cet état imparfait s’il restait toujours dans la même absence de connaissance, si Dieu dans le dernier stade de son incorporation sur la Terre ne voulait pas lui faire parvenir un Don de Grâce, la Force vitale, en plus de la libre volonté qui le rend capable, s’il l’emploie de la manière juste, d'apprendre à reconnaître ce Dieu, donc d'arriver dans un état plus clair. La substance animique elle-même ne perçoit pas son imperfection tant qu’elle est totalement sans connaissance. Et elle ne peut percevoir aucune Béatitude, mais en elle les mauvais instincts dominent et la poussent à une fureur constante contre elle-même, c'est-à-dire qu’ils lui font devenir toujours plus impénétrables son état spirituel obscur et avec cela l'être est enchaîné, donc privé de n'importe quelle liberté. La substance animique perçoit la limitation de la liberté comme un tourment, mais elle ne comprend pas qu'elle est seulement la conséquence de l'absence de connaissance, parce que chaque liaison lui reste cachée. Et cet état ignorant doit être d'abord suspendu, si l'être doit parcourir la remontée vers le Haut, vers la totale liberté et la plénitude de Force. Mais il ne peut pas lui être transmis la connaissance de Dieu et de Son Action et de Son Règne contre sa volonté, car l'être lui-même doit employer la liberté de sa volonté pour que son être change totalement, pour qu'il sorte de l'obscurité dans la Lumière et en vienne ainsi définitivement à la liberté. Toute l'existence dans l'incorporation comme homme est à considérer comme une Grâce, parce qu'à la substance animique elle est concédée même contre sa volonté, c'est-à-dire que la volonté de la substance animique jusqu'à cette incorporation, a été orientée par Dieu, la substance animique est dans un certain état d'obligation, dans la subordination à la Volonté de Dieu qui se manifeste dans la loi de la nature, jusqu'à ce qu’elle atteigne un certain degré de maturité qui lui procure la liberté de la volonté dans sa dernière incorporation, joint avec la faculté de pouvoir reconnaître ce qui se déroule autour de lui et dans quelle liaison se trouve tout le créé avec son Créateur d'Éternité. Cette Grâce est concédée à chaque homme, mais comment il l'utilise dépend de sa volonté ; parce qu'autrefois sa libre volonté, malgré la connaissance de l'éternelle Divinité, s'est éloignée d’Elle, et maintenant cette volonté doit être absolument active pour s'unir de nouveau avec Elle, chose qui peut se produire seulement après la reconnaissance de l'éternelle Divinité, parce que cela est la condition préalable pour que la substance animique puisse aussi aimer Dieu. Et sans amour l'unification ne peut jamais avoir lieu. À chaque homme sur la Terre il est offert l'occasion de reconnaître Dieu et d'apprendre à L’aimer mais tant que sa volonté est encore en opposition contre Dieu, l'état d'obscurité, d'absence de connaissance et d'ignorance ne peuvent pas s'éloigner de lui. Seulement à travers sa volonté il doit d'abord casser les chaînes, il doit chercher à briser l'enveloppe, seulement alors il peut employer sa faculté et pénétrer dans le savoir et dans la Vérité, dans la connaissance. Et seulement alors il pourra aussi aimer Dieu de tout cœur et tendre à l'unification avec Lui, ce qui rend l'être le plus bienheureux pour tous les temps.

Amen